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ConsP.Jei;óRegional de Barranca 
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CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

CONSEJERO REGIONAL TOMAS EMILIANO CHAVARRiA HÚNGARO 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Tomas Emiliano Chavarría Húngaro, Consejero Regional por la Provincia de Cajatambo. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señora Susana Gregaria Solórzano Mugruza. Consejero Regional por la Provincia de Cajatambo. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Presente. 

Señor, Ronald Alberto Soberón Vizcarra, Consejero Regional por la Provincia de Barranca. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí señor presidente, señores consejeros, funcionarios amigos del público y los que nos siguen en 
las redes sociales. Muy buenos días a todos. Con la finalidad señor presidente, de verificar el 
código reglamentario para la presente sesión convocada para hoy viernes 13 de septiembre 2024 
se va a dar lectura la asistencia de los consejeros regionales en aplicación del reglamento interno 
del consejo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien señores consejeros, consejeras. señor secretario tengan ustedes muy buenos días 
también saludar a los funcionarios que en este día de hov se hacen presente, al personal 
adrnlnistratívo de Consejo Regional. Vamos a iniciar pues nuestra sesión ordinaria convocada para 
el día de hoy, toda vez que es una sesión tan importante temas importantes se trata en nuestro 
consejo regional para efectos de corroborar la asistencia vamos a pasar el micrófono a nuestro 
Secretario del Consejo regional. Señor consejero, por favor, secretario adelante 

HUACHO, 13 DE SETIEMBRE DEL 2024 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
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Sra. limsay An<Jrea Bernal Quinteros 

Consejera Reeiar1JI dr.: lluauru 

__ .... -- _,.// 

.r:till~ 
~~'. Bla .a Cecilia Vicente Prada 

Consejera Rcelonal «e Caf'rPte 

/ •• ·• f-- ---~ 

.~:~~::~,:?.~-:~= ~é~~---~··· 
Sr.a.-Sús;na Gregoria Solórznno Mul!,r uzu Sra. Merle Rita Santos León 

"'''º"'' de ea¡,,ambo 'º""Í"' ""''"'"' :.(····,(rt;, 

Jz__ f.º'"'" 1 
....... , .,.: .. 

Sr. Víctor H ugo H uaccho Salas 
Consejero Regional de Huaral 

........................ ,,.¿~~---·······--··"'"'"··· 
Sr. Ron~!.d-Afberto Sob er ón vlzcarra 
.... Consejero Regional de Barranca 

.,. . .,.. ...... 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Seíior:a-b.i(!lsay Andrea Bernal Quinteros, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. ·/ -, 

ONSEJER REGIONAL LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTEROS 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Presente. (se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Víctor Arturo Uribe Torres, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ~NTONIO NUÑEZ LOPEZ 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Luis Antonio Núñez López, Consejero Regional por la Provincia de Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señor Víctor Hugo Huaccho Salas, Consejero Regional por la Provincia de Huaral. 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Seílor José Antonio Caico Fernández. Consejero Regional por la Provincia de Cañete. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señora Blanca Cecilia Vicente Prada, Consejero Regional por la Provincia de Cañete. 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Presente. 

Señora Merle Rita Santos León, Consejero Regional por la Provincia de Canta. 

SESIÓN ORDINARIA 13 De Sl';TIEMBRE DEL 2024 CONSl:JO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 



3 

__ _,__....~-- 

.• f!J(./J.,;;;;;~-~;;;i,; 
Consejero Regional de Yauyos 
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....................... ,.G!J~.,,,.. - ..- ............................ 7'; , ••• , .. 
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Sr.i. Mer"le Rit,1 s~ntos ¡_,· n 
ConsejP.ra Re ional de Ca la 

.-· / 
l 

).(,01''t I 

····1:::~:,~iiE~i~:;iE:::········ 
\; 

.. I '. . 
. '3(, !or.. Antonio Caic_ ·l'.!tnández e~="'':]'º""' 

---~'"""""'"""""~~J.:-;:7,c, .... , .... ,, 
:i;;;·v1ctor_:'.'rturo ~ribe Torres 

Consejero Regt~nj de Hu,1ur~ 

··7ª~!:<!~~~i!;, 
"---sfa, Su~1m11 Greg9ria"Smórzano Mugruza 

Regional de Cajalurnbo 

>" REMITIR UN INFORME TÉCNICO DETALLADO Y DOCUMENTAgO DE LOS MOTIVOS 
TÉCNICOS Y LEGALES POR LAS CUALES EL GOBIERNO REGIONAL DJ: UMA SUSPENDIÓ 
EL PAGO OE BENEFICIOS COLECIVOS DE MOVILIDAD Y ALIMENTAC!ON. DERIVADOS DEL 
CONVENIO COLECTIVO 2023 ENTRE EL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA Y SITRACAS. 

1. g_ARTA Nº 097·2024-PCR-TECHH-CRPC/CR4 suscrita por el Sr. Tomás Emíliano Chavarrla Húngaro - 
consejera regional por la provincia de Cajatambo, el mismo que solicita convocar SUB GERENTE DE 
ADMINISTRACIÓN, a fin de que informe de manera detallada y documentada lo siguiente: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias señor secretario, vamos a solicitar a los señores consejeros, la aprobación de la 
presente agenda. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor presidente, se cuenta con el Cuórurn reglamentario para continuar con la sesión. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Wildeng Michael Acevedo Valerte, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL ERWIN MILDER TACSA PASCUAL 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señor Erwin Milder Tacsa Pascual, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Ángel Ligarte Javier, Consejero Regional por la Provincia de Oyón. 

SESIÓN ORDINARIA 13 DE SETll:M13RI: OEI... 20:i!.4 
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Consejero Reeional de Yau 
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Sr¡¡, Blanc Cl'Cilia Vicente Pr 3 
Con5ejera Regional (le C11ñe1 
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~~ 

.............. . .. 
Sr. g H11accho S<1las 
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)" INFORME Y/O REPORTE A LA FECHA DE LOS LOGROS DE RESULTADOS SOCIALES EN 
!;_LM_~íiCO DE LA META FEO (FONDO DE ESTIMULO AL DESEMPE~QL~~-09 
PROVINCIAS DE LA REGIÓN LIMA: EN LO QUE RESPECTA A SALlJ._D; EN LA 
PRESENTACIÓN DE SERVICIOS INTEGRALES DIRIGIDOS A LA POBLACIÓN DE 
GESTANTES, NIÑAS '( NIÑOS ENTRE O Y 5 Af;iOS DE EDAD, ESTABLECIDOS EN LA 
POLÍTCA NACIONAL DE DESARROLLO E INCLUSIÓN SOCIAL V VINCULADOS AL 
DESARROLLO INFANTIL TEMPRANO. 

CARTA Nº 14S-2024-SGSM-CRPC-CR-GRL,, suscrita por la Sra. Susana Gregaria Solórzano Mugruza - 
consejera regional por la provincia de Cajatambo, la misma que solicita convocar a la GERENTE REGIONAL DE 
DESARROLLO SOCIAL, a fin de que informe de manera detallada Y documentada lo siguiente: 

3. 

INVITADOS: 
- GERENTE GENERAL REGIONAL 
- JEFE OE LA OFICINA ZONAL DE LA PROVINCIA DE HUARAL 

;;,- INFORME DE ACTIVIDADES E ITINERARIO QUE REALIZO EN EL AÑO 2023 V QUE HA 
PROGRAMADO PARA EL AÑO 2024. 

};, 
};- HABIENOOSE SOLICITADO EN PRIMERA INSTANCIA MEDIANTE CARTA Nº 0049-2024-VHHS- 

CRPH-CR-GRL DE FECHA 27 DE MAYO DEL 2024. A LA CUAL HIZO CASO OMISO SIN HABER 
ENVIADO RESPUESTA ALGUNA REITERO MI SOLICITUD: BRINDAR DE MANERA 
DETALLADA Y DOCUMENTADA LA RELACIÓN O PADRÓN DE LA CARTERA DE PROYECTOS 
EN EJECUCIÓN Y POR EJECUTAR EN LA PROVINCIA DE HUARAL. 

CARTA N., 0082-2024-VHHS-CRP~-GRL '. CARTA 0086·_20~4-VHHS-CRPH-CR-GRb, suscritas por el Sr. 
Vlctor Hugo Huaccho Salas - consejero regional por la provmcta de Hoaral, el mismo que solicita convocar al 
GERENTE GENERAL REGIONAL Y AL JEFE DE LA C?Fl~INA ZONAL DE LA PROVINCIA DE HUARAL, a fin 
de que informe de manera detallada Y documentada lo s1gu1ente: 

2. 

INVITADOS: 

- SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 

REMITR LA RELACIÓN DE TRABAJADORES QUE PERTENECEN Al SITRACAS, CUANTO ES 
LA REMUNERACIÓN QUE PERCIBEN Y EN QUE GENRENCIA. DIRECCIÓN Y OFICINA 
LABORAN CADA UNO DE ELLOS. 

SESIÓN ORDINARIA H L.IC ,;,L ....... _,·- 
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Sra. Merle Rita Santos uifn 
Consejera Regional ~de Ca1ta 

·11 
}10~: 

............................................................... 

................................................................ 

7 
{IZ-~/d . o/ 
Sra. Blanca Cccii;~·\;.·- ........ , ....... 

ConsejPra llea¡ •ctntc Pra( 
u Ofl¡¡( de Cañet, 

,, _ _...-..ffl"n~:..~;,":T,~: .~;.,~''..:"''•"º"' 
- 5,_ Victoc Arturo ríbe lom:s 

Conscjcro.if¡rgio!)al de Huaura 

CARTA Nª 044-2024/GRUCRPY/WMAV, suscrita por el Sr. Wildeng Míchael Acevedo Valerio _ 
consejero regional por la provincia de Yauyos, el mismo que solicita convocar a la DIRECTORA REGIONAL D~ 

6. 

INVITADO: 
- DIRECTORA REGIONAL DE EDUCACIÓN - DRELP 

5. CARTA N° 147-2024-SGSM-CRPC-CR-GRL suscrita por la Sra. Susana Gregoria Solórzano Mugruza _ 
consejera regional por la provincia de Cajatambo, la misma que solicita convocar a la DIRECTORA REGIONAL 
DE EDUCACIÓN • ORELP, a fin de que informe de manera detallada y docum.entada lo siguiente: 

,. SOBRE LOS AVANCES DE LA ELABORACIÓN DEL PER 2~36 (PROYECTO EDUCATIVO 
REGIONAL), INFORMACIÓN SOBRE LA PARTICIPACION ACTIVA DEL. COPARE 
(CONSEJO PARTICIPATIVO REGIONAL DE EDUCACIÓN) Y LOS C.OPALES (COÑseJo 
PARTICIPATIVO LOCAL DE EDUCACIÓN} QUE NO VIENEN FUNCIONANDO. - 

INVITADOS: 
_ DIRECTORA REGIONAL DE EDUCACIÓN DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA- DRELP 
_ ESPECIALISTA DEL AREA DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD DE LA DIRECCIÓN 

REGIONAL DE EDUCACIÓN (LIC. ALDO AIQUIPA) 

4. CARTA N<> 212~2024-GRL-CR-CRPB·RASV '. suscrita por ~l. Sr. Ronald Alberto Soberón Vizcarra _ consejera 
regional por la provincia da Barranca, el mismo que solicita convocar a LA DIRECTORA REGIONAL DE 
EDUCACIÓN DEL GOBIERNO R~GIONAL DE LIMA Y AL ESPECIALISTA DEL AREA DE PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD DE LA OIRECCION REGIONAL DE EDUCACIÓN, a fin de que informe de manera detallada y 
documentada lo siguiente: 

};, SITUACION ASTUAL DEL SECTOR DE EDUCACIÓN A NIVEL REGIONAL EN RELACIÓN A 
LA INCLUSION Y . MEDIDAS TOMADAS A FAVOR DE LAS PERSONAS COÑ 
DISCAPACIDAD A NIVEL DE LAS 9 PROVINCIAS. - 

INVITADO: 
- GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 

}- SI SE VIENE LOGRANDO LAS METAS ESTABLECIDAS, DETALLAR PORQUE NO se 
VIENEN GASTANDO PRESUPUESTO EN FAVOR DE LA SALUD HABIENDO TANTA 
NECESIDAD. 

sssrón ORDINAAIA 1~ De se 111:.,v,o~c: CONSEJO REGIONAi- PERIODO 2023 - 2026 
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Conscje(a Rcgio11al de Cajatarnbo 

,- A~,..2-- 
........... ~.: . 

Sr Hugo Huaccho Salas 
c~~~i:jero Regionul de lluaral 

8. CARTA Nª 216-2024-GRL-CR~CRPB-RASV. suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón Vízc 
consejero regional por la provincia de Barranca, el mismo que solicita convocar al DIRECTOR REGION:~ - 
COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO, PRESIDENTE DE AHORA BARRANCA Y PRESIDENTE DE E 

--------..__ ARA DE TURISMO DE LA PROVINCIA DE BA_R~NCA, a fin de que expongan correspondient LA 
Acu rdo de Consejo Regional N" 220-2024-CR/GRL lo s1gu1ente: e al 

INVITADOS: 
- DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA - ORAL 
- DIRECTOR DE COMPETITIVIDAD Y NEGOCIOS AGRARIOS 
• DIRECTOR REGIONAL DE PROYECTOS AGRARIOS 
- DIRECTOR DE PLANEAMIENTO Y PRESUPUESTO - ORAL 

7. CARTA Nº 0083-2024-VHHS-CRPH-GRL, CARTA Nº 0~84-2024-VHHS-CRPH-GRL 
CARTA w 0085·2024NHHS-CRPH-GRL, suscntas por el Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas- con ~ 
regional por la provincia de Huaral, el mismo que solicita convocar a los siguientes funcionarios DIRE;:;ro 
REGIONAL DE AGRICULTURA, DIRECTOR DE COMPETITIVIDAD Y NEGOCIOS AGRARIOS DIRECTOR 
REGIONAL DE PROYECTOS AGRARIOS Y DIRECTOR DE LA OFICINA DE PLANEAMIENTO R 
PRESUPUESTO - ORAL, a fin de que informe de manera detallada y documentada lo siguiente: Y 

>" AVANCES DE LA DIRECCIÓN DE COMPETITIVIDAD Y NEGOCIOS AGRARIOS. 
:, ESTADO SITUACIONAL DEL PROYECTO DE LA PLANTA PROCESADORA DE PAL TOS 
:a,,. AVANCE. ESTADO SITUACIONAL Y RESULTADOS DE. LA OIRE.CCLÓN. REGIO~ DE 

AGRICULTURA. ------== 

INVITADOS: 
DIRECTORA REGIONAL DE EDUCACIÓN· DRELP 

- DIRECTORA DE LA UGEL N° 13 - YAUYOS 
- COORDINADORES DEL TALLER 

SHUMAY SANABRIA CUEVAS 
MlRJAM LUCIANI CASANOVA 
ENRIQUE BIRZO BLAS ROMERO 

};> SUSTENTACIÓN y APROBACIÓN DEL p LAN DE TALLER DE SENSten,ZAc . 
FORTALECIMIENTO DE COMPETENCIAS y CAPACl(?ADES DIRIGIQO A Los ooc~~~--.:x 
DE INICIAL, PRIMARIA Y SECUNDARIA DE EDUCACION INTERCULTURAL---11! LINGUE. ~ 

EDUCACIÓN, DIRECTORA DE LA UGEL Nº 1~-.YAUYOS Y COORDINADORES DEL TALLER, a fin de u 
informe de manera detallada y documentada to s1gu1ente: q e 

SESIÓN OROINARIA 13 CE SETlt:IVI~--=--= 
-,- 01:L .:v- 
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S~Víctor Arturo Uribe Torres 
comeje,;-Hegion 1 de Huaura 

.................. ?. ,, .. 
, Rt•nalcl All>erto Sobcrón Vizcarrn 
º!VéÍero Hegivnal de Ban anca 

. c~_ll!!l ... 
Sr~. Rlan~a Ceciliil Vicente Prad~ "' 

Co11~eJ~ra ~egional de Ciiiicte 
s- . usana Gregori<1 Solórzano Mugruz¡¡ Sra. Merle Rita 5antus eón 

Consejera llegiooal de CajiJlambo Consejera l\egional de antJ 

. ~~ ;; ;~;;;A.~::~;;;;;· 
Consejero Regional de Huaral Consejero Rtgiunal de Huaructml 

>' ESTADO ACTUAL DEL TRABAJO oe LOS AGENTES COMUNITARIOS. 

10. CARTA Nº 211-2024-GRL-CR~CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón Vizcarra _ 
consejera regional por la provincia de Barranca, el mismo :1ue solicita convocar al RESPONSABLE DE 
LOS AGENTES COMUNITARIOS DE LA REGION LIMA (OIRESA), a fin de que informe de 
mane a detallada y documentada lo siguiente: 

~ INFORME Y/O REPORTE DE_ LAS ACCIONES QUE VIENEN REALIZANDO, SOBRE EL 
MONITOREO Y CLORIFICACION DEL AGUA EN LAS PROVINCIAS DE LA REGIÓN LiMA 
RESULTADOS. Y CUMPLIMIENTO DE LA META FEO {FONDO DE ESTÍMULO AL 
DESEMPE~O Y LOGRO DE RESULTADOS SOCIALES). ~ 

INVITADO: 
- DIRECTOR REGIONAL DE VIVIENDA Y SANEAMIENTO DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 

9. CARTA N° 146-2024-SGSM-CRPC-CR·GRL, suscrita por la Sra. Susana Gregoria Solórzano Mug~za 
- consejera regional por la provincia de Cajatainbo, \a misma que solicita convocar al DIRECTOR 
REGIONAL DE VIVIENDA Y SANEAMIENTO DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, a fin 
de que informe de manera detallada y documentada lo siguiente: 

~ DECLARAR DE INTERÉS REGIONAL Y NECESIDAD PÚBLICA LA PROMOCIÓN y 
DESARROLLO DEL CORREDOR TURÍSTICO NORTE CHICO. 

»- LAS MEJORAS DE LAS ViAS DE ACCESO AL SITI ARQUEOLÓGICO DE CARAL, QUE HA 
GANADO LA JERARQUÍA 4 Y SIN EMBARGO SIGUE PRESENTANDO DIFICULTADES POR 
EL MAL ESTADO DE LA VÍA DE ACCESO Y LA AUSENCIA DE UN PUENTE SOBRE El RIO 
SUPE_, 

>"' FORTALECIMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA Y GESTIÓN TURÍSTICA DE ~ 
PROVINCIA PE BARRANCA. QUE PERMITA LO~RAR EL ADECUADO Y COMPLETo 
REGISTRO OEL INVENTARIO DE PROUDCTOS TURISTICOS, LA MEJORA DE LA CALIDAñ 
v AMPLIACIÓN PE LA PLANTA TURISTICA DE LA PROVINCIA. As1 coMOLA 
ACTUALIZACIÓN DEL PROGRAMA DE DESARROLLO TURÍSTICO LOCAL (PDT~ ~ 

INVITADOS: 
- DIRECTOR REGIONAL DE COMERCIO EX íERIOK Y fUKISMO 
- PRESIDENTE DE AHORA BARRANCA- PABLO HUERTAS 
- PRESIDENTE DE LA CAMARA DE TURISMO DE LA PROVINCIA DE BARRANCA- CRISTIAM 

ZAPATA ESPERICUETA 

SESIÓN OROINARIA 1J DE SETIEMBRE OEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIOOO 2023 - 2026 
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C:011~ejcro Re OniJI de Ya vos Co 1 .• cfuel Accvcdo Val, 

' 
5!J!ro Regloni!I de Yauyos 

-- 

............................................................... 
Sr. Luis Anto lo Núflez l.ópez 

Consejero Reg onal de liuarochlrl 

_({!;_- 
Sr a. Ul<Jo ~ /'":·:·, _. .. 

Canse· .ec1l1a Vrcentl' Pr.1d1 
1 1ª lfr¡:io11al de Cañete 

14. CARTA N° 215-2024-GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón Vizc 
consejero regional por la provincia de Barranca, el mismo que solicita el reconocimiento, a los alumnos ma arra - 

-" v=..uelegados ganadores de las olimpiadas regionales realizadas en el mes de agosto del presente año, estros 

INVITADO: 
- DIRECTOR DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SUPERIOR TECNOLÓGICO PACAf<Aos 

HUARAL DE 

PROVEÍDO DEL SR. TOMAS EMILIANO CHAVARRÍA HÚNGARO - PRESIDENT"E 
CONSEJO REGIONAL DE Ll~A. referente al ~ic.io 3091~2024-PGE-PPR-GRL, suscrito por e~ 
Gíerek Juan de Dios Velarde ~alcon1 - Procurado~ Publico Regional, que pone para conocimiento 'Y Abog. 
pertinentes en atención al desalo¡o del terreno denominado "PAMPAS HORNILLOS". fines 

13. 

:, SITUACIÓN ACTUAL DEL CASO DE HOSTIGAMIENTO SEXUAL DENTRO y FUERA O 
CENTRO EDUCATIVO POR PARTE DE UN MAESTRO DE LA PLANA DOCENTE. ~ 

12. CARTA Nº 214-2024-GR~-~R-CRPB-RASV, &~s_c~it¡:q>Qr ~I .~:· Roo<M Alq~rtq SqbecQn. Vt~ca 
consejera regional por la prov1~c1a de Barranca, el mismo 9ue sohcita convocar al DIRECTOF,t_ -~ - 
INSTITUTO DE EDUCACION SUPERIOR TECNOLOGICO PACARAOS DE HUARAL l:L 
de que informe de manera detallada y documentada lo siguiente: ' e fin 

11. CARTA Nº 091-2024-PCR-TECHH/GRLi suscrita por el Sr. Tomás Emiliano Chavarria Hún 
· · d e · t bo 1 · 1· 't · ~ar~ consejero regional por la provmoia - e1 _a¡a am , e ~tsmo .que so 1c1 a se considere como punto de agec.da - 

escritos presentados por el Sr. EtV1s Muye Ortiz Luc1ano respecto al Proyecto de Inversión Públ ~ os 
"MEJORAMIENTO· DEL SERV~CIO DE- TRANSITABILIDAD· DE LA CARR-E-r-i;~ca 
VECINAL LM 522, EMP. PE-1N (KM196) - EL MOLINO LOS ARENALES y POTAC> O~ A 
DISTRITO DE BARRANCA - PROVINCIA DE BARRANCA - DEPARTAMENTc:::, t::)L 
LIMA''. E 

INVITADOS: 
- GERENTE GENERAL REGIONAL 
- SR. ELVIS MUYER ORTIZ LUCIANO 

INVITADO: 
- RESPONSABLE DE LOS AGENTES COMUNITARIOS DE LA REGIÓN LIMA (DIRESA} 

SESIÓN ORDINAR.tA 13 oe SETIEMBRE OEL ~'--::?A CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 -2026 
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................. ¡¡zf!.~ 
Sr. Wilde1:t11hz .. 

Co . •e~ cevedo Vale 
nst¡ero Regional de Yiluyos 

............................................................... 
~

. - ... " .- . ~, ":'~ . 
Sra. Lirns;·-- .... ··:.:;;;;,~¿, ..... ,.,¡,~ 

Coni. . Andrea Bernal Quinter 
~1e1J Rr¡:ional de Huaura 

Sr Luls A tonto Núl'let López 
Consclero egiona! de Huaroctiirl 

(4,,~tf" 
Sra. 81~·: .. _ .... _.'.""'""'"""""'""' 

e a Cec,ha Vicente Prad· ons~, R . , ,era e.o;onHI úe Corit'le 

...... . 
Sra. Susana Gregori.s Solórz¡¡no Mugruta Sr~. Merle Rita Santo eón 

Consejera Region~l de Caletambo Consejer~ Begional d e nta 

<:L . .( ~~'7. 
.c> ¿:::::.- ~\) ' 

........................ 2 . 
. lio11ald Alberto Soberón Vizcarra 

. nsejc(o Regio11al de Barr~rica 
/ 

19. CARTA Ne 040-2024-CO-ALAATPE-CR/GRL, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón Vi~ 
presidente de la Comisión Ordinaria de Asuntos Legales y Administración y Adjudicación de T errE:l~arra - 
Propiedad del Estado, el mismo que solicita la aprobación del DICTAMEN FINAL del encargo recaí~ os de 
Acuerdo da Consejo Regional Nº 50-2024-CR/GRL, respecto al procedimiento administrativo discipli~ ~n el 

tra del servidor Fredy Julián Gamarra Concepción en su condición de Gerente General Regional. ano en 

18. CARTA N° 086-~?.24-C?-~CCTD-CR'.~RL,. suscri_ta por el Sr. José Antonio Caico Ferná.-.. 
presidente de la Cornsión Ordmana de Ecuoaclón, Cultura,_ Ciencia, Tecnolog!a y Deporte, el mismo que df. - 
la aprobación del OICT AMEN FINAL. del encarg~ ~eca1do en el Acuerdo qe Consejo Regional Nº 218~i ,cita 
CR/GRL, respecto a la entrega de materiales pedaqóqioos a los maestros de la provincia de Yauyos du~ 023- 
periodo del año en curso. -:: nte el 

17. CARTA Nº 031-2024-CRPH-VAUT-CRL, suscrito por el Sr. Víctor Arturo Uríbe Torres - car¡ . 
regional por la provincia de Huaura el mismo que solicita la modificación del Acuerdo de Co .;:e1:ro 
Regional Nº 238-2024-CR/GRL, mediante la cual se aprueba la Propuesta de "ORDEN~ seJo 
REGIONAL PARA LA PROTECCIÓN DEL PATRIMONIO VITIVINÍCOLA Y PRODUC~ N~A 
ARTESANAL DEL PISCO Y VINO EN LA REGIÓN LIMA". ION 

16. CARTA Nº 149-2024-SGSMR-CRPC-CR-GRb suscrita por la Sra. Susana Gregaria Solé) 
Mugruza - consejera regional por la provincia de Cajatambo, la misma que solicita se apru~ano 
PROPUESTA DE ORDENANZA REGIONAL QUE DECLARA DE INTERÉS Y PRIOR ~ la 
REGIONAL LA FUNCIONABILIDAD E IMPLEMENTACIÓN DEL PADRÓN AD 
PRODUCTORES AG.RARIOS (PPA) EN LA REGIÓN I_.JMA, QUE PERMll"IRA_ DE 
RETROALIMENTACION OPORTUNA DE LA IN_FORMACION DE CAMPO AL s,s-.-~ lA 
DEL PPA; ASIMISMO, LA SENSIBILIZACION A TODOS LOS PRODUCTCJ MA 
AGRARIOS, PARA QUE SE IDENTIFIQUEN CON LA IMPORTANCIA DEL PPA ..._., ~ES 
ESTA MANERA LOGRAR SU SOSTENIBILIOAD. . ' DE 

15. CARTA Nº 109-2024-CO-FCIR-CR/GRL, suscrito por la Sra. Blanca Cecilia Vicente Prada - pres;~ 
de la Comisión Ordinaria de Fiscalización, Control Interno y Reglament9, la misma que solicita que el 1-iE<:::::::- ~nle 
11 - LA OBRA DENOMINADA COLEGIO EN INSTITUCION EDUCATIVA JESÚS 01 HO 
MAESTRO DEL DISTRITO DE SANTA CRUZ DE FLORES, PROVINCIA DE CAÑ~ NO 
perteneciente al ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL Nº 164-2023-CR/GRL 'TE, 
consi~erado como ~~ nuevo encargo, .Yª que el presente proyecto no se encuentra dentro de la cart~r-..a sea 
inversiones de la Un1aad E¡ecutora de Lima Sur. de 

SESIÓN OROINARIA 13 DI: SETIEMBRE DEL 20~ CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 
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................. ,~Í1:'. . .. ' ....... Sr. W1ld1!1! ~ · . 
Cons,1 ° ./ Acevcdo Valer 

. 'J!ro Regional de Yauyos 

/!J.~~~ (;4,.~ ".,(_.-,· ,, ................ ~ . 

S 
. .., ....... ,!J • ...., .• ,, r a. l1msar And ···" . 

Cont,~J rea BerriaJ Quinterc 
era Regional de Huaurn 

Sr. Víctor Hugo Huaccbo Sulas 
/ onsejcro ReP.ional <1~ Huarnl 

@:3d:Ji.'Í~2 ~ ~ . 
~ Susana GrP.goriu Solór zano Mueruz;i 

C.:Onsejer~ Rcglunal de Cujal3mbo 
., ..... :.:~~-~~·,;;·;;-~·;;·;~-s~b·;.;;~·~;~~~;;~ 

nsejero Rcgionul de Uar ranca 

C<ff!J 
Sra. R ,j~"c"""":"""% . 

~tll1a Vic r· t P d Ctinsej . -~· • e ra a 
er~ Reg10r101 de Cuñ ete 

26. 

25. CARTA Nº 40-2024-CO:-ALAATPE-CR/GRL, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón Vizcarr 
calidad de presidente de la Comisión Ordinaria de Asuntos Legales y Administración y Adjudicación de T err:· en 
de Propiedad.del Estado; el mismo que solí.cita ampUacjórl de plazo. par lO días. hábiles ~o~ 
encar o encomendado mediante el Acuerdo de Consejo Regional N° 278-2024-CRIGRL. ~ 

CA~N° 056-2024~CO-PEPPAT-CR/GRL. suscrita por el Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas, en e l"da 
de presí~nt~ de ta . C?misión ~rdinaria de ~a~ificaci6n _Est~atégica, Planeamiento, P~esupue:i~ d 
Acondícíomam1ento mtonal; el mismo que soltc1ta amphac,ón de plaz_o por 30 d1as h~ 

CARTA N° 026~202~~~0-TPEPDC-CR/~RL. susc.rita por el Sr. Erwin MilderTacsa Pascual. en C&!id 
de presidente de la Ccmtsión Orcínana de Traba¡o, Promocíon del Empleo, Pymes y Defensa del Consumic:fo. ª1 
mismo que solicita ampliacíón de plazo por 30 días hábiles del encargo encomena r,de 
mediante el Acuerdo de Consejo Regional N° 274-2024-CRIGRL. ~ 

24. 

23. CARTA Nº 093-2024-CO-SPIS-CR/GRL, suscrita por ta Sra. Umsay Andrea Bemal Quinteros 
calidad de presidente de la Comisión Ordinaria de Salud, Población e tnclusi6n Social; el mísmo ' en 
solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles de los encargos encomendª~ 
mediante et Acuerdo de Consejo Regional N° 205-2024-CRIGRL y Acuerdo de Consejo Regional N .. 27~ 
CR/GRL. 

CARTA N° 111-2024-.~~-FCI.R-<?RIGR.L, s.usc~~a por la Sra. Blanca Cecilia Vicente Prada, en ca¡¡ 
de presidente de la Cornisión Ord1nana de Fiscahzacion, Control Interno y Reglamento; ~Q ~~~~ 
solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles . de los encargos encame~ 
mediante el Acuerdo de Consejo Reg!onal N° 176-2023-CRIGRL y Acuerdo de Consejo Regional N º 157 ~ 
CRIGRL. 

22. 

CAR'TA N-° 006-20~~-CO~RD~CR/~RL, ~scrita.por.cl.Sr: '. luisA~tonio.Nútícz López, en calida~. 
presidente de la Comsíon Ord1nana de Segundad Ciudadana Y Gestión de Riesgos de Desastres; el mis~dc. 
que solicita ampliación. de ~lazo ~or 30 días hábiles de los encargos encom~ 
mediante el Acuerdo de Conse¡o Regional N 217-2024-CRIGRL. ~ 

21. 

CA~TA Nº 027-2~~4-CO-T~EPOC-CR/GRL; ~~scrito por el Sr Erwin Tacsa Pascual, en calidad de 
presidente de ta Cornisíón Ordinana de TrabaJo, Promoción del Empleo Y Pymes y Defensa del Consuniidor 
mismo que solicita que se adhiera el Acuerdo de Consejo Regional Nº 209-2023-CR/GRL y todo sus cictuac; el 
de la Comisión Ordinaria .d~ TrabaJo, Promoción del Empl~o, Pyrnes '!. Defen.sa dél Consumidor al ACR N° 2o ~ 
2023-CR/GRL de la Com1Stón Orcinaria de Salud, Población e Inclusión Social a fin de que se continué 0011 1 

9 
encargos encomendados en et presente acuerdo. os 

20. 

SE:SIÓN OROINARIA 13 os SETIEMBRE CEL '20'L4. CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 
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.................. i~(I ¡') ~ .... 4.~ 51 Wilde, , 
• ig ael l\ceverlo Valer' 

Co11se¡ 'º ero Regional de Yauyos 

Sr. l uis An onlo Núficz lópe¿ 
Consejero íl glonal de Huarochirl 

. #3~ 
Sra. Lirnsa :---~,....,,.,,. .. ,,,::: .... 

Ylindr~~ Bernal Quintero~ 
Comt!Jet¡R · e¡¡¡o11al de Huaura 

(t_;¡¡Ít!!J' 
Sr;;.- ,~··"·······:·:··· .. , . 

. e-a Cecrlra V!centP. Prada 
ConseJ"ra R · · egron~I rle CoiietP 

-~- .. 
Sr.¡Vfctor llugu Huaccho Salas 
(,6nseJero Rcgionñl de I luaral 

....... .. hl\},.W..t. . 
Sr. osé Antonio C,ii o Fer¡1°nde1 

Co ejero Rets.lonal de C7ñete 

/ 
1 

---- j ·' 

Conscjeró·R.cgiun I de Huaura <. 

Ú,¿1~ C¿:c-~~-tiJ 
( - , ,., ,,.,,.,.,.,:-: .. 
'-- .. usana Gregoria Solórzano Mugru1a 

Consejera Regional de Cajatambo 

..................... /"'''"""•"""""""•'""""'"""'"""" 
r. Ronalú ~15erto Soberón Vl1carra 
Co7tÓ IIP.gional de Barrencu 

32. CARTA N° 014-.2024-CI-CMACRN033-CR/GRL, suscrita por el Sr. Angel Ugarte Javier -- presioente 
de la Comisión Investigadora conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N" 033-2024-CRIGRL, el 

.mmo 1.:1e solicita- am · liación- de aro · or 30 días hábiles de-1- encar o enconwndildo. 

CART~ 002-2024~CI-CMACRN222-CR/GRL, suscrita por el Sr. José Antonio Caico Fernández- 
presidente de la C lslón Investigadora conformada medlante Acuerdo de Consejo Regional N° 222-2024_ 

31. CARTA N° 033-2024-CI-CMACRN031-CR/GRL. suscrita por el Sr. Ángel Ugarte Javier - presidente 
de la Comisión Investigadora conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N" 031-2024--CRIGRL, el 
mismo que solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles del encargo encomend~ 

30. CARTA Nn 002-2024-CI-CMACRN200-CR/GRL. suscrita por el Sr. V!ctor Hugo Huaccho Salas _ 
presidente de la Comisión Investigadora conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N" 200-2024- 
CR/GRL, el mismo que solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles del encat:QQ 
encomendado. 

25. CARTA Nº 004-2024-CI-CMACRN218-CR/GRL, suscrita por el Sr. Tomás Emiliano Chavan-;a 
Húngaro ·- presidente de la Comisión Investigadora conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N º 2, 8_ 2024-CR/GRL, el mismo que solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles del encarQ.Q 
encomendado. 

28. CARTA Nº 023-2024-CO-IEMHCETA-CR/GRL, suscrita por e! Sr. Tomas Emiliano Chavarr¡a 
Hungaro, en calidad de presidente de la Comisión Ordinaria de Industria, Energía, Minas e Hidrocarburos 
Comercio Exterior, Turismo y Artesania; el mismo que solicita ampliación de plazo por 30 díª~ 
hábiles de los encargos encomendados mediante el Acuerdo de Consejo Regional N° 220~2024 
CR!GRL y Acuerdo de Consejo Regional Nº 245-2023-CR/GRL. 

21. CARTA N° 087-20.24-CO-PEPPAT-CR/GRL, suscrita por el Sr. José Antonio Caico Femández, e.-.. 
calidad de presidente de la Comisión Ordlnaria de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Deporte; ~I 
mismo que solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles de los enca..-go~ 
encomendados mediante el Acuerdo da Consejo Regional Nº 212-2024-CR/GRL, Acuerdo de Consej~ 
Regio1~al· Nº 2·1·3"-2024-CR/GRL, Acuerdo· de- Consejo· Regional· Nº 215-2024-CRJGRL y· Acuerdo de Consejo 
Regional Nº 226-2024-CR/GRL. 

de los encargos encomendados mediante el Acuerdo de Consejo Regional Nº 209-2024-CRIGRLª 
Acuerdo de Consejo Regional Nº 243-2024-CR/GRL y Acuerdo de Consejo Regional Nº 276-2024-CR/GRL. 

SESIÓN ORDINARIA 13 DI: SETIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 
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.... (~/¡_, 
Sr. Wrld1a:f;~_~hai:!1 Acevedo Valen() 

(onsP.JP.ro Rer,lon~I de Yauyos 

Sru, Lirm.iy AndrC',1 8,!rnal 1),uinteros 
(or¡~ejera Regional de Huaura 

?-.~ éC~f_(¡j;o . 
···•··• ,,,,., ,,,,,.,.,,,w;rr.w-•r.,1r'T"l'FnTo,,....,..,.... ... .,,-.,,,, 

(/atf¡¡!!IJ 
.•.. i .. ;!).¡,.. , . 

Sru~ 131;mc.i Cecilia vlcente Pr.1cla 
Consejera Regional de Cañete 

--- r--;; .<;:r.~~~~.~~~~~:~~:-=:-- ~~-- 
1..SFB, Susana Gregaria Solórzano Mugruza $1,1, Merle Rít~ Santos Le¡· • 

Consejera Regiomil de Cajutambo Consejera Regional de Can 

:1~~~····· . . .. ~¿\:~~········ 'l· Victor Hugo Huuccho S.il.i~ Sr. Luis /\nt nio Nuñez LópeL 
Consejero f(e · na! cie Huaral Consejero 11l! ional de /11;.irochirf 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
¿ 'flsejtJfQ Caico?, ¿Consejero Caico? -, 
SECRETAR! DE CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

CONSEJERO REGIONAL RONALO ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Conforme, barraca. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEOO VALERIO 
De acuerdo, Yauyos. 

CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTEROS 
De acuerdo. Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SP.LAS 
De acuerdo. Huaral, 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los que estén de acuerdo, por favor, levantar la mano o señal de conformidad. 
¿Los consejeros que están en línea? 

36. CARTA Nº 002-2024-CE-CMACRN201-CR/GRL, suscrita por el Sr. V1ctor Hugo Huaccho Salas - 
presidente de la Comisión Especial conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N9 201-2024-CR/GRL, 
el mism() . gue solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles del encargo 
encornendad·o. 

35. CARTA N° 003-2024-CE-CMACRN152~CR/GRL, suscrita por el Sr. Ángel Ugarte Javier- presidente 
de la Comisión Especia! conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N° 152-2024-CR/GRL, el mismo 
que solicita ampliación de plazo por 30 días hábiles del encargo encomendado. 

34. CA_RlA N° 002-2024-CE-CMACRN146-CR/GRL, suscrita por la Sra. Limsay Andrea Bemal Quinteros 
- presidente de la Comisi6n Especial conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional N° 146-2024-CRJGRL, 
el mismo que solícita ampliación de 121azo por 30 días hábiles del encargo 
encomendado. 

CR/GRL, el mismo _g_ue solicita amplíación de plazo por 30 días hábiles del encargo 
encomendado. 

SESIÓN ORDINARIA 13 DE SETIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 
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·;;:;;;;,llr!ffi;;;,~·;¡;¡;;;; 
Consejero Rep;lon~I de Yauvos 

r. Víctor Hugo Huaccho Sulas 
Co11s1:J~ro íhiglonal de liu~ral 
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-s: .. é-- ... 
~ .................... ,,,'T'r"...-.-::.;¡:;~:..:..::.:.:..:..:..::.~···;·· 

Sra. Lim~oy Andr,.·11 Ber nal ouínteros 
Cons ejera Regional de Huaura 

Sr:J. Merlo l<ll.i $,,nto~ 1 eón 
Cr,n,ejer Regional di! yanta 

-A \)Y' ' 

Sra. UlunCil Cecillu Vicente Prnda 
Consejera Regional de Cañoto 

___,,,,, _....-.-, c-- · -~ • .•..•.•..•.•• ,:-: .!,!.!.a.........ti"111• 

4~JII/I ...... .e~2 1//( . 
/- ), ,., .,- / z- _,¿__..--i" ,·>./:') (__. .. <!'..··;::..--,- L-C-t:. -·· 't'--r.~,..__, ., :;1. '. . 

Sr.!:· Susana Gregorla Solórzano Mugruza 
Consejera Regional de Cajntnrnbo 

Tea.s¡:¡:i.a.~a Carta Nº 335 - 2024, firmada por nuestro gerente general regional, Leonardo Vílchez 
ernández: quién solicita la ratificación del Acuerdo de Consejo Regional N°149· 2024 CR - GRL. 

Tengo el Oficio N°32 - 2024, firmado por nuestro consejero Arturo Uribe Torres, quien solicita la 
invitación a pleno del consejo del gerente general regional de su equipo técnico que corresponda, 
a fin de exponer un informe detallado y documentado referente al avance de la ejecución 
presupuesta! a la fecha Y. su proyección de ej_ecución al cierre del presente mes y dos avances del 
porcentaje respecto de la de la ejecución presupuesta! a nivel de proyectos en comparación al 
mes anterior. 

Señor presidente, tengo- el Oficio- N? 1396 - 2024 suscrito- por- el ingeniero Julio. Antonio- Castillo- 
Correa quien solicita se declare de interés y prioridad regional la implementación y equipamiento 
tecnológico para la elaboración de estudios básicos de la Dirección de Proyectos Agrarios de la 
Dirección Regional de Agricultura, señor presidente. 

De la misma manera está la Carta Nº90 también del mismo consejero, nuestro consejero Víctor 
Huacho Salas, que igual en asunto también solicita invitar adicionalmente a la primera carta, a la 
sesión ordinaria, al doctor, Mlrko Malina Morote, con la finalidad de informar de manera detallada y 
documentada sobre el uso del presupuesto otorgado por el sistema integral de salud mediante el 
manejo del formato único atención FUA. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACIÓN DE DESPACHO 
Sí señor presidente tenemos la Carta Nº 76 - 2024 de fecha 9 de agosto suscrita por nuestro 
consejero Víctor Huacho Salas, consejero regional por la provincia de Huaral, quién solicita se 
considere como punto de agenda de la sesión ordinaria del pleno del Consejo Regional, citar al 
Director Regional de Salud, José Guillermo Morales de la cruz, con la finalidad de informar de 
manera detallada y documentada sobre el uso del presupuesto otorgado por el sistema integral de 
salud SIS, mediante el manejo de formato único de atención (FUA). teniendo en cuenta que a la 
fecha no se tiene una mejora en relación a los precios o atenciones en referencia al déficit 
presupuesta! otorgada por este ente financiero del estado. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes) 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, Muchas gracias. Señores consejeros con él quórum reglamentario vamos a dar inicio a 
la presente sesión. Vamos a pasar a la estación de despacho señor secretario la estación de 
despacho. 

SESIÓN ORDINARIA 13 DE SETIEMBRE DEI.. 2024 CONSEJO REGIONAL. PERIODO 2023 - 2026 
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' 



14 

Sr fornas fmllíano C awirrli11tmg~ 
Presidente del Consejo Regionul 

............... 11~1 Sr. WildP~i:i:! , . 
Co . e ae AteY~do V~ler 

. nsei,ro Rc:;:kina1 de Yauyos 

. 6-~ 
5r a. Uro:;ai~···· ... 

Cor,seJ fi CiJ ern.il Quintero 
era egrondJ de Huaw J 

.eJÍa 
Src¡¡, Bli.lnca Cecili. ~~~;';~~·~r'a"d ...... 

onse¡~ R . a .,a eg1onaJ de C¡¡fiet" 

_........~ <::::-:::,'. 
,,,, . .,, •.• ,,, ... ,w~ •••.• ,,~ 

Sra. Merle Rita Santos ¡~n 
COn,ejc·,a ReeJoe,;~: () la 

,J .... µ. . 

Sr, Víctor Artur.!i> rlbt· Torres 
Comejero Reg!oria\ de Huaura 

---- ,_!L_ ................................... ,,, . 

O REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, to~os esos son !ºs documentos que ha~ ingresado _al despacho de la secretaría d 
Consejo Regional y hoy esta pasando en agenda, senores consejeros. e 
Vamos a pasar de manera breve a la estación de íntormes los consejeros que quisieran ha 
algún informe, pueden solicitar el uso de la palabra. cer 
¿Algún consejero o consejera? 
Consejero Ángel, tiene el uso de la palabra. 

Tenemos la Carta Nº02 - 2024, sin suscrita por nue.stra c~nsejera, Merle Rita Santos León. q \Ji. 
solicita la ampliación de plazo del acuerdo de Consejo Regional Nº214 -2024. en 

Ten~mos la Carta W730 • 2~24 s~s?rita por la gobe~nadora Regional de Lim.a, abogada RQ 
Gloría Vázquez Cuadrado, quien solicita declarar y ratlñcar el Acuerdo de Consejo Regional N" 1 ;~ 
- 2023, del 25 de agosto 2023, que declara en situación de emergencia la Seguridad Ciudact,,. 
en la· provincia- de Barranea, Huaura, Huara! y- Cañete, c;na 

Tenemos la carta NºSS - 2024 firmada por nuestros consejeros, José Antonio Caico Fernánd~ 
quien solicita se consideren en estación de pedido del presente en la sesión ordinaria del Conse~' 
Regional de fecha 13 - 9 - 2024. 10 

Tenemos la Carta Nº151·2024 suscrito por nuestra consejera, Susana Gregoría quien solicita qu _ 
el Gerente General Regional de Desarrollo Económico, disponga al responsable de la Direcc¡6 ~ 
Regional de Agricultura, par~ que sustente en la .sesión Ordinaria del C?nsejo Regionéll~ 
programada para el 13 de septiembre, el lnfonne Técnico y Legal favorable, oficio Nº1383 _ 202! ' 
de la Dirección Regional de Agricultura, del Gobierno Regional de Lima, que adjunta el infof"Trl 4 
técnico N°01 - 2024 sobre la viabilidad de propuesta de Ordenanza Regional que Declara Interés e 
Prio~_dad Regional la F~~~ionalidad ~ lmple':1_entación del Padr~n de Pro.ductores Ag_rarios en 1 ~ 
Reg,on lima, que perrnitírá la retroalirnentación oportuna de la tnforrnacíón de campo al sisten. 
del PPA. Así mismo de fa sensibilización a todos los producto_r~~ agrarios para que se identifiqu~ a 
con la importancia del PPA y de esta manera lograr su sostenibilld ad. n 

Tenemos la Carta N°50 • 2024 por nuestra consejera, Merle Santos León, quién solicita 
convoque a _la. Sesión_ ~rdinaria d~I mes de ~eptiembr~ a su~gerente R~gional de Administraciórise 
jefe de la oficina Loqística el Gobierno Regional d~ Lima_ a ñn de que informe y sustente sobre 

I 
Y 

Ejecución Presupuesta! 2024 a la fecha, del Consejo Regional de Lima. a 
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C rea Bcrni.11 Quintero• 
on&eJera l\e¡:ional rle Huaura . 

_ _¿--~. 
vJJ/!!!!t Sru, ~¡;;tt~ e U-· . 

Con5e. ec. 'ª Vicente Prad~ 
1era Regional do Colklt> 

5t. Ronald l)J erto Sob~rón Vi7tijrro 
'tsonsejp{o Regional de Barranca 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Buenos días a todos los colegas presente y buenos días señor presidente por su intermedio 
saludándole desde la provincia de Canta. a todas las personas que están, también a los 
funcionarios presentes aquí en nuestra sede y a todo el Perú. El día de hoy bastante preocupante 
siempre en el sector salud, así no tengamos la movilidad, sin embargo, nosotros hemos ido a cad~ 
una de las sedes de nuestra provincia, y lamentablemente sigue las deficiencias, tanto la 
deficiencia por la directora de la Red de Salud de Canta y también las múltiples visitas inopinadas 
que . . s-necho para toda_ =. sobre to?o el distrito de Guaros, el distrit? de San Bue!laventura 
y dlstrito de rahuay. As, mismo también bastante preocupante también, en este ano. de los 

royectos que s ha recortado a mi provincia, tenemos en más de 1 o millones que se recortó a la 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien muchas gracias mi consejero Angel, tiene uso de la palabra la consejera Merle, adelante. 

Gracias estimado presidente a través suyo hacer llegar mis saludos cordiales a todos mis cole~a~ 
consejeros los que están presentes y lo que están conectados vía virtual a nuestros seño re~ 
funcionarios y a toda la ciudadanía que nos sigue por las redes del Consejo Regional, muy bier-¡ 
durante el mes de agosto uno de los asuntos importantes como es de vuestro conocimie ntc:, 
estimado presidente se llevó a cabo la sesión extraordinaria descentralizada en la ciudad de Oyóí\ 
de lo cual pues este se acordó muchos temas importantísimos para la provincia Oyón, y este n,e~ 
nos toca en Cajatambo el día 27, si mal no recuerdo. Entonces, también pido desde ya Qu'E3 
estemos todos presentes solamente para eso mi estimado presidente. Ojalá que y_a hayamos 
solucionado las defi~iencias de las m.ovilidades, q_~e la mayoría__~e los consejeros no contamos ~ 
la fecha. Por lo ciernas est!mado presidente, tamb1e~ en cornparua de usted .. nu~stra colega Mert e 
y el colega Arturo. estuvimos presentes en el pnmer Congreso Extraordinarto de ConsejerQs 
Regionales, que se llevó a cabo en la ciudad de Pucaílpa, región Ucayali, de la cual pues este lq 
Región Lima, representado por su persona y los consejeros ya mencionados. tuvimos una bl..Jetlq 
presencia e hicimos quedar bien a nuestra Región Lima y quedando ya de lo cual el otro Congreso 
N_a~ional de Consejeros Regional e~, llevarse . a cabo _en la ciudad de Ayacucno, _el 4 y 5 c:te 
diclembre. para lo ~ual de~de ya estimado P!_·es1dente, pido que para 7sa consreso asistamos toq0 
el preno del' consejo Regional'. Ya hemos visto en este congreso estimado presidente, para esos 
gastos exclusivamente cuando se trata de salir fuera de nuestra región, lo asume el 100% el 
ejecutivo, eso no va del presupuesto del Consejo Regional y eso lo han hecha saber los dernas efe 
las otras regiones del Perú, que han participado. Eso es todo por el momento estimado presidente 
También el día de hoy he ingresado el informe del viaje, de la comisión que hemos estaq~ 
presente allá en Pucal!pa, ?e lo_ cual tarn~ién se ha informado en forma escri!a y ojalá también 
nuestro señor secretario. s: hubiera espacio, que corra traslado para que el día de hoy también 
tenga conocimiento de las actividades que se ha llevado a cabo el 5 y el 6 de septiembre del 
presente año allá cnIa ciudadde P-ucallpa-. Muchísimas gracias señor- presidente 
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Sr. Wil~~,~~I ~cevedo Valeric 

Consejero Regional de Yauvos 
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Sra. lirnsuv Andrca Berna! QuinlNos 
Consejera Resional de lfwiura 

. ~-~ - 
Sra. Merlc Rita Santos lcó 

Consejera DRl'¡¡ional ,d:~:ant 

~t1\J µ ........................... . . 
Sr. luis Anto~o Nüñez tópez 

Consejero Regr111I de Huarochlrl 

·;;:;;~,;~t;; 1;;;· CO~e/~7~, v, '/f' 

1/µ~ 
........ ~t~:;·H~¡;·~~·~·~-~~~-s~;~~ .. 

Consejero Regional de ll11aral 

Sra. Susana Crcgori¡¡ Solórzuno Mugruza 
Ccn,ej::ra Regional de Caj..itambo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Et audio. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Buenos dí-as con- todos, buenos días consejeros presidente- por su- intermedio- saludos también- a. 
los que están en la espera, funcionarios y entre otros. A pesar de las dificultades que tenemos 
todos los consejeros, quizás estamos pasando to mismo, pero no tenemos la movilidad y et 
presupuesto adecuado para el tema de fiscalización, pero estamos aquí haciendo todo to posible 
porque tenemos una responsabilidad. Et día de hoy está de aniversario el distrito de Quilmaná, 
Cañete. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien muchas gracias consejera ¿alguna otra consejera? 
Consejera Blanca tiene uso la palabra. 

represa de Acomachay de Huacos, que tuvimos la presencia de los pobladores aquí en este 
establecimiento. También los tres millones que se recortó al colegio de la Institución Educativa N° 
21004 de Canta, más de 3 millones a la represa de Yanacocha de San Buenaventura, más de 5 
millones a la represa de Ríu riu l.acnaquí, 2,500,000 soles al Colegio Agropecuario N° 09 de Canta 
y 50 mil de soles que se recortó a la represa de Chupacccha. También tenernos que informar que 
todavía desde la inauguración de febrero del año 2023 que se colocó la primera piedra o ya más 
de 20 piedras que se ha colocado para la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos en Canta y 
hasta el momento la obra seqún consta, dice que si está en ejecución, pero no es cíerto. sig_ue 
todavía sin ejecutarse. En ese sentido estoy solicitando a cada una de las entidades respectivas y 
sobre todo planificación y presupuesto ¿a dónde se ha ido ese dinero? ¿dónde está nuestro 
dinero? el que le corresponde a la provincia de Canta, y ya se ha dado la buena pro también para 
la construcción del Centro Materno Infantil en nuestra ciudad de Canta. Estarnos a la espera que 
ojalá, sea el inicio de la obra y respectivo porque siempre hacemos inicio la obra y la obra no se 
inicia, como el 16 de marzo que se dijo iba a hacerse pistas y veredas en la comunidad de 
Obrajllfo y hasta ahora ni se concluye. Hablamos del 16 de marzo no estamos hablando de agosto 
y septiembre. Entonces en ese sentido esperemos pues que se cumpla próximamente. no 
solamente tener la mformación detaírada y escrita y que sea at·go minucioso. Muchas graci'as señor 
presidente. 
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Sra. limsay Andrea Bernal QuintC'ros 

Consejcr~ Regional de Huaura 
Sr. 1 uis Anlo iu Núf\ez 1 óp ez 

Cor'1~ejcro llegi nal de Huaroduri 

CONSEJERO REGIONAL RONALO ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Muchas gracias presidente, muy buenos días a todos los consejeros presentes funcionarios y 
personas que nos siguen en las redes sociales. Para informar las actividades realizadas por el 
es~ho de esta consejería de Barranca del Gobierno Regional de Lima. Tenía una reunión muy 

irnportahte en la ciudad de Paramonga con la Asociación de Defensa y Pensionistas del distrito de 
Pararnond . para coordinar el cumplimiento del Plan de Desarrollo Urbano que el mismo data del 
año 2018. Hay que tener presente que es el único PDU de las de las provincias del norte chico . 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien muchas gracias consejera importante su informe. 
Consejero Soberón, tiene uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
A pesar que el día de hoy está de aniversario el distrito de Quilmaná y hemos tenido invitación, 
hemos preferido estar aquí presente porque tenemos una responsabilidad y en el reglamento 
interno solamente nos permite faltar cuando hay algo de emergencia que podamos sustentar. Creo 
que hay que aplicar eso presidente, porque el pleno de consejo debe estar ahorita con todos los 
consejeros en su totalidad. Hemos podido nosotros atender en las oficinas, porque estamos 
atendiendo las oficinas diferentes denuncias, hemos participado consejero, del evento, en este 
caso, de atletismo que hubo de descentralizado en la provincia de Cañete. Un evento que nunca 
se llevó a cabo y que hemos estado justamente con el alcalde y de más autoridades impulsando, 
para que se realice en Cañete, un atletismo muy bonito, pero lo más sorprendente ahí consejeros, 
es que, cuando se premia, se premia con unas medallas y en las medallas dice el nombre de la 
gobernadora, es decir, proselitismo y yo creo que es su presidente hay que en su momento 
investigarlo, ¿acaso no hay presupuesto directamente para estos eventos del Ministerio de 
Educación? hay que pedir todo el informe porque creo que esto no se puede volver a repetir. Los 
chicos están emocionados para que esto se siga haciendo descentralizado en Cañete. pero 
siempre hay observaciones. como, por ejemplo, tuve la denuncia de protesores y a ros padres de 
familia de Barranca que habían participado y estaban en un parque. más de las 8 o 9 de la noche, 
se habían salido del hotel porque ese hotel. había sido esos hoteles de paso. que pagaban 1 o 
soles la hora entre otros. sábanas sucias entre otros. Yo creo que esto hay que corregir 
presidente, los alumnos merecen respeto y más aún cuando son invitados como por ejemplo 
Barranca. que ha ído a Cañete, lo menos que podemos hacer es saber atenderlos bien. lo mismo 
pasó en Cañete aquí el año pasado, tenemos que investigar este tema y no se puede volver a 
repetir presidente. Hemos participado también en la sesión descentralizada de Oyón, un lugar rnuy 
bonito- y vamos a- continuar trabajando- así- porque-creo que-eso 08 nuestro compromiso preside-nte .. 
pese a las circunstancias que todos sabemos que estamos pasando el Consejo Regional. Gracias 
presidente. 
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S1, Wildt'¡j. ·-· " """ . 

. lchael Au:vtdo Val~rl 
Consejero ~egional de Yallyos 

@_~i-··~ ............................ ~ :,._. s ' Li ··:::g,,. . . 
ru, msav Anclrea Bernal Quintero~ 

Cou~ejera Regional eje Hu¡¡ura 

. . /" .-----:') q~.~~~ó-~ 
..._ ~Ti, ,- 

Sra. Susana Gr.eetrfí.í Solór zano Mugruz¡¡ 

:-.?J~·:~b: . 
sf. Víctor Hugo Huaccho Salas Sr. Luis An onlc Núiiez Lópcz 
' Consejero Regional de Huara] Consejero 11 glonal de Huarochlri 

hay mucho desinterés de parte de gobierno locales, tanto distritales como provinciales, que no 
tienen actualizado su Plan de Desarrollo Urbano. Así mismo se coordinó luego de esta reunión 
con el Ministerio de Transporte Comunicaciones, una reunión vía virtual con los que convocaron y 
solicitaron esta reunión para ver el tema del tren de cercanías. El tren de cercanía que va a tener- 
como punto final la ciudad y provincia de Barranca, tanto de lima - Barranca, como Trujülo., 
Barranca. Y para abordar de ese tema que va a traer mucho desarrollo para nuestra provincia 'Y 
muy especial para esta parte de la región. Así mismo se realizó una visita inopinada de 
fiscalización también a la obra de pistas y veredas de la Urbanización Tello Velarde, donde se 
hicieron algunas observaciones, las cuales fueron levantadas y el día de hoy se va a realizar l<:1 
inauguración. Así mismo se realizó una reunión de coordinación con las juntas vecinales y fo~ 
coordinadores de toda la provincia con la presencia de la gerente de recursos naturales 
autoridades locales para abordar el tema de la problemática de las juntas vecinales de ta ciudac:1 
de Barranca. Asimismo se realizó una visita inopinada a ta posta de Santa Catalina que hace unas 
semanas atrás sufrió un incendio no y que la misma aún no había sido atendida por ello se 
convocó al hospital a tos funcionarios del hospital de Barranca, Servicios Generales, director 
administrativo, para que tornen cartas en el asunto de manera inmediata; así mismo hemos 
partlciparro de una campaña médica de acción cívica organizada por la Policía Nacional d·e1 Per(J, 
en donde se gestionó ta presencia del Gobierno Regional de Lima con áreas de desarrollo social 
que estuvieron presentes en la ciudad de Puerto Supe. Así mismo se ha realizado ta visíta a 
diferentes instituciones educativas corno son et colegio Nº20790 de t.etlcía Supe Puerto para ver 
su estado de infraestructura y se está realizando las gestiones con la municipalidad de Barral"lca 
por la predisposición del alcalde provincial en la realización del expediente técnico de dicha 
infraestructura. Así mismo el día de ayer hubo un inconveniente, un imprevisto en la institución 
educativa inicial Atahualpa, en Barranca, donde nuevamente, en 10 que va del año, son tres veces 
que va- colapsando el· desaqüo, inundando- esta lnstituclón educativa; la- cual necesita. Llna- 
infraestructura nueva, y de igual forma, se han realizado las gestiones con el alcalde provincial 
para que se pueda realizar tos estudios primarios, los estudios técnicos para poder empezar con 
las gestiones para la ejecución. Así mismo se participó también en la reunión y mesa de trabajo 
para et planteamiento de las personas con discapacidad y accesibilidad a las personas en la 
provincia de Barranca y en la Región Lima. para ello señor este presidente, se ha presentado una 
Carta ta Nº 212 - 2024 en donde se ha convocado a la directora reqiona! de Educación del 
Gobierno Regional de Lima, al Uc. Aldo Ayquipa, encargado especialista del área de personas con 
discapacidad de la dirección regional de Educación y se hará el pedido correspondiente en ta 
sección respectiva. También. así mismo se ha participado en una reunión convocada por el 
Gobierno Regional de Lima, por ta gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente 
en ta ciudad de Barranca, en ta universidad de Barranca, donde se capacitó al personal policial y 
~po de Serenazgo, por parte del SAMU Barranca, en donde se dio una capacitación de 
prime os auxilios y cuál es la forma en que los profesionales que están a cargo de la Seguridad 
Ciudad na, puedan atender los primeros auxilios. Así mismo, el día de ayer hemos participado de 
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Sr. Victor·-Arti:iro r~ ;e Torres 
Cons•*ro Rc"si~. de Huaura 
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......... ~ .. 
(. r. Victo 11 ¡:o Huaccho .~alas 

Consejero Regionol de Huaral 

" ...-1 
. C)d,--.5:.~/¿/&s/61- "-r .. 

Sr¡¡. Susuno Greeoria Solórzi,nu MueruLa 
Con$ejerD Regional de Cajatarnbc 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ANTONIO NUÑEZ LOPEZ 
Muchas gracias señor presidente. Bueno para un poquito para no alargar el terna de mi inFo 
solamente quisiera recalcar, yo creo que en toda la región hay el tema de la deuda de los terc nne, 
en el sector salud, en mi provincia Huarochiri es bastante caótico la situación que inclusive e~os, 
venido hasta ~cá a reclamar .. pido desde acá ~o_r fa~or, que se d~ solución ya sea desd an 
Gobierno Regional o del gobierno central, el Minlsterio de Economía para así poder salct e el 
cuenta a la gente que se le debe de sector salud. Nada más señor presidente, muchas gracictsar la 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, un momentito consejero Víctor. 
Consejero Núñez, tiene uso ta palabra. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero. Luis Núñez, tiene el uso de ta palabra. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ANTONIO NUÑEZ LOPEZ 
Presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. muchas gracias consejeros. Señores consejeros, vamos a pedir a que lo consejero 
estén en línea estén atentos en cuanto al desarrollo de la sesión y también a los consejeros ~lJe 
hoy estamos aquí para tener un respeto entre nosotros ¿correcto? por favor señores conseje lle 
siempre queremos tener et mismo respeto que todos merecemos. Muy bien ¿algún otro consej~os 
consejera? no habiendo. ro, 

la última reunión extraordinaria del Grupo Técnico Regional de la zona Marino Costera, proyec:::: 
muy importante que va a poner en desarrollo toda la zona costera de nuestra región Lima 10 
conocer el trabajo, el resultado del trabajo que han venido realizando todos los gobie n-.; Y 
regionales de la zona costera de nuestro país. Eso es todo presidente, muchas gracias. Os 
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Sra. Merle Rita Santos Lef' 
Consejera Regional~~· Ca. ta 
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....... . . 
II ugo Huaccho Sala$ 

Consejero Regional di: Huan1I 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Gracias presidente cómo está, muy.bue~os -~ías consejeros. Sí bueno, para darle la estación c::::t 
informe correspondi~n.te al pl~n- de _f1sc~hzac1on que_ se tu~o el mes de septi_e~bre y parte del r,--. _ el 
de agosto. se realizo una vlslta inopinada al mejorarruento de los servicios de agua pota i:::::::) ~s 
instalación de alcantarillado de la planta de tratamiento de aguas residuales de los cent~ l& 
poblados Tres Estrell~s S~n V~)entín Ca~uí .del _distrito de ,:\ucallama en H~aral. luego se reali2:~ Qs;; 
visita inopinada de ñscallzación a la 1ns!1tuc16n _educat.1va ~ue~tra __ Señora d.el carmen p . la 
supervisar el colapso del techo del cafetín que t1en~ dicha Institución educativa, luego se ~ra 
fiscalizado la entrega de cementos a favor de los agricultores de la provincia de Huaral, que ha 
una entrega de 2000 bolsas d~ c~m_ento para _el mantenimiento _de_ canales de riesgo en. es 
provincia huaralina, que fueron d1stnbu1das. exclus1~amente para el distrito de lhuarí, Andama r~ la 
el sector hidráulico Chancay • Huaral, mediante la Junta de regantes. También se realizó una Vi ~ Y 
inopinada al reservarlo de riego del sector ~istil ~rcón, _?Onde fa po~lación está pidiendo fa bu ~,ta_ 
atención correspondiente por parte de la dlrecclón regional de Agricultura y se puede elevar ílq 
proyecto para la implementación y la ampliación del reservorio de dicha localidad que daría a b~ un 
más de 200 agricultores y estaría beneñciando aproxirnadamente a un promedio de 2so hectér sto 
en este sentido también se hizo fa fiscalización del establecimiento de salud 1-111 del distrita ~as 
Aucallama. en la localidad de_ ~alpa, donde. se ve la_ realid~d estructural. q~e no cuenta con b~ de 
implementación para tos serv1c~os de atenc1ó~ qu~. tiene dicho ~stable~1~n1ento de salud. Tarn ~~a 
se realizó una mesa de trabajo sobre ñscañzacíón y saneamiento tísíco legal en la instit~ '.~n 
educativa Nuestra señora del Carmen. con la finalidad de coordinar el tema de la titulariaa«:{1º11 
dicho colegio para que se pueda elevar los proyectos a nivel del gobierno regional y la gererici de 
Desarrollo Social puede articular de alguna u otra forma el proceso de titulación de c:J~ de 
establecimiento· educativo. También- se tuvo una reunión en. el ministerio de- Economía· y Fina ~cho 
a cargo del director de la DPP del ministerio, donde se evaluó el tema del presupuesto del Cor, -2~s 
Regional y también se tocó el tema del presupuesto de la deuda de terceros a nivel de la r~ s~Jo 
Lima. Si bien es cierto. es una problemática de los hospitales a . nivel nacional pera 9rón 
presupuestos han estado estab_leci~os desde iníci?~ de año. en ese senti~o,. no va a haber nit, 1?s 
tipo de aument? presup~:starro m der:ianda adlcional po_r parte -~el mrnístarto de Econorrlígur, 
Finanzas. En dicha reuruon se consolidó con la presencia también del secretario generar a Y 
consejo para ver qué medidas se podrían tomar desde el consejo para el tema de fiscaliza . deJ 
exista o no exista presupuesto creo que los consejeros estamos obligados a seg_uir fiscaliz:.a Ctón, 
Ahora también se realizó el trabajo de u,n~ reunió~ e_xtraordinaria del comité distrital de saluondo. 
distrito de cnancay, para ver I~ problemat1ca_ ?el d1~t:1to. de Chancay, ~n referencia a la deucta de¡ 
implementación de su nueva_ area de atención quirurqrca que necesita el establecimiento. ,/ la 

· residente, muchas gracias. ada 
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------··-- 
Consejero Regio11~I de Yauy.os 

..... , ~c~- 
Sr a, Limsüy Andrca Bcr nal Ctuint,~rm 

Cons ejer a Re¡¡ion~I de Huaura 

Sra. Blan ¡¡ Cccílío Vi~c11lt, Prudu 
Consejera Regional de Cañett> 

(/ 
7?;$11/li!!l!' .... , ... ca·~,· .f/!/tJl ..... Wl!t ........ 

---~-- 

......... ~.,,~·:<=,;;;;..-,., ;,~;::-:.:: . 
Sr. Vlcto"r-Arturo ríbc rorrl!~ 

Consejero Reg,ion~ de Hueura -, 

I 
onscjeio l1<:r,ior1,1I de Huaral 

-· ~' . C.Je-.-r:: C;.-~-:;L~¿; 
~--·,:; .. , . 

Sr,1. Susana Gregori;i Solórzano Mugruza 
Consejera Regional de Cajatambo 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Si presidente buenos días, estimados colegas consejeros. Sí, para informar presidente sobre el 
congreso que hemos tenido la oportunidad de ir cuatro consejeros de acá a la provincia de 
H t.a, Canta, en este caso Cajatambo Oyón, representante de la región Lima. donde la 
1mportru11 ía de la presencia de los consejeros es justamente presidente por la gran inversión que 
se está ha iendo acá en el mega puerto de Chanca y, donde nos involucra todas las provlncías que 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias consejero. Consejero Uribe, tiene uso la palabra. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
Bien gracias presidente. Muy buenos días con todos, saludar también a todos los funcionarios que 
nos honran con su presencia. Hacer llegar caluroso saludo a mi provincia de Yauyos. Bien, quiero 
también ser partícipe en este informe que estamos realizando como consejero. Yo he estado 
ñscatízando a pesar de que haY. dificultades log_ísticamente con cada uno de nuestros consejeros, 
pero, aun así, seguimos trabajando, por el bien de nuestra población hemos estado viendo el caso 
de las entregas de los cementos para nuestra provincia de Yauyos, que se ha entregado a 
Catahuasi, Colonia, Pampas, Miraflores, Tupe, Huantan, Altauca. Nosotros querernos que los 
cementos sean utilizados como debe ser. Justamente vemos hay veces lo direccionan para otros 
lugares o bien tergiversan una situación donde es su fin, por eso nosotros preocupados también 
nuestra población de Yauyos, nuestros agricultores muchas veces piden los cementos porque 
justamente los canales. las acequias no están en buen estado, siempre llega el volumen del agua 
al último lugar. ya no como debe ser, ahí entonces la preocupación que viene eje filtraciones de las 
acequras. Hay que apoyarla de esa manera y yo comparto, artlcutar en trabajar con los arcaíces, 
con los presidentes de la comunidad, o los de la junta de regantes, con ellos tenemos que trabajar. 
Gracias mas bien. 
También hemos estado en San Bartolorné de Tupe por su aniversario de su patrón ha cumplido 
462 aniversario y ahí estamos presentes. Siempre hemos estado confraternizando en el deporte a 
mí siempre me ha gustado el deporte, siempre en la juventud, siempre apoyándole. 
También hemos estado en la fiscalización del mantenimiento que se está realizando de Catahuasi 
a Tupe. Yo de verdad, felicitar el trabajo también paro siempre nosotros, siempre tenernos que 
buscar que- se- lleve- de- la- r-nejor- manera, de- acuerdo- al expediente. Nuestra- población- siempre se 
va a sentir contento cuando se está ejecutando una obra de repente a beneficio de todos nuestros 
agricultores, de nuestra población y desde aquí siempre caminando a pesar de todo. Tenernos 
muchas piedras en el camino, pero aun así tenemos que seguir avanzando querido presidente. 
Muchas gracias con todos. 

Muy bien muchas gracias consejero. Voy a dar pase a nuestro consejero Michel, después al 
consejero Uribe. Consejero Michel, tiene usted la palabra. 
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·;;:•wl//!.íf {;;;;~~;;;ii~ 
Consejero Regional de Yauvos 

Sra. 1.imsay J\ndrea Ber nal Quinteros 
Consejera Regional de lluaurn 

Sr. Luis Anto ilo Núrícz Lópe~ 
Consejero Be onal de Huarochiri 

r,~~J ......................... ' ~~.~~~ . 

/ r (''· 

e:flJIIIJe_ 
Sra. anca Cecilia Vicente Prada 

con~l'j~1ü l!cglomil de.' cañete 

··········~·················· f:.· Víctor Hugo Huaccho Salas 
Consejero Regional de Huaral 

/) / ..---- 
(:;;1.:,.z>¿- C--.t~;/'~27&· 

~~li ~ !-.... .. ~.u .. 
Sra. Susana Gregoria Solór«.1110 IVlue.1 uza 

Cut1Sl')Cr,1 Heelonal rle Cajatarnho 

Entonces eso afecta económicamente a todos estos productores. entonces la idea es que esta 
carretera esté en óptimas condiciones. También hemos podido percatarnos y justamente con el 
consejero de Oy_ón consejero Ángel hemos visto el problema que está ahí también el tramo Sayán 
a Churín, de cuál desde hace años está afectado por los huaicos, esta zona también es de 
importancia para poder nosotros pedir y exigir que se realice al menor tiempo posible y como debe 
ser para poner al 100% esta vla tan importante que tenemos presidente. Bueno también tuve la 
oportunidad de participar gracias el pase que nos dio presidente en esta exposición tan importante 
estuvieron todos los consejeros del Perú, de poder también este hacer llegar la importancia que 
tiene este Puerto de Chancay porque es un puerto que prácticamente nos va a conectar con el 
Asia. Estarnos hablando de China, Corea, Japón, los cuales son más del 50% de consumidores a 
nivel mundial y esto si cobra realmente una importancia única en nuestra región lima y nuestro 
país a nivel internacional, entonces. por eso que la preocupación que nosotros tenemos de que 
todas las vías y las condiciones y el desarrollo que se hagan estas provincias estamos hablando 
de Huaral, Huaura, Barranca, sea uniforme. Acabo de escuchar también a nuestro consejero de 
Ba -J+C-'!i donde también exige su preocupación por que no hay un plan de desarrollo urbano y es 
ierto pue~ lamentablemente siempre la inversión privada va más adelante que nosotros y 

nosotros va os como una tortuga, el estado siempre lamentablemente no estamos dando la talla 

tenemos acá en la reqron Lima, debido a que esta carretera, este eje vial que se está 
construyendo actualmente, va a beneficiar a todos, no solo la región sino a todo el este recorrido 
que está haciendo, estábamos hablando los departamentos de Cerro de Paseo, Huánuco y 
Ucayali mismo. Entonces es por eso que cobra mayor importancia este Eje Vial, en este sentido 
nos hemos reunido también con nuestros pares, con nuestros consejeros presidente, en el caso 
mio de la comisión de transporte, que me interesaba de Cerro de Paseo, de Huánuco y de Ucayaíl. 
los cuales estamos llegando a acuerdos importantes presidente, en el sentido de que creo que 
todos tenemos la preocupación de que esta obra, esta carretera sea de acceso o no y si llega 
hasta Brasil, que es el sueño anhelado de muchos de la provincia y que pueda cambiar el 
desarrollo y destino económico de toda la región Lima. Hemos llegado a informarnos y para 
intercambiar también números y parecer escriba todos en sentido de darle importancia y hemos 
quedado en reunirnos para poder ir al Ministerio de Transporte y Comunicaciones y exigir que esta 
carretera se termine porque hay un tramo de Yanahuanca - Ambo, en el cual también no han 
podido ver en el recorrido que está abandonado, una empresa que estuvo la concesión ha tenido 
problemas parece económicos o técnicos en cuáles no lo ha continuado. entonces el tramo más 
afectado que tenemos para poder llegar hasta cerro de Paseo y esto dificulta presidente. el 
intercambio comercial, debido a que esta zona sobre todo la zona que estarnos hablando de selva 
baja, selva alta, tiene grandes productos que puede exportar, como las frutas, el cacao, el café, la 
madera, el aceite de palma también que hemos visto, pero ¿cuál es el problema presidente? que 
al tener estas carreteras en mal estado, deficiente, prácticamente se va el 25% de su producción 
se tira el agua, porque se malogra. 
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Sra. l.irnsuv Andrea IJcr mil (J.uirtkro~. 
Con~f!jf!ra Regional de Huaura 

Sr. Luis Anta i o Nú ñez López 

,~ 
,., 1.,:::..:;;,-;-,-;-i:u ......._. "Tn'\,i"i,- 

Sra. !füi ca Cecili.i víccntc P1,1d,1 
Consejera Regional de Cañete 

_-:::?"~~r ... ···,;;~-~-.· -~-~-; ¡~· ;;i~;;-;;;;;-:;~;;. i" (;~· . 
Co11se)er~ R• .gional de C nta 

--· / 
~'1 ti\} t . \ 

.................................................... , , . ······;;t!::::~¡;;······ 
cbnsejero Regional de llll~r,il 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Muy buenos días señores consejeros, runcíonartos y todos los que nos escuchan para también 
informar respecto al tema de la fiscalización de la última semana de agosto y también de los 
primeros días de septiembre ne asistido, he estado, he hecho una visita inopinada las obras de 
hace años, que son de defensa ribereña que ya veo que sí hay un avance también el coleqío 
Honorio Manrique Nicho, en la cuarta etapa si se está viendo que están avanzando también he ido 
a ñscatízar tres colegios, una de ellas es Huatlapa y donde los problemas casi se asemejan con los 
otros colegios respecto a la integración, quiere decir de que un solo director monltorea a los tres 
niveles, inícial primaria y secundaria, pero de manera geográfica inicial está en un punto lejano, 
primaria está en el otro cerrito y secundaria está en lo otro, entonces me parece que no hay 
criterio y el dírector decía yo no puedo monitorear los tres niveles, entonces ellos están pidiendo el 
desintegrarse y no solamente es lo que es el caso de Huallapa también Uramasa y el otro 
problema que también he podido ver es de que nosotros sabemos de qué la educación física de 
nuestros niños es muy importante. ahora que tenemos problemas con la salud mental y que 
nuestros departamentos de educación Ff slca de los colegios deben estar implementadas, pero 
sorpresa, las pelotas malogradas, no tienen esta tabla de pique para los taburetes. no tiene 
jabalinas, balas, nada de ellos y creo yo que también habría que mejorar y no creo que sea 
solamente sea Cajatambo, me imaginaba en los otros colegios también de la región. Luego 
t mtrl'élt-S~inauguró el colegio Andrés Avelino Cáceres, el día 18 de agosto, pero aún todavía no 
es ~an entl'\gado de manera o!icial para ~tie ya puedan _t~asladarse; es!uve el día ~e ayer y están 
cocinando e un lugar que aun no esta, en las condicíones, ya teniendo una infraestructura. 

__..¿ _.,,,,,. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejera Susana. tiene uso de la palabra 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Sí, presidente. si me lo permite por favor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias consejero. ¿Algún otro consejero? 

ahí porque ellos están a 150 km por hora y nosotros estamos a 50, entonces lamentablemente no 
estamos preparados para esa gran inversión y tenemos que abrir los ojos y despertar porque es 
una oportunidad única que se nos presenta no solo a nuestra región Lima sino a todo el Perú 
presidente y nosotros corno consejeros estamos en esta gestión deberíamos cada uno de 
nosotros darle la importancia y darle mayor apoyo tanto a las gestiones y a la visión a las 
conexiones, en este caso a las reuniones que tengamos cada uno en los ministerios que 
corresponda para poder darle el realce en lo que se da, ir a la par con esta inversión privada que 
estamos teniendo acá en nuestra región. Es todo presidente, gracias. 
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·;; w;,,f f ://;;;;;;;~~;¡;;;;· 
Consejero f\egional de Yauyos 

Sru, tlmsav Andr oa Bern~J Quinteros 
Consefera Regional de Huaura 

ti~~ ......................... :~ \~, •. ~:- . 

Sra. lll m;,1 Ctdlia Vic.P.nte Prada 
Cons ejura Region.11 de Cuñete 

(!li)ffij/$} 
,.,, • .,,,-,.....,¡,, """I'"""'""''""""""'"'"'"'" 

/ 

... , .• ·;;~¡;;·;;¡~~;,;,·· 
Consejero Region• de Ya vos 

········;t;~;········ \ 
Consejero Heglon;,i de Huaral 

---¿;...¿ s- .................. ~ . 
Sra. MP.rle Rita .Santofleón 
Consejer. Regiomil de Cantil 

_.. ... 
·"I \l 0 \.fr/ 

..................... ¡ . 
Sr. Luis A tonio Núriez Lópcz 

Consejcreo q¡lonal cff' Huarochirl 

PR i~DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A er, conseja a Susana. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Una presidente, por favor. 

PRESIDENTÉ DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien muchas gracias consejero. ¿algún otro consejero, consejera? no habido ninguno señores. 

CONSEJERO·REGIONAL ROr\JALD ALBERTO SOBERÓN' VtZCARRA 
Sí presidente como lo indiqué en la sección anterior se presentó en la Carta Nº212 - 2024 con 
fecha 2 de septiembre y se encuentra presente aquí el licenciado Aldo Ayquipa encargado 
especialista del área de personas eón discapacidad de la dirección regional de Educación a fin de 
que pueda abordar el tema de la problemática de las personas con discapacidad nuestra región 
Lima, solicito al primer consejo a ver si se puede priorizar esto punto de agenda. Muchas gracias 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien muchas gracias. ¿Algún otro consejero o consejera para que puedan terminar con la 
estación de informes? no habiendo ninguno, muy bien, pasamos a la estación de pedidos. ¿Algún 
consejero o consejera que quiere hacer un pedido? lo puede hacer en este momento. 
Consejero Ronald, tiene uso de la palabra. 

Entonces el director estaba muy preocupado decía: necesitamos la entrega oficial para que 
qaliwarma ya pueda pasar a esa cocina moderna. También estuve en una reunión de la 
comunidad campesina de Astobamba, con los funcionarios de la dirección de agricultura para ver 
el tema del problema geológico de este lugar y que ya se ha ido avanzando pero a rní más me 
preocupó es de que hay varios actores de la sociedad civil quienes decían ¿que estamos haciendo 
nosotros para que en la capacidad de gastos aparecemos en el 23 lugar? no sé estamos en el 
lado casi al final señores, entonces era una cosa ¿Qué hacen los consejeros que hasta el 
momento no hay capacidad de gasto? y en verdad ¿qué podernos hacer en ese momento? 
estuvimos con el presidente del consejo y era una gran preocupación. Lo otro también es que 
participé en un foro Ejecutivo Macro Regional en el en el auditorio del GORE de Ancash M Huaraz y 
donde también se tocó temas importantes sobre inversión pública con enfoque de género qué 
decía no hay proyectos que se presenten para poder ejecutar básicamente pasa por la gerencia 
de desarrollo social, entonces necesitamos trabajar mucho eso y también lo que es prevención y 
atención de la violencia de género y servicio para la atención de las personas vulnerables y 
también hablaba mucho el tema de la violencia familiar y donde necesitamos ya tener casas de 
refugios, es una necesidad urgente y creo yo que hay muchos temas que hacer y que es 
preocupante, solamente eso presidente. Muchas gracias. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bj,esH'N-UQ.has gracias señores consejeros, a ver señores consejeros sobre este punto voy a 

__ .¡;er líaslante Jco y puntual cuando de alguna otra manera el personal administrativo sea de 

C9n(~-jero Regional de llummcil Ccnsejera f\eeional de (.ajatamho Consejera pgionul de C- nta Consojcru Regiorml de Cañete 

.. · {.;/ 

·········s···r·.·I· ;o ~.l~l._."~~·:·.·~·-·1·,·,-·)···~·~·;·a·:.········· ········.················ t~.~:~ 1:........... 

• d..it/~7.-:- 
;~;;;;;;;...... , . • , ..... • , Sra. l lmsav Anrlrea ,,;,;,, Ouint eros 

........ ~~::]x:~·.... CMS,;ern R,glooal.d:: ::': •;~:~".~::· . 
~r:vtct'úL~(-~lH¿·-~riJe Torres Sr. Wildeng MltlK1P.I i\cevedo Valerio 
Consejero Regibn;¡J de Huaura Consejero Regional de Yauvos 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí señor presidente. 
Punto Nº1 
Carta N° 97 - 2024 PCR TCH CRPC"CR suscrita por el señor Tomás Emiliano cnavarría Húngaro 
consejero regional- provlncla de- Cajatarnbo- el mismo. que solicita convocar al subqerente de 
administración a fin de que informe de manera detallada y documentada lo siguiente: REMITIR UN 
INFORME TÉCNICO DETALLADO Y DOCUMENTADO DE LOS MOTIVOS TÉCNICOSY 
LEGALES POR LAS CUALES EL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA SUSPENDIO EL PAGO DE 
BENEFICIOS COLECTIVOS DE MOVILIDAD Y ALIMENTACION DERIVADOS DEL CONVENIO 
COLECTIVO 2023 ENTRE EL GOBIERNÓ RÉGIONAL DE LIMA Y SITRACAS DOS REMITIR 
LA RELACIÓN DE TRA.BAJADORES QÜE PERTENECEN AL SITRACAS. ¿ CUÁNTO ES LÁ 
REMUNERACIÓN QUE PERCIBEN Y EN QUÉ GERENCIA DIRECCIÓN Y OFICINA LABORAN 
CADA UNO DE ELLOS? . 
A este punto de agenda señor presidente, se hizo la invitación al sub gerente Regional de 
administración que está presente y el sujeto de Recursos Humanos, también. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Apunte señor secretario. 
¿Algún otro consejero, consejera? 
Ninguno. Muy bien, vamos a pasar señoras y señores consejeros a la estación de orden del día. 
Vamos a pasar al primer punto de la agenda, señores consejero vamos a hacer puntuales en cada 
una de las intervenciones y sobre todo a los parttcípantes también vamos a dar tres a cuatro 
minutos corno máximo de manera concisa lo que queremos también ser escuchado, Muy bien 
señor secretario por favor pasarnos al siguiente punto. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Por supuesto. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido que lo va a fundamentar ¿correcto? 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Sí, el pedido sería implementar los departamentos de educación física de todas las instituciones 
educativas de la región Lima, secretario. 
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Sr. Tornas Emilia 1Chavarri"ii""H1\~. 

Prcsldente del Consejo Re¡¡ion¡¡J -~ 26 

-- 
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Sr. Wild,~, M1r:hael Acevedo Valerio 

Consejero Regional de Ya uvos 

-~~····· 
Sr. F.rwin ~:~~acsa Pascual 
Consejero . \gio11ul d Y uyos 

Cons ojeru lkeionul de l lu,,11r~ 

@i?t~ 
................ , •• , ~,! ..,.-,. :~ re- ••. __ 

Sra. limsay Andrea Berna! Quinteros Sr. Luis An onlo Núf',e~ l ópez 
conselero R gional de Huarochirí 

.5 . Víctor Hligo H,iac~ho Salas 
,on.~ejero Regional de Huaral 

Muy buenos días señor presidente del consejo, señores consejeros muy buenos días respecto a 
ese punto de lo que nos ha se nos ha invitado a esta sesión yo debo informar lo siguiente, si bien 
es cierto a los trabajadores del Gobierno Regional de Lima específicamente a los trabajadores del 
sindicato el SITRACAS nosotros pagamos una remuneración mensual, de la remuneración todos 
los meses se cumple conforme al cronograma de pago conforme a las Fechas establecidas. el 
problema que se ha suscitado en la región es con el convenio colectivo que se firmó en el año 
2023, una negociación colectiva que se negoció de parte del Gobierno Regional y de parte de los 
E.lel Sindicato- de- trabajadores SITRACAS. En un principio- nosotros hemos cumplido- con- el 
convenio, hemos venido cumpliendo, enero, febrero, marzo, tal como se ha firmado, sin embargo 
el Ministerio de Economía y Finanzas, no ha Interpuesto una demanda a ese convenio 
demandando al Gobierno Regional de Lima y al citar por la forma del convenio no por aspectos 
que no se habían considerado en ese en ese en ese convenio, frente a esa situación nosotros en 
la administración de todas formas. en salvaguardia de las responsabilidades, de salvaguardar el 
recurso económico. de todas formas nosotros tenemos asesorías, la parte legcJI en el Gobierno 
Regional y lo que hemos hecho es hacer una consulta, quienes nos han dicho pues que esto se va 
a paralizar momentáneamente, hasta que el Poder Judicial o el juzgado, resuelva, entonces 
ahorita la demanda continua de parte del Ministerio de Economía, por parte de hacienda y además 
se nos ha presentado un problema, de este presupuestario nosotros ese pago del laudo se 
negoció se ~ga con recursos directamente recaudados y corno es conocimiento de todos 
noso s. la part~e recursos directamente recaudados no es suficiente, no alcanza. Nosotros 
a eriormente, ha ieqociacíones colectivas también que tenernos, otros sindicatos en el Gobierno 

..---.J 
( ·Ji:al d~~.::ITRAGOB de la 728, ellos también tienen sus convenios ya de años 

~" ~(,;~ (!/:¿/«_, 
. Ronald Alberto )''"'" ~'"'" ( •. ;,'a. Susana Gr cgor ia Solórzuno M"'""' Sea. M"'' Rita Sanl Sea "ª"l~""" Prada 

c,nsf<jero Regional de Barranca Consejera Regional de Caj~tnmho Consejera Regional de Ca~ete 

, ... , ... // / 
---· 
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SUB GERENTE REGIONAL Dl: AOMINISTRACl"ÓN· 

consejo o sea del gobierno hacen protesta diciendo que no me pagan o me están recortando mi 
sueldo y nosotros como consejeros no los escuchamos eso también sería una preocupación pero 
lo más que preocupa señores es que a veces ya se está saliendo como se dice a los medios 
nacionales y creo que ustedes habrán escuchado una de las congresistas pues está diciendo que 
el gobierno regional no está cumpliendo que acá no sea no se les escucha qué hay que hacer la 
denuncia y ha venido una dos veces creo a reunirse con los síndlcatcs de los trabajadores del 
Gobierno Regional. Entonces yo quisiera como consejero y presidente de este consejo quisiera 
escuchar por lo menos al j_efe de administración de la sugerencia de administración al recurso 
humano y también un representante del sindicato en este caso de SITRACAS para conocer cuál 
es la verdad porque nosotros no podemos estar a espaldas también dentro de nuestros 
trabajadores de aquí del Gobierno Regional de Lima en ese sentido señores, vamos a dar pase al 
sub gerente de administración. ¿se encuentra? Sí, se encuentra. muy bien. 
Muy buenos días señor administrador, bienvenido al Consejo Regional, de manera concisa yo creo 
que tiene sus tres o cuatro minutos, exagerando, para que pueda sustentar, toda vez que también 
tenernos el informe en nuestro legajo, señores consejeros. Adelante. 
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E::~-~ ....................... ,.-:: •. :;...,.....,!.'?1::;.-:7,;: . 

Sr;i, Lims;;y Andr ca Be, nul Q\Jlnteros 
Couseiera ltegional oc Huauru 

, r. osé Antonio Caico1 ernandez 

Co s,jeco '''1 ca,,t, 

··•·Cc""-'=·······=lc.l . .:,. ..... 
Sr. Vír.tor_Artu,o t.lrib<.' forres 

Consejero ·l~egiot.!a_l1de I-IU.iura 

) 

...... (~ •............ 
Sra, lllanca Cecllia VlcentP. f>rada 

Consciera Regional de c:~ñetP 

.......... •. ·:,.~'·· 1" '"'" . 

Sr. Ro11ald-'Álb<?rto Solierén Vizcarr.i 
Copsé'jero Re!(ional de Barram·¡¡ ...... 

PRESf[}~TE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, sin embargo este grupo es el que logra hacer el convenio colectivo, 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
No todos, no están afiliados todos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, a ver administrador puntual, tenemos el SITRACAS y también tenemos el SITRAGOB 
exacto y dentro del SITRACAS, no todos los que son digamos, trabajadores de gobierno están en 
este sindicato. 

anteriores y tenemos que cumplir también con eso. Frente a esas dos necesidades no es 
suficiente to que se recauda, los recursos, directamente recaudados para atender es más el año 
pasado, inclusive nosotros con el mismo consejo, con et recurso directamente recaudados, hemos 
tenido problemas financieros porque no alcanzaba, entonces el Gobierno Regional ahorita 
tampoco cuenta con recursos suficiente en esa fuente financiamiento tos recursos ordinarios no es 
para financiar estos convenios colectivos, entonces nosotros trente a eso ahorita estamos 
esperando que también se pronuncie el Poder Judicial, respecto a ese tema le estamos haciendo 
seguimiento porque yo entiendo la necesidad que tienen los del sindicato, las personas, muchos 
de ellos han empezado por ejemplo a ser indeterminados, ganando poco, muchas personas han 
llegado a la región por ejemplo siendo estudiantes, ahora ya son profesionales y realmente 
merecen ganar un poco más, pero sin embargo por la forma como de repente se han vuelto 
estables, ahí son sueldos poquísimos, 1200 algunos, 1800. Ahora por ejemplo actualmente ya 
están con título algunos de ellos han avanzado en su carrera. Entonces, nosotros no nos 
oponemos a atender esas necesidades, pero sin embargo debemos atenderla en la posibilidad 
que uno tiene, que hay, que alcance el recurso económico ¿no? entonces en esa situación están 
ahorita. Esto respecto a ese pago señores y en él no se nos preguntaba también ¿Cuántos 
trabajadores hay en el sindicato? aproximadamente está en el· slndlcato 150 trabajadores. Los 
trabajadores en el CAS son más, lo que pasa es que el sindicato tiene su agremiación, todos los 
que están agremiados ahí perciben ese beneficio, y los demás, bueno no están incluidos. También 
parte de eso era la observación del ministerio de Economía Bueno, pero esos son casos ya que 
más adelante seguramente que van a resolverse en el poder judicial. 
Bueno, pero esos son casos que más adelante seguramente que van a resolverse en el poder 
judicial, y, de todas formas, nosotros, la región no cumple pues ellos tienen la posibilidad de tomar 
todas las medidas legales necesarias para que de alguna forma ese pago se lo reconozca porque 
se- les haga- efectivo- en- algúR momento, cuando 8*istan- los recursos económicos financieros 
suficientes. Bien el resumen quería manifestarle eso señor presidente para que usted tenga 
conocimiento. 
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PR~S GEITT"c"DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
¿Es no es su *eldo? Porque lo que está saliendo en los medios, están diciendo que le están 
re ortando su suel 

que 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Al SITRACAS. Dice que esto es improcedente y debe estar el argumento de por qué motivos 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Tiene en el expediente, ellos argumentan todos los puntos que están considerados pata 
puedan hacer ta. demanda, 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
A demandado a la región y al SITRACAS. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se ha dado el convenio y ustedes han cumplido, enero, febrero y marzo. y de ahí el Ministeri O d 
Economía les denuncia a ustedes. e 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Son 800 soles al mes, más Julio 1000 soles y en diciembre otros 1 ooo soles, 0 !S 
presupuestariarnerue este representa un poco más de casi 2 millones, 1 '700 000 y tantos ¿ n~~ 
pero eso hay que obtenerlo de la fuente ce recursos directamente recaudado, entonces nuest · 
recaudación realmente ha bajado y no es, de repente porque la gente, por ejemplo, de transpo,,;: 
no recaudan o de DIREFOR no recaudan, sino porque es por la coyuntura económica que I verdad, estamos pasando. Esa es la lectura que se le puede dar a esa parte. a 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Totalidad, cuatrocientos. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Exacto 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
el convenio colectivo, que dice, más adelante vamos a dar 20 soles para su pasaje diarios 
también 20 soles para su alimentación. Y 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Exacto. 
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(·0 . vedo Valcrl, ns!/eroR I · •8 onal dl' Yauyos 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio señor presidente porque no es dialogo, usted está hablando, el otro, contesta 
total al final de cuenta que estamos. no hay orden tienen ustedes hacer un orden, primeramente' 
yo quisiera saber ya que usted sea declarado son 800 soles que usted firmó un acta d~ 
compromiso no es cierto porque usted firmó. Entonces ese era un bono que usted finna al firmar 
ese bono después ya le pagó todo estamos hablando de enero a marzo y de marzo recién se da 
cuenta MiAisterio- de Eeonomf.a C1:1ál· es la denuncia que hay porque el· Mi-nisteFio- de EcoAornía- le 
ha dicho a usted que no le pague o simplemente le ha dicho simplemente usted siga no porque si 
M. IBíeíiooe--Economía le denuncia y le dice usted no le paga ese bono que ya le ha dado Porque 

a le dio la lu verde y le dieron y le pagaron. Es igualito que yo, a usted le doy un chocolate 
( aho?a no te voy a da=ué es esto eso? a mí me sorprende enormemente y 

... ~.L ~~,~~~ ~ "~ czfÍII 
r. Oni!lcl Alberto Soberón Vizc,arra Sra. su~ana Gregaria Solórzano M11gruz¡¡ Sra. Merlc Rita Santos Le,, '" ,,.fl4 • 
Co / ejero Regionc1I úe Darranca Consejera Regional de Cajatarnbo Consejeru Re ·anal de Ca ta e ª Ceclf,a Vicente Prada 

unsPjer¡¡ Regional di: r:;ifll!te 

.... / ... srtr .... V ... 1.c .. t.o .. ,·-~u-;o·~u~c .. c'.·'h"o···:s·a···,~s .•• ..•••...•. ...• •.. . ~':~. • ... • -l~ 
, , .. ,--. " • o Sr. luis Arito11 o NúñP.z lópe1 Sra. Limsav Andr . 

Consejero Reelori~l de Huaral Consejero Regl nal <le Huarochlr¡ Conse'·· 1 ea Bernal Quinkros 
"1 a leg/unal de Mu~ura 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ya, es distinto señores, no vayan a pensar que el gobierno, bueno alguna otra consulta señores 
consejeros. Tienen ustedes también para que puedan hacer la consulta. 
Es distinto señores no vayan a pensar de qué gobierno, bueno alguna otra consulta señores 
consejeros tienen ustedes también para que puedan hacer la consulta. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Exacto. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Que en algún momento le di por decisión política el Gobierno Regional en esta gestión, se lo dio 
en enero del 2023. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Son un bono adicional de una negociación colectiva. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No hay recorte. Son bonos adicionales colectivos que se han dado. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
No hay recorte de sueldo señor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Como lo van a recortar a un trabajador estable del Gobierno Regional. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
No es sueldo señor. 
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Srn, Lims¡¡y And- ::::-.· 

e . rea Oernal Quinterc 
onse¡era Rtgionol J H e e llaura 

........... J l ~~::? ~?.~:~.- 
s . f\onil Alberto Sob erón Vizcarra ~r¡¡, Susana Gf P.gOria Solérzano Mugru1a 

e Consejera Regional de Qijatamho 

º~ 
........ Sr .. i:;0°Huaccho0S,,las . 

c6nsej~ro Rt-gional de Huara] 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Sí presidente por su intermedio el tema está este presidente que hay un convenio finnado ya que 
lo ha hecho esta gestión yo creo que nosotros tenemos que asumir la responsabilidad yo 
recuerdo mucho haber este tenido diálogos aquí con el que está exponiendo promesas no qu~ de 
deudas para el Consejo Regional el tema y siempre promesas y siempre hay un vacío nunca hay 
una solución Entonces si ya se han ?omprometido ra han firmado un convenio yo creo que 
mientras ese convenio esté vigente se tiene que curnphr no porque ellos se lo han ganado Es mas 
no he escuchado al que estés poniendo en qué número _de expediente y cuál es la sentencia que 
el poder judicial ha emitido denegando que este convenio se quede en nada. Es decir que no se 
cumpla que se desista tiene alguna cautelar que el poder judicial haya emitido diciendo de ql.le Ya 
no se paga y se paralice mientras que dure el proceso, es más tengo yo el debajo que los han 
alcanzado- las una- sentencia· que· se ha-declarado nula porque- no· este· no· se- ha· resuelto. Entonees 
no hay una sentencia que diga que ustedes no -~eban de cumplir este convenio que ustedes 
mismos han firmado, que han firmado en esta gest1on sean responsables yo creo que cuando vas 
a firmar un convenio primero el ejecutivo debe de haberse reunido con sus funcionarios y ver de 
dónde iban a sa~ar ese dinero o se .firma simplemente por la emoción_ porque me emociono Y 
quiero quedar bien nada más se tiene que conversar con los funcíonaríos para eso tiene 
profesionales, profesionales que sí se aumentan el sueldo no y que sin embargo donde vemos 
incapacidad de gasto y siempre quedando mal en toda la región, yo creo que hay que ser 
responsable presidente así me g_usta no me guste no sé quiénes son los que integran este 
sindicato pero si hay un convenio ese convenio se tiene que firmar y se tiene que cumplir mientras 
que no se declaren nulo, eso está vigente. También presidente. pido que también le den el uso de 
la palabra a un repre~entante _de este sindicat? para que también ellos tengan el derecho de decir 
Cl · 1--es-s1;1~to de vista o cual es el tema están reclamando. 

____, ----..,PRESIDENTE"DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien. Vamos a pasar a las preguntas de los consejeros y usted responde al final. Nuestra 
consejera Blanca y después de nuestro consejero Ángel. Consejera Blanca, adelante. 

desearla saber y el documento que usted nos muestre en estos instantes qué le conte~tó 
Ministerio de Economía y finanzas con esa denuncia, porque si esa denuncia dice no se le debe 
pagar ese bono que se le ha dado a cada trabajador y su reconocimiento entonces ahí e~tá 
clarfsirno de lo que dice acá el presidente_ pero si no di~e e~o entonces quién estaría en fa f1:~ y 
quién estaría incumpliendo a ese compromiso que usted firmo, porque no podemos decir lo mismo 
de otro ya vendrá el otro asunto pero quisiera que usted me responde el documento y nos enseñe 
ese documento de la denuncia que le da economía Y finanza y a qué conclusiones llega, porq Lle la 
palabra no basta para mí g_racias. 
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. . ~Andrea flernúl Quinteros 
C0051!Jt1a Regional de f-fuaura 

((/¡;¡¡( 
Sra- lJIQn· . 

. , . ta Cecilia Vicc111l· Pracfü 
C:onse¡~a Re¡¡lonal de Cañete 

-?'..¿¿( S' ~ ......... .,...~ ...,..-- . 
Sra. Mi:rle Rita Santótt.cón 

Consejer;ü Regior:~~l canto 

"" pü~ 
. ...... Sr.· Luis .A lo. Núiicz. lópt>i ...... 

Consejero relnnal de Huarochlr! 

/,~~Y¿ 
............ /.~-:; .. 

Sr. Vic;tor Hugo Huaccho Salas 
Consejero Regional de Huarul 

~:~'.:0~1. 
Sru, Susana GH·gorla Solórzano Muvuza 

Consejera lleglonol de Cajatarnho 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Primeramente, todo lo que es sueldos, honorarios, son cosas muy muy sensibles. bueno y ese 
convenio lo suscribió et año 2023 Justamente esta gestión de la doctora Rosa Vázquez, ¿pero con 
qué opinión técnica o legal? obviamente tenía que ver un fondo de financiamiento ya lo dijo Ya mi 
colega Blanca, no lo hizo por emoción social, política de ese momento, ahora lo que también tiene 
que quedar claro es estimado administrador tiene dos este funciones eso son este bonos pero no 
van al sueldo o sea no son pensionables no van como aumento de sueldo sino es un bono Pero 
ese bono que qué temporalidad tenía permanente o cómo porque eso es necesario tenían que 
haber hecho eso primerament~ viendo la caja _fiscal, viendo la fuente de financiamiento y los 
convenios se cumplen de rm estimado presidente a través suyo y hay que honrar eso 
definj!wamente, en todo caso. te~drían _que volverse ~ sentar ~uevamente c?n las partes Y 
rm nfras no ay una sentencia ejecutoriada y consentida eso tiene que seguirse cumpliendo 

timado presi ente, porque es un convenio que ha suscrito de mutuo acuerdo entre el Gobierno 
egional obvia ente representado por el administrador y por parte de los trabajadores 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, consejero Ángel, consejero soberón y consejera, usted. 
Adelante consejero Angel. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presidente. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
No, sentencia. Aquí hablamos de sentencia. de atgo conciso. por favor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La denuncia, consejera. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente un favorcito para aclarar. 
No hay sentencia consentida y ejecutoriada. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presidente. 

No se preocupe consejera solamente precisarles señores consejeros que el legajo que ha remitídC) 
la gerencia de administración está aquí con el legajo por favor, y ahí está la denuncia de lo qu~ 
usted dice de que si no la ha revisado también hay que ser responsable como consejero, po _.. 
favor. 
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Sra. Limsay /\ndrea Berna! tMnteros 

Consejera Rceional de Huaura 
r. Víctor Hugo Huarcho Salas Sr. tuls 

Consejero Regional de Huaral 

_(J 
dJ/11//l .. 
\~~- an~~ Cecilia Vicente Prada 

Ctinsejtra Re~onal ele Cañl!tP. 

o .--~~ 
'-;;~~~fFo~:-1~········~~·~·:·~·::!~ 

Consej .. ra Regional de Cajatümbo ConsP.jera Regional de(C¡¡nta 

, 11 p\)~ 1 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
SITRACAS es el régimen de la 1057 y el SITRAGOB es de 728. Ambos tienen sinolcaio. 

ic-c~,i=GIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Son dos. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Son dos regímenes. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
SITRACAS Y SITRAGOB 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
¿Ambos tienen el convenio colectivo? 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
¿Cuáles son? 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Dos. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Muchas gracias presidente. Solamente para hacer dos preguntas al administrador por su 
intermedio por favor. Señor administrador, dos consultas ¿Cuántos sindicatos dijo que había en el 
Gobierno Regional, dos, ¿ verdad? 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias consejero. Consejero Soberón, tiene el uso de la palabra. 

seguramente por su representantes que ellos tienen de los sindicatos, en ese sentido yo creo eso 
hay que tener mucho cuidado porque cuando uno no tiene no hay esa posibilidad tenía que haber 
sido un sínceramíento y ahora justamente esos acuerdos tiene que cumplirse pues mi estimado 
presidente esa era mi opinión porque también son ellos son trabajadores necesitan. o sea son 
convenios colectivos que tienen que darse cumplimiento a lo suscrito estimado presidente, 
gracias. 
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Sra, Rlaflt: Cecilia Vicente Prada 
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/ ( -- 
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sr:·victot Arturo U ihe Torres 
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Sra, Susana Gregaria Solórzuno Ml1gl"l1z,1 Sra. Merle Rita Santos te+ 
Conscjoru Regional de Caiatarnbo Consejera Reeional de Cal a 

·······;;.t3;;!!:;..... ·······;;;;;;~;;~~¡;¡;~:::;;;······ 
C:on~ejero Regional de Huaral Consejero f{egj nal de Huarochirí 

ABG. RAÚL FELIPE SÁNCHEZ CARBAJAL, ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL DE 
LIMA 
Sf, señor presidente, por su intermedio, un saludo a todos los consejeros a los colegas a los 
funcionarios presentes y al público que está sig_uiendo por la red. Bueno el asunto es que 
lamentablemente la información llega demasiado tarde acá, el día de ayer a las 4:41 recién ha 
ingresado el paquete de 439 páginas, entonces no es muy cierto pues que la documentación se ha 
podido analizar, pero hay que ir al tema concreto existe un expediente judicial es el 68 del 2024. 
s urra-demanoa que interpone el Ministerio de economía al Gobierno Regional y al sindicato por 

conflicto.$\ lntra intersindical, el. terna del asunto acá es tan largo, .sí_ v~1:1o_s a habl~r de 
abocamiento, e] pleno del consejo no se puede abocar un tema que esta juoíctaüzaoo, lo dice la 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, a ver doctor Sánchez, muy buenos días. De manera breve por favor su intervención. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Solo quiero pasarle al doctor Sánchez, quien pueda también ayudarnos a ver más claro este tema, 
porque en verdad está claro corno dice allá hay un acuerdo y yo creo que no se le puede dejar sin 
efecto ese acuerdo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Por favor señores consejeros, consejeras. Cuando uno consejero habla por favor mantengamos el 
respeto a nosotros mismos también y también s.olicitamos al público que por favor se mantengan 
en tranquilidad. Por favor. 
Muy bien, consejera Susana, discúlpeme. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
¿ Y para ellos sí hay dinero? la pregunta. 
Eso es todo presidente. 

SUB. GERE.NJE. REGIQNAL QE_AQMI.NISTRACIÓN 
Con el de la 728, nosotros no tenemos problemas porque esos convenios ya vienen de afias 
anteriores. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Con ellos si están cumpliendo. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
No, El problema que estamos viendo ahorita es la negociacíón colectiva que se hizo con el 
SITRACAS, con el sindicato de la 1057. 
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Consejera Regional de Cañete 

c::-.:2-v2é.''Y-~~- "> ~ ~ Q L,,.-.;:~-:: : ·.: .. : ~.: .. :.:.: : --' ~~ 
Sru, Susana Gregorl,1 Sc,lóriano Mugruza ~ra. M<!rll· lllta Santos~}~' 

C:onse¡era Regional de Cajatarnbo consejera R~eg1onal de Can 3 , 

~Q. ~1 ~~= ~ ·················· .,, (~~~ .. · .. 
Sr(Victor Hugo Huaccho Salas Sr. !.1.11~ Antznio Núiiez l.óp ez 
Cónsejero neg1onal del luaral Conse¡ero R1,yon:il ele uuarcchtrt 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Muchas gracias señor asesor. Le voy a dar pase a nuestro consejero Uribe, consejero 
Uribe, tiene uso de la palabra. 

<, 
CONSEJ O REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 

Ley del procedimiento administrativo, ya lo dice, no se puede abocar, y también hay un Acuerdo 
del Consejo del 2015, está vigente que señala pero al margen de ellos señores consejeros, esto 
no puede quedar así muy graciosamente, disculpe el térrnlno, porque aquí ha habido un pacto 
colectivo que en su primer momento el ejecutivo lo ha firmado, lo ha venalizado, ha habido 
informes legales y todo por el estilo, entonces yo no entiendo si bien es cierto hay una demanda 
¿en qué estado está la demanda? la demanda con resolución Nº09 no el juez declaró nula la 
resolución 1 y todo lo actuado, diciendo que era incompetente material y funcionalmente llevar a 
cabo este proceso y señalaba que debería irse a un proceso contencioso aorrunlstrativo. el asunto 
no es que solamente la parte administrativa venga a explicar aquí ha debido convocarse al 
procurador para al menos explicar ¿en qué estaba ef expediente, qué pasó? ¿que no pasó? 
porque el Gobierno Regional es demandado, no es demandante, es Gobierno Regional es 
demandado y esta resolución 9 declara nula todo actuado, en la resolución 1 O el Ministerio de 
Economía le conceden la apelación con la resolución 11 al sindicato le conceden la apelación. Esa 
es la parte legal, el terna administrativo es otra cosa ¿por qué lo dieron, no lo dieron? eso lo tiene 
que explicar exactamente y preciso el ejecutivo, es por ello, en vista de que esta documentación 
es amplia y que recién ha liegado a nosotros el día de ayer a ustedes seguramente igual, que ha 
sido i"ngresad"O a las 4:41' - ahí está el sello - si lo ven, entonces siqniflca pues que no se va a 
poder llevar a cabo pero lo en el tema legal no podemos abocarnos a ver porque aquí hay una 
demanda está en trámite pero sí podemos ver el tema administratívo, tenernos que saber ¿por qué 
motivo el ejecutivo firmó este pacto colectivo? ¿Cuáles fueron las razones legales? ¿es legal o no 
es legal?, ¿qué dice la Ley de presupuesto? hay una sola de alternativo en todo caso yo 
plantearía a fin de que esto no tenga una debida un debido procedimiento, en sí analizar toda la 
documentación debería pasar a la comisión de Fiscalización y/o crear una comisión especial para 
que vea directamente el tema administrativo ¿qué pasó, por qué se dio facultado el ejecutivo de 
fifma-F? Y· ¿por qué ahora- ya- no- quier-e- paqar? ¿por qué porque hay. una- demanda. en. trámite? no 
¿es por eso? no le entiendo. Entonces eso sería el tema, pero el fondo del asunto vuelvo a repetir 
el pleno del consejo no se puede abocar si es legal o no es legal el tema del pacto lo que le han 
dado. Pero sf podemos no ver el terna administrativo en el sentido siguiente que estoy 
mencionando de que por qué razón se dio este pacto colectivo porque yo no creo que el sindicato 
no va a presionado ni nada por el estilo aquí es el tema es legal te doy porque te corresponde. 
Entonces eso sería mi punto de vista por el momento, disculpe si me he hablado mucho señor 
presidente. 
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................ m/¿/ 
Sr. Wild~tt,,~J . 

Cons. !el Ac;evedo Val~r 
!firo Re¡: 011al de Yauyos 

ucho Suelupe 
Sec1 etario tJ Con~eju Rt:gional 

f)-->,-/1 
................ ,~ ... ~-~¿¡J:J 
Sra Lims <::::~.,....,. .. 

' "V Andreaifr·rnal Quint Cons ·~a . ero 
~ Regional de Huaura 

Sr. luis An onlo Nt.iílez López 
Consejero R ·gional de Hu<1tochlri 

i~cio a lo otro. hay dos sindicatos el SITRAGOB y el SITRACAS, tos pagos d 
SITRAGOB;\vienen de años anteriores ya nosotros cuando hemos llegado a la gestión, hem el 
encontrado es negoc· ción que se venía cumpliendo y hasta el año 2022 ya cumplió el año 20~: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Algún otro consejero, consejera. Muy bien, ahora sí por favor funcionario Puede 
responder de cada uno de los consejeros que han hecho la consulta del caso, adelante. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
Muy bien, resp7~o a la viabilidad presupu.es~~ria que ~e tocó el tema, el administ~ador no negocia 
hay una comrsion para hacer una neqocracion colectiva aprobada de la gerencia general do rid ' 
aprueba una comisión negociadora donde participa áreas como presupuesto, recursos hurnano e 
especialista en_ personal, asesoría jurídica. ~?pecialista en ~atería legal, participó la ge'.er, ciEl d s 
desarrollo social, entonces es una corrnsron que negocia de parte de ellos también tierie e 
profesionales dentro del sindicato. entonces han sido siete integrantes no es que acá de repente ~ 
admlmstrador pues sea. porque le pareció- negoció o- yo tomé-la decisión- que sea- así, entonces h e 
una comisión cada uno tiene su punto de vista es como el consejo cada uno tiene que poner ay 
punto de vista y votar lo que propone entonces de acuerdo a eso se hace una negocia(::iósu 
Entonces en ese sentido quiero aclarar que el comité no negocia una persona sino es u n 
comisión que negocia, toda negociación colectiva donde se llega a un acuerdo tiene que ver con n~ 
aspecto presupuestario con el aspecto donde se solvente tenga sostenibilidad en el tiempo pa e 
poder cumplir con ese pago si de repente_ yo ~;róne~mente digo en presupuesto si hay a~ª 
atender y ofrezco mucho estarnos en esta situación de impago porque no hay en primer lug/r el 
tenemos lo suficiente recursos en esa fuente de financiamiento y estos bonos adicionales no ~o 
negocia con recursos ordinario se negocia con recursos propios esa posibilidad nos da no 18 negociación colectiva. a 

Con .bastante malestar como ~uchos con~ejeros P.residente,. porque conocemos ~ much11::>s 
trabajadores que dan del todo aca en el Gobierno Regional en primer lugar muchos están ca-, l....l 
sueldo como lo mencionar el administrador con 1200 soles quién vive con 1200 soles en es~ n 
s(t~ación presidente, donde la situa~ión económica está ~omplicada _para todos. Hoy es com i:>lej~ 
vrvrr con ese ese monto, mucho mas que algunos trabajan en la misma sede una moto ta>ci '-.! 
colectivo, prácticamente se les va en pasaje todo su sueldo, yo creo que acá debe haber 'un n 
nivelación y por qué esa discr!mi~ación .. entre SITRACAS Y, SITRAGOB, porque Paree! 
aparentemente se ve como una dtscrírrunación o porque a uno si le pagan Y. por qué otros n 
entonces en todo caso ¿qué profesionales en todo caso dieron la viabilidad de este conven,¡0~ 

0• 

sea de este convenio colectivo o sea que no revisaron bien, no to entiendo. Entonces. yo creo q u O 

acá, deberían de preocuparse y tomar una acción ante estas personas que están siendo afectacfa e 
presidente. Gracias. s 
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..................... ~~ 
Sr. Wi!deng ~lfif¿, . 

Consejero Re'~ 1 Accvedo Valerl. 
· ~On(ll ele Ya uyos 

Sr. Luis Anl niu Núñsz l cpez 
Consejero He io11al ele I luarochlr! 

1 

................... ~~. 
Sra. Llmsav Andr ,m,,,,.,,,, .......... 

Cons eJPta ll ~~ Bernal Quintero: 
eeion,11 de Huaura 

Sra. Merle l\ita Sanl s jº" 
Consejera r: C ta 

. ~1 
~ \)¡..; ! r ............................................................... 

.e« Sra. Blanca e;, .. ·· .. 
• . ~Crlla Vicente Pra~ Consc¡era Re ,,a 

glcnal de (ufiett1 

:-;--:::-:--:::~ ··1 ········l••· __ 
-·-·sr,Vi.1.1or Arturo U('.be Torres 

Conscj;r'o·Re$_~~~:l\e Huaur.i 

.s;« 
........ , ·t::~·H~·¡~·Huaccho.Salas .. 

Íconsejcro Regional de Huarul 

Sra. Susana Gregoria Solórlano Mueruza 
Consejera Regional de Cajatarnho 

----) -./ /J.,../ _;-~.:;~ ,L_~·;,_./"l.·~~- ..................................................................... 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias gerente a ver señores que tenga claro de que mi persona tiene et total 
interés de conocer lo real, lo más triste e~ que a veces inví~amos a u_n funcionario o a un 
representante que es externo a nuestro gobierno Y no lo solucione eso s1 preocupa, pero este 
consejo por lo menos mi persona tiene total interés de conocer Y. si se quiere dar la solución que 
se dé capaz que se lle~a un a una nueva reunión y a un n~evo convenio pero que se lleg·ue 
porque yo ya lo han man~festado el sueldoque se ga~a es mínimo es poco y como alguien dijo no 
es porque ellos quieren sino que ellos ya vienen de anos Y de alguna otra manera pues el suelo es 

' · 'oyestán haciendo su convenio ha.n ido a conversar supu_estamente con la g.obernadora con 
odo el ejecuti~ para que puedan negociar creo que ese es el fin pero que no se diga que lo están 

no y st sigue cumpliendo lógicamente de repente no es en la misma cantidad que se tes ha 
negociado con el SITRACAS, un poco menos son los montos, entonces nosotros hasta ese punto 
bueno presupuestariamente se está cumpliendo financieramente porque a las justas alcanza esa 
parte, entonces pese a eso nosotros a un inicio en este año hemos cumplido. hemos estado 
viniendo cumpliendo una vez más digo la el convenio se cumple puede tener falencias, etcétera 
etcétera. Puede ser revisado en el tiempo de repente como en este caso de la demanda, 
esperaremos que la demanda pues este en algún momento tendrá que tener un fin, habrá una 
sentencia Lo único es que de repente nosotros como funcionarios qué hacemos salvaquardamos, 
la parte de repente de la parte económica no que de repente vamos a seguir desembolsando y er, 
algún momento de repente va a ser que se devuelva ese pago de salir negativo de repente en 61 
en la parte jurídica, entonces quiénes van a ser afectados los mismos trabajadores porque 
también ellos tendrán que devolver un pago que de repente que el mes o el poder judicial pueda la 
sentencia puede decaer favorable o desfavorable, entonces para esta negociación del año 2023 
hay una opinión técnica de la oficina de planeamiento Y presupuesto está en los archivos en los 
adjuntos que hemos puesto están ah! la viabilidad presupuestaria una cosa es de repente 
proyectarse en el presupuesto pero otra cosa también hay que entender cuánto de ese proyectado 
se cobra ¿Cuánto se recauda? yo puedo decir voy a cobrar supuestamente en mi PIM puec:so 
poner un monto bastante, pero cuánto de eso voy a recaudar esa recaudación es lo que llle 
sostiene estos pagos y si no tengo esa recaudación lamentablemente voy a seguir debiendo la 
intención de la administración no es perjudicar a nadie no es más la gestión bueno dentro de la 
comisión que han participado tiene la voluntad no de repente de alguna forma viendo esos ternas 
remunerativos que eran pocos, ha tenido la voluntad de poner de repente aprobar a esos montos 
no 20 soles diario por alimentación por pasaje encima más también poner de repente este 1 ooo 
soles en julio y otro 1 ooo soles en diciembre. si no fuera así no hubiera habido voluntad pero de 
toaas tormas la- snuactón de- la- rec~udaciótl ha = poco- es poco y. además lo- que la parte del. 
Ministerio de Economía la observación de lo que viene con la demanda. Entonces eso es lo que yo 
puedo íntormarte al respecto. 
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.................... <!~? .... 
Sra. llrrm1y Andr'"ea-a-trn.,1 Quiritcros 

Consejera Regional de Huaura 

-=--._-- -c l~-- 
................................... 111'00Httll"'"'"'º 

Sr .. V!eto.1._Arturo ribc Torres 
Co11sejt·ro Regio11ci de Huaura 

-~\ 

1 ,~· (]t?ff!l!ll 
Sra. Blan Cecilia V1ct·nte Pruda 

Consejera Regional de Cañete 

--- - <----~ 
•• ) .,,. -· .- ··> C-·-i;-;i:.--¿ :t""" v ~-:.-~r-- -::::=Z4 s;· 

..... ,/ ·.- ~,,,.........,,.,.~-,) ~ ~ 
_,.J.if;, Susana Gr egoria Solórzano Mugruza Sra. Mcrle Rita Santos Lj' 

Con~ejcra Regional de Cajatarnbo Consejera ke ,onal de Cu a 

~ 

~ ¡0¡;1 
( .t1 ~;::Y c:J, v t---> • 

......... ~·;:·;· í:~·~~·i¡;;;~·;j'~·~~~;~-;~;~~ . . 
Cohseiero Reglnm1I de 1111arul 

VÍCTOR RAMÓN DEL VALLE ORMEÑO - REPRESENTANTE DEL SITRACAS. 
Con su permiso señor presidente mi persona es Víctor Ramón del Valle ormeño, mi DNI es 
15761951. Soy miembro de la junta directiva de SITRACAS por el Lima. Primero agradecerle el 
espacio a todos los consejeros para tratar nuestro caso y ciertamente ha escuchado muy atento lo 
que ha manifestado el subqerente de Administración, quien como ha manifestado en última o en el 
último tema el presidió la comisión en la cual nosotros negociamos y adquirirnos dichos beneficios 
que hoy ola se están cuestionando, sí bien es cierto que existe actualmente una demanda de parte 
del Ministerio de Economía y Finanzas la cual está pidiendo las nulidad de nuestro convenio por 
tres aspectos que todavía están en cuestlonarnlento el Ministerio de economía y finanzas en 
ningún momento ha Interpuesto una medida cautelar en la cual solicite que se paralice el pago que 
sí lo ~~ otros casos y esto es por una simple razón nosotros contamos con un informe de 
vía · ldad presup~estal nuestro . negociación colectiva si se revisa a nivel presupuestario se 
e cuentra prograrpada en el PIA con el que inicia la institución es así que si vamos a las 

ürmacíones que :viene dicifil;)do el administrador el sub gerente de administración del Gobierno 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Perfecto. Muy blen, Ahora sí" le escuchamos, capaz al slndlcato de manera breve señores 
consejeros. Correcto. 
Muy bien, solo un representante por favor. 
Ah, también a Recursos Humanos, muy bien. 
Al sindicato. Tengo referencias también y conocemos señores. que se ha ido hasta la comisión 

del Congreso de la Republica, pero antes hubiese sido aquí primero, para que de aquí también se 
agote todas las vías administrativas o al menos que conozca este consejo ¿qué es lo que está 
pasando? su nombre completo, su DNI por favor y se manifiesta. Tiene tres cuatro minutos. 

SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
En el año 2020 yo he presidido la comisión negociadora, pero hay que entender este magno 
consejo, el presidente no toma la decisión de que decir ¿sabe qué? acepte esto, no acepte, es el 
grupo quien aprueba eso. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver. Adelante señor funcionario. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Sí presente es una consulta ¿quién presidió la comisión? en todo caso si nos puede decír 
administrador. 

cortando el sueldo que eso si preocupa y daña también al gobierno regional como hay trolls que 
se ponen a manifestar que no son to correcto eso es lamentable. Sí consejero Uribe. 
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Consejero Re¡:lon I de Huaura 
<, -- 

............. 4i . 
Sr a. Olonca Cecilí;i Vicente Prada 

Consejera Regional de Ciiiíere 

Regional de Lima él indica que no hay recursos suficientes pero si de ahorita nosotros revisamos 
la página amigable del Ministerio de Economía y Finanzas. vamos a ver que el PÍA está estimado 
en unos 7.4 millones de soles de los cuales hemos recaudado algo más de cuatro si nosotros 
analizamos ello y hacernos una proyección de gasto a finales de año estaríamos recaudando casi 
el 80% del PIA estimado como mínimo. eso quiere decir que si nuestro convenio ya está 
programado en el PIA tenía cobertura para pagarse casi en su totalidad. Entonces el hecho de que 
él indique de que no hay recursos financieros se cae por sí solo, solamente revisando esos datos. 
Adicionalmente a ello, él también indica que este es una decisión por partes dentro de la comisión. 
Se ha negociado dentro de esa comisión. tanto nosotros como proponentes de nuestra 
negociación y los funcionarios del Gobierno Regional de Lima, es así que se ha cumplido con 
todos tos requisitos y las etapas. 
Uno de los cuestionamientos de nuestra propia negociación por el Ministerio de Economía. es de 
que considera de que lo que hemos obtenido, son de carácter remunerativo. ustedes ya lo han 
manifestado bastante claramente et tema de movilidad alimentos y las canastas, pero sí lo vemos 
en la misma entidad el otro sindicato y como lo ha manifestado el mismo sugerente administración, 
ellos ya tienen un convenio que vienen pagándose de años y tiene los mismos conceptos, son los 
mismos conceptos que ellos cobran ¿entonces como él podría observar sobre ello? y creo que fue 
su principio de él también en el momento de otorgarnos porque vio que era existía la posibilidad no 
había una observancia a ello. Adicionalmente también él manifiesta de que si nuestros 
compañeros los 728 vienen a obtener unos beneficios mucho más tiempo ciertamente porque 
tiene una estabilidad laboral de mucho más años pero ellos vienen negociando año tras año al 
igual que nosotros ellos vienen actualizando su negociaciones no es solamente lo que indica el 
subgerente de administración que está pagando negociaciones antiguas sino negociaciones 
actuales paralelas al de nosotros Entonces ahí también bajo el principio que él dice que ellos han 
estado antes que ustedes y· a ellos sí les corresponde también se· caería· por sí solo su propuesta- 
de él, nosotros hemos agotado muchas vías de carácter técnico administrativa porque lo vemos 
desde ese punto de vista hemos buscado el dialogo constante con el administrador justamente 
cuando nos enteramos de la demanda buscamos el diálogo con él le hicimos llegar muchos 
muchas opiniones técnicas de otras instancias y principalmente en este caso es SERVIR hay 
bastantes informes técnicos en lo que dice que sí se puede proseguir con el pago tanto fue así que 
en el mes de julio nosotros logramos contactarnos con SERVIR en una reunión en la cual intervino 
et mismo presidente de servicio y su equipo técnico y por parte del Gobierno Regional estuvo et 
administrador estuvo el jefe de recursos humanos y él este sub g_erente de asesoría jurídica, en 
ella, en esa reunión quedó bastante claro con la opinión de servir de que ciertamente había forma 
de darle continuidad al pago toda vez que existían todos estos requisitos previos y lo más 
importante la viabilidad presupuesta! 

tonces baj~ bajo esos criterios servir planificó o estableció una visita al Gobierno Regional 
--- ...... Lima para el dia 18 de julio en las cuales iba a ver las condiciones y por qué se había 
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. 
................... _..,.,.. 
Sra. Lirnsay;···,~--G"-".""'-·"-""'''"· 

e dtea Bernal Quintero Onse)era R · egton.if de Huaura 

<"';:::::::-::::::-.::::::-:: :::- 4,,.,: .. ~ . 
---sr~ Víctor Arturo l'J~ñe Torres 

Con~-~jl!f-Q.~eeional de Huaura ', -,...__ _ 

Sra, Susana Greguri¡¡ Solór tano Mueruia 
Consejera R{:gional de Cujat,1mho 

5/t,~ 
...... Íf_;~i~;:~~;~~-H~·;;;.~~-~~i~~······ .. 

Con~P.jcro Reeional de Huara] 

"'i.:;~;;.:a,d·~;~·~;~~-~~·b·~;;,~·~;~:~;;~ 
onsejero Regionai de Barranca 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes), quedando redactado de I 
si ieñleln nera: a 

Muy bien, ~uchas gracia~ señores consejeros este punto va a pasar a la comisión de trabajo Par 
su evaluacron correspondiente. ª 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Mt:Y bien. ¿Alguna otra pregunta consejeros? no hab_i~ndo\ se lo agra~ece su participació 
senores. Capaz este punto podemos pasar a una corrusion senores consejeros o ¿una corn¡s·. n 
especial, muy bien, pasamos una comisión especial, de acuerdo señores consejeros, los ~011 
están de acuerdo que se conforme a una comisión especial sírvanse levantar la mano. ue 
Muy bien. hay otra comisión también señores que pase esto a la Comisión de Trabajo muy bi 
los consejeros que pase a la comisión de trabajo ~11• 

VÍCTOR RAMÓN DEL VALLE ORMEÑO- REPRESENTANTE DEL SITRACAS. 
Señor pr~si~~nte, j~starnente es al punto que yo le ~anifestaba, ~~n la congresist~ de <?livo~ ella 
nos. consmuio la. cita. con. SERVIR y Justamente tuvimos la reunten con los. funcionartos. Clond 
quedó claro de que se podía proseguir con el pago, el subgerente administración llamarf""los e 
hacer firmar el acta nosotros hablarnos con la congresista le agradecernos por su gestión Y 
justamente com? tenf amos el acta_ pen~amos que esto sí _va a regula:iza: con el tiempo y ahí e Y 
donde se manifiesta la congresista justamente al decir se sotucionó porque ya había u s 
compromiso, un nuevo compromiso porque estamos hablando y existía un compromiso con ~ 
convenio colectivo un nuevo compromiso de su gerente de reiniciar el pago, por eso fue. e 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Una consulta y que lo tengo de ahora ¿ustedes se han reunido con la congresísta Olivos y ella 
salió como que se solucionó todo? ¿Qué es to que se solucionó? 

paralizado el pago es así que el día 17 de julio, el sub gerente de administración nos Liara ;;¡s¡ 
nosotros como junta directiva y nos propone llegar a un acuerdo, en et cual restablecía el pago ~ :, 
fue con acta, él se comprometió en restablecer el pago pero nos pidió como favor de u I 

suspendiéramos la visita de servir y nosotros ciertamente confiamos e~. su vol~ntad de él de ~e~ 
una manera correcta de un de actuar correctamente pero no cumplto nos hizo firmar et ~ et 
esperarnos un mes esperamos medio mes más y seguían pagando otros conceptos y a nose>~ro a 
no nos atendía. Ahí es donde Nosotros hemos tomado otras medidas y seguramente L.1 :ste s 
tom~r~n co.~ocim}ent~ de ~uestra paraliza~i~n, esa es la forma de actuar del subgerente d et 
admlnistración ahí, ah, sentimos ese ese tastidío. e 
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e~ ................ , .. , _:;:.:.:~.!,u~no;,,., ,, 
Sru, limsay Andrea Bern¡¡I Quink,oi 

Consejera Regional de Hu~ur~ 
sr. luís Anto, o Núiiez lópc1 

Consejero Regi nat de Huarochlrl 

r¡t;¡ 11¡JJ}{ 
......... \.L,)J//.!:J~ .. 

Sra. !llanca ecllla VicPnte l'rud¡¡ 
ConseJPra Regional de Caflete 

.S:\ .. ~~~.~--~-~< .. ~.~~~ ,~~ .. ~ 
Sra. Susana Grt'!go_rla Solóna,.'o Mugnm1 SrQ. ~erle Rita S¡¡nto5 ~e+ 

Consejera Re;::1onJI de QJ¡atumbo Conse1e1~ Reg nal de tan 

/ 
•. Í:1' "1 rz . ':,Á./r,Q. . \) ~ i 

)Fc~~·;d ·;;b·~~~·;~;;·~;¿·~·~;~~;~-;~ 
/ ¡' onscjero R<!gionill de Barranca 

, 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias. Se agradece señores su participación, vamos a pasar señores al siguiente punto, 
pero están haciendo bulla, por favor hay que mantener. a ver, a ver, escúchame señores. Qué le 
vas a bajar_su temperamento. 

TRABAJADOR-REPRESENTANTE DEL SITRACAS 
Pido por favor ellos no ven, nosotros somos 155 trabajadores que ganamos poco el día 19 iba a 
venir SERVIR por la Olivia todo para que haga el arreglo ambiquamente, el administrador 
astutamente el día 17 llama a nuestro secretario y firman un documento para que nos paga hasta 
ahorita no nos pagan señor presidente, por favor Yo tengo un hijo que trabaja que estoy en la UTP 
yo pago 850 soles mensuales señor, ahora yo gano 1600 nomas soy adulto mayor yo soy adulto 
mayor, yo soy una persona discapacitada, yo he estado con COVID señor, yo te pido por favor, 
ayúdame por favor. Muchas arnas de casa, estamos sin plata, no tenemos plata, señor Ángel, 
señora Blanca, apóyanos por favor, te lo suplico. Ahora hay plata para los otros del GORE del otro 
sindicato, para elfos si hay plata para todos ellos y para nosotros, ¿Qué somos señores? Yo 
también quisiera que se investigue ha habido un presunto acoso sexual, un presunto acoso a una 
trabajadora, yo también quisiera que se investigue, señores. Que vean todas esas cosas, se lo 
suplico por favor, en nombre de todos los compañeros del SITRACAS, 155 trabajadores, 
ayúdenos señor Tomás, señor Ángel. Se lo suplico de todo corazón. Gracias. 

Se agradece también a los representantes del sindicato, estaremos en comunicación permanente 
y dar la solución y también a su gerente de administración para que pueda tomarse fas medidas 
correspondientes, ¿correcto?, muy bien muchas gracias. 
A ver, ¿algo quiere manifestar?, por favor. 

ARTÍCULO TERCERO: El presente Acuerdo de Consejo Regional entrará en vigencia a partir 
del día siguiente de su publicación en la página web del Estado Peruano (vt.W':f1L,J10b . .P§!reqionlí111m, 
para conocimiento y fines. 

ARTÍCULO SEGUNDO: DISPENSAR, el presente Acuerdo de Consejo Regional del trámite 
de lectura, pase a comisíones y aprobación del acta. 

ARTÍCULO PRIMERO: DERIVAR la CARTA Nº 097-2024-PCR-TECHH-CRPC/CR, suscrita 
por el Sr. Tomás Erniliano Chavarría Húngaro - consejero regional por la provincia de Cajatambo y 
todos los actuados, a la comisión Ordinaria de Trabajo, Promoción del Empleo, Pyrnes y Defensa 
del Consumidor; para su análisis, seguimiento, debate y dictamen final correspondiente. 
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Sra. Blanca Cecilia Vicente Pruda 
Consl:'jPra Rt>p;ional ,1,, Caiiete 

()'w{)(( 
.... , .. ., .. :..,-,;, .. , , ,.,.,, . 

···---. 
Cons e}ero,Regiona de H11;i uro 

Sr. Luis Antoni Nú~e2 López 
Consejero Regi 

I 
al de Huarochlrl 

·;;·;;~.·i:;~-~-~··;;··.··:·l;~·;·· 
r:or1~e)ero7tr<znal de au os 

c-cl:'2-<--··' /" ~;..m _--;:-'¿ ~ ~ :-.::~:·.~·.-:.~:~ .. ~ ~~-~ ~ , .. ~~ ~...... . ,,,. ~ 
Sra, Susana Grep;<Jf'IO Sol6p;ino Mugru1.a Sra. MerlC! Hila Santós Lc(t 

Consejer a Regional de Cajatambo Cul!~cjera Regional de Can a 

~ ,. J :,.¿ i;.1. 
~,o? =---- \1 \1 rl .. 

EGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
I punto 11 es una solicitud de usted. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ah ya. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Yo he solicitado la príorización del punto cuatro. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Doce. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Vamos a esperar un ratito por favor que se calme los del sindicato. 
A ver, señores que pasen por favor, tres personas. 
A ver señores, por favor vamos, acá hay un tema muy delicado señores consejeros el punto 
número 11 que ha solicítado también nuestro consejero Ronaldo Soberón y en esa medida es lo 
que están viniendo toda la población, eso es \o que tengo entendido me están informando. 
No, no es del SITRACAS. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERóN· VIZCARRA 
No, que quede claro presidente. 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Señor presidente también apoyando al colega Ronald Soberón, pero también, quisiera saber mi 
punto 51 antes que se vaya el sub gerente de administración porque está en el mismo punto, pero 
también aparte de esto, tendríamos que ver y salir su dirigente porque no podemos escucharnos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si, consejera Merle. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
El pedido que hice por favor de priorizar el punto 4 por favor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si, consejero. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Presidente. 
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Sra. tlrnsav A11d1:-e~ flema! Quinteros 
Consejera Regional de Huuvr ¡¡ 

Consejera Regiom1I ele Caiiek 

Sr. tuts Anto io Núfiez López 
Consejero Reg¡°nal de Huarochlrí 

............... ~-~t·}¡············•"'·"•""' Sr. Erw;~~li:1 • Tacs« Pa~ ral 
Consejero fl.e{ ~I de Ya os 

< .••.• _. , , .. ,=-~m.,~t,.~·:.:······ 
'·sr-,.Victur Arturo u¡ibe Torres 
Co11s~jer0.fl_!;~iona~de Huaura 

---·· 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
El punto número 11. 

PJ-ESIOENT DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
h, es del 11. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Director del Instituto superior Tecnológico Hualcara. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Ese es el punto número 11, presidente. 

PRESIDENlE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Usted ha solicitado el punto doce. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
No. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí. 

CONSEJERO REGfONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN· VIZCARRA 
¿doce? 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ese es el punto número doce, dice. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Pero eso no sé de qué es. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Quería decir consejero, para que la población se atienda por el terna de la bulla. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
No, el once. El punto cuatro, el punto cuatro. 
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................... 1(~ 
Sr, Wilden~chu~~:d~.V~-j~~¡·; 

Consejero Ke¡¡ional de Yauvos 

----~ - 
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..................... ~---- 
Sra. Lirn~ay Andrr~ ·~P.rnaJ Quinteros 

Conscjcn, Regional de Huaura 
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~:::-::.-: ~::: .. ~ S':..=····· ~ . 
Sra. Susuna Gregario SulórLano Mugroza Sra. Merle Hita Santos LP.~·, 

Consejera Region.11 do Cajatambo Co11sejcra P giomil de Cant 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, pasamos tu punto mientras ingresan y se instale, ¿correcto? 
Cuatro, muy bien. A ver señores consejeros, a ver consejero Michael. 
El UAtO nu o cuatro por favor, mientras se instalan e ingresen también las personas que van 

cer atendidas I día de hoy. 
Punto número cu - tro, señor secretario. 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
La verdad es que no nos vamos a poder escuchar, no nos vamos a poder entender ¿quiénes son 
esas personas que han traído? porque el punto dos es tecnológico, y ahí veo institución 
educativa, total ¿de qué estamos hablando? 

PRES·IDEr..tTE DEL CONSEJO REGiONAL DE LIMA 
Sí, consejera Merle, le escucho. 
A ver si nos entendemos, un ratito por favor. 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Señor presidente por favor. 

PRESIDENTE OEt CONSEJO REGIONAL De LIMA 
F>or eso, le hacemos pasar a tres personas para que podamos tratar ese punto. 
Ya, muy bien, Tres personas por favor, tres personas. 
El punto número 11. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Son personas de Barranca sí, pero usted ha presentado la carta. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Lo priorizamos y hacemos pasar a tres personas. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
No sé, depende de usted. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
¿Lo priorizamos, está bien? 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Ese es del señor Elvís Ortíz, que usted ha presentado la carta. 

SSSIÓN ORDINARIA 13 OE SETIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 



44 

;;··wi,,/!(t!i .. 
• ~ Michaef Acevcdo Val~ . Cons,; , ,n, 

.,e,o hceional de Yauvos 

------- L - <.,:: , . 
Sr:Vi.~for Arturo Urbe Iorres 

Cons eÍ~r"t>-1~~1011~1 ~e Hua ura 
<, l 

........... ~ ~~ 
Sru, Umf;:IYAndrea ~~~;~·¡·0~1;;;·;···· 

Canse¡ f os e,a kgional dl· Huaur. 

51. Luis Antonio úl'lez lópez 
Consejero Region I de Huarochirí 

1 

s:;cfi,'44: .. i{ft, .. ,, 
Cons ~Jera He¡¡ional de Cañete 

Sr¡¡. Susanu Gf'egoria Soló1 zano MuRnJ7a 
Consejera Regio11¡¡l de C;)jatamho 

LIC. ALO(? AYQUIPA AGUILAR - REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN REGIONAL DE 
EDUCACION. 
suenos_dí.as_~sidente del Consejo Regional. Muy buenos días a cada uno de los consejeros . 
me-¡Sermite por f vor que presente el PPT porque necesito informar datos exactos que han Pect;t 
a solicitud de los estudiantes que tiene condición de discapacidad el PPT número 1. Reciba u~ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ya. muy bien. Su representante de la dirección de Educación, muy bien. 
Señor consejero sonerón. tienen un representante ¿correcto? 
Muy ben, su nombre completo y para que pueda responder el punto número cuatro . .A.delante 
Bien.venido al Consejo Reg.ior.1al. · • 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí el Oficio N"3320 • 2024 la directora de la DRELP. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL OE LIMA 
A ver, la directora de la Dirección Regional de Educación no ha venido ¿su representante'>, ella ha 
presentado una dispensa creo. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La directora de la DRELP y el especialista del área de personas con discapacidad de la Direcció 
Regional de Educación. El Lic. Aldo Ayquipa. n 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien 
¿quién está invitado por favor señor secretario? 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto W4 
Cart~ ~· 212 - 2024. Suscrit_a por el seño.r _Ronald Alberto Soberón Vizc~rra, consejero Por 1~ 
provincia de Barranca, el mismo que sotlcíta que se convoque a la Directora Regional dlE! 
Educación del Gobierno Regional de Lima y a la especialista del área de personas co1"1 
discapacidad de la Dirección Regional de Educación a fin de informe de manera detallada y 
documentada lo sig_uiente: 
Situación actual del sector educación a nivel regional en relación a la inclusión inmediata tornad<:\ 
a fa~or de personas con dis~ap.aci~?d a nive~ de las 9 provincias. Este punto. de agenda. seño s 
presidente, se ha hecho la Invrtacíon a la directora de la DREL y al especialista del área et r 
personas con discapacidad para que vea el presente punto de agenda. e 

SESIÓN ORDlNA~IA 13 DE SETIEMBRE DEL 20~ CONSEJO RlaGIONAL PERIODO 2023 - 2026 



45 

................. ~.f~· Sr. W,lde · . 
. ,. ~, e lu crvedo Valer¡, 

Con,'!jiro Regional de Yauyos 

0;:;v--~ .................. ii/.~~J 
Sra. Limsa ~=~· .. 

. , VAt!ai'ea llt.-r 11111 Quiritero! 
Con.eje¡¡ Renional d H e e uaura 

Sr. Luis Antoni NúñeL LópeL 
Consejero Regio ul de Huurochlr] 

saludo de nuestra directora de la Dirección Regional de Educación quien ha presentado sus 
disculpas pertinentes porque tenemos un evento deportivo que está inaugurando en es1os 
momentos. con su permiso me puedo acercar porque tengo que leer soy corto de vista, bueno 
para empezar nosotros se ha presentado el tema importante sobre construyendo comunidades 
educativas inclusivas me gustaría que tome primero solicitarles vuestra atención porque voy a dar 
datos exactos de las personas con discapacidad que están siendo atendidos a nivel de cada una 
de las provincias y de las UGELES la problemática que hay sobre la atención a tos estudiantes 
con discapacidad, recuerden que ustedes son la voz de las personas que no hablan ustedes sol"l 
los_ojos de l~s personas que no ven us!edes son tas los pies~? las personas que no se mo~iliza y 
la inteligencia de tas personas que tienen poca cornprensron, la DRELP ha emprendido un 
propósito importante de planificar organizar y ejecutar actividades que van a fortalecer la 
educación inclusiva y atención a la diversidad en ta en función a un plan Marco que esté 
implementando una educación inclusiva en toda la región en toda la región en las nueve UGELES 
Qué es lo que vamos a garantizar a nivel de todos nosotros, las instancias de nuestros lídere; 
inclusivos es que tenemos que garantizar et acceso a la rnatrícuía según los lineamientos de 
matrícula del año escolar 2024 todas las secciones todas las instituciones educativas todas las 
aulas deben de reservar mínimo colegas mlnlrno dos vacantes para personas con d'i"scapac,d·ad· Ya 
no es dos es mínimo dos vacantes en inicial, primaría, secundaria. EBA, CETPROS, en los 
institutos. tenemos que garantizar además ese que ese niño que está matriculado que tiene una 
discapacidad permanezca en su institución educativa concluya es sus estudios y logre 
aprendizajes con los apoyos educativos y ajustes razonables que se le dé, deben de participar de 
todas las actividades que se esté programando es importante que todos los directivos maestros 
toda la comunidad educativa está involucrado en que estos estudiantes participen no solamente 
vayan y matriculen, estén en un asiento. en una mesa sentados, ¡No señores: haciendo otra 
actividad·, tienen que- hacer- de- todas las actividades con. apoyos y ajustes razonsbles. 
Muy bien. El área de educación básica especial de la DRELP es un trabajo en equipo que estarnos 
trabajando coordinadamente con todas las áreas hemos trazado en la estrategia transversal que 
se refiere a la educación inclusiva y atención a la diversidad, no solamente la población vulnerable 
son los niños que tienen una condición de discapacidad, sino todos la extrema pobreza. los 
estudiantes que de repente tienen dificultades en el aprendizaje por otras índoles ¿no?, entonce~ 
tenernos dos ejes importantes trazados para este año que hemos emprendido las dimensiones de 
la educación inclusiva y el diseño universal para el aprendizaje ¿Qué dice este diseño universal 
para el aprendízajev, concretamente que todos nosotros aprendemos de diferente forma 
simplemente porque somos distintos. por ende, ningún niño debe ser evaluado de la misma forni~ 
por su condición distinta. 
El Ministerio de Educación ha sacado un decreto supremo 007 ya modificado la reglamentación de 
nu~tr'aÍey'de educación la modificadas por completas colegas la educación inclusiva no 
6larne~te hace\et ni~_? en _ur~ grupo todos, la responsabilidad de la. ~duc~c!ón inclusi~a ahora ta va 

a asumir la e:}licac1on sica regular no solamente la educación básica especial. Muy bien 
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Sra. Susana Gregoria Solórzuno Ml1grr.17.il Sra. Merle Rita Santos tr· n 

Con~cj:!'r~ Regional (IP. Cajatambo Consejera l\t·gional-dt> ~ nta 
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¿Cuántos centros de Educación Especial tenemos en nuestra Región Lima Provincias? tenemos 
24 centros de Educación Especial. Tenernos matriculados hasta el semestre anterior 963 
estudiantes acreditados ¿Qué quiere decír? que tienen su certificado de discapacidad que tienen 
su carnet CONADIS o tienen su certificado médico y quiero Resaltar algo importante y los demás 
niños no lo tienen, por eso no están dentro de esta Data ya tenemos 134 docentes de aula, 58 
maestros auxiliares, muy bien acá es el punto crucial que quiero que tomen apuntes que narernos 
que usted hemos resaltado este punto crucial este año he asumido recién el área de educación 
básica especial y qué es lo que he visto visitando las nueve UGELES solo tenemos un PRITE un 
programa ·de intervención temprana que responde atienda estudiantes de o a 3 años que tienen 
discapacidad o alto riesgo de tenerla compañeros, alto riesgo, y solamente hay un PRITE que está 
en Huaura, acá en Huacho, en Santa María específicamente. Estarnos haciendo gestiones ya 
hemos tenido Muchos avances en la ciudad de barranca ya una asociación de vecinos se ha 
comprometido a donarnos un terreno para la construcción del segundo Acá está el consejero de 
barranca que no me deja mentir que vamos a planíficar con todas las municipalidades que 
tenemos que sí o sí construir en cada una de las provincias un programa de intervención temprana 
¿Por qué, por qué colegas? ¿Por qué? ¿porque señores consejeros'? Porque este programa, 
ustedes saben, que mientras más antes tenga una esttmulacrón el estuciante tiene mejores logros 
no mejores logros de inclusión mejores logros para que este estudiante pueda ser incluida uno 
colegio regular o a un colegio especial es Importante que nosotros formemos reuniones 
multisectoriales con los municipios el Minísterio de Salud Educación que estamos muy 
comprometidos acá está mi equipo de trabajo que estamos detrás de ello tenemos 38 estudiantes 
un solo PRITE solo tenemos seis tutores no pueden venir a este PRITE por la lejanía no se puede 
recibir este programa de intervención temprana de otras UGELES porque simplemente estamos 
carencia de recursos económicos para trasladarlo ya tenernos también hablado con Cañete. Ayer 
estuve con Huarocturí, y ya- pacté- una- reunión con- los equipos para que- podar-nos también 
fortalecer eso, ustedes son la voz, ustedes me van a ayudar en este trabajo. Muy bien, ahora la 
discapacidad por UGEL Cañete, tiene 166 estudiantes incluidos en la educación básica regular, 
hay 55 instituciones educativas que las llamamos inclusivas, siete docentes SANE y cinco CEBES. 
Seguimos. En la UGEL de Huaura, ahora tenemos cuatro CEBES, tenemos cinco docentes SANE 
70 instituciones educativas inclusivas y 333 estudiantes registrados que tienen una condición de 
discapacidad. En la UGEL Huaral tenemos solamente dos CEBES, tenemos 34 instituciones, seis 
docentes SANE ¿quiénes son esos docentes sanes? son los que van a brindar asesoramiento a 
los maestros para que atiendan a los estudiantes que tienen discapacidad número de estudiantes 
atendidos 169 seguirnos estudiantes incluidos en Cajatarnbo, en Cajatambo tenemos tres CEBES 
acá tenernos una alerta roja, el CEBE de Cahua no tiene local, estaba funcionando en un en un 
lugar que lamentablemente no lo voy a mencionar En qué lugar pero estaba alojado ahora le han 
dado un espacio una institución educativa tenemos que es una alerta roja porque tenemos que 
ap star también por la construcción o por lo menos por conseguir un terreno para este CEBE de 
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Sra. Susana Grl'Y,Ori.> Solórrano Mugru1a Sra. MP.rflo Rlt.i Safüos leó~ 

<:onseJ•rn R,,;,,.; ,, Cajaíambo Consejera Rotmo,I do ''"f 
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Consejero Regional de Huaral Cons11Jero Regloful de Huarnchirl 

canua tenemos tres sebes tres docentes sane tenemos 22 instituciones educativas atendidas 
número de estudiantes 34 estudiantes con discapacidad. 
Estudiantes con discapacidad en canta. solo tenemos un CV pero tiene un anexo en Santa Rosa 
un anexo no que se está trabajando y fortaleciendo tenemos 13 instituciones atendidas y 28 
instituciones también ya hemos conversado también con canta con la municipalidad hemos sido a 
vlsltar a la OMAPED También estamos gestionando ahi para proyectarnos en la construcción de 
un PRITE seguimos por favor estudiantes con discapacidad incluidos en Yauyos tenemos un solo 
CV en ahí tenemos cuatro instituciones incluidas y siete estudiantes atendidos ahí también 
tenemos un anexo solo tenemos dos docentes yo a la próxima semana estoy saliendo hay audios 
y para poder pactar también cómo vamos a fortalecer este anexo y ver la posibilidad de captar 
para un PRITE seguimos por favor en Oyón, tenemos dos sebes tenemos dos docentes solamente 
14 instituciones atendidas y 37 estudiantes incluidos seguimos en Huarocnlrl hace poco hemos 
tenido una asistencia técnica el día de ayer con todos los directores de Huarochirí en andamos en 
Matucana- san Mateo y a Santa Eulalia. tenemos 30 instituciones atendidas 138 estudiantes cinco 
docentes SANE están ernpoderados ya los de Huarochlrl trabajando en este aspecto. 
Barranca, en Barranca tenemos tres instituciones educativas, tenemos ·11 docentes SANE 56 
rnstrtucrones atendldas y 161 estudiantes también en Barranca también el CEBE que está en la 
misma ciudad de Barranca está su infraestructura por caerse ya sabemos eso ya lo hemos 
expuesto también a nuestro consejero en la reunión que hemos tenido rnultisectorial, ahí estamos 
avanzando para la futura construcción de un PRITE incluso Pativilca está el alcalde está muy apto 
para ayudar para crear un CEBE, también en ese en ese sector, muy bien en el presente año se 
ha logrado a nivel de Dirección Regional de Educación el trabajo en equipo hemos ganado un 
compromiso de desempeño 6.3 En qué consiste este compromiso por primera vez se ganó, que 
todos los estudiantes con discapacidad matriculados en un CEBE y un PRITE cuentan con un 
lnfonne psicopedagógico cuentan- con un. programa- de- educativo- personalizado que. puedan 
atender y recibir una atención de calidad, gracias a ello se ha ganado un presupuesto para las 
Uqeles y para la DRELP, pero eso ha sido porque nosotros como docentes como equipo hemos 
salido con nuestro propio presupuesto porque no podemos permitir que exista barreras 
simplemente porque yo no contemos con un presupuesto podemos salir y lograr estas metas, las 
asistencias técnicas se está brindando saliendo empoderando a todos los directivos en Huaura se 
han capacitado a todos los directivos en cuanto a la atención de nuestros estudiantes ¿cómo 
deben de recibir? ¿qué apoyos educativos necesitan? ¿qué ajustes razonables necesita? para que 
ninqún estudiante se quede atrás ninguno debe permanecer en el grado no tiene por qué repetir el 
grado si está asistiendo todo el año nosotros como maestros tenemos que permitir que el 
estudiante aprenda como todos los demás la discapacidad no es una barrera la discapacidad es 
una condición que todos nosotros debemos de respetar. 
T á en un marco legal en la ley de educación, está en el proyecto educativo y en el decreto 
supremo 07. ahora bien, este año se ha implementado los servicios de apoyo interno el Ministerio 
de Educac, · n lo ha implementado solamente en ocho regiones con presupuesto, pero la DRELP 
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/ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver por favor. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRAOA 
Si presidente, quería que me aclare con respecto a la situación de Cañete, porque mencionó. pero 
no manifestó cuál es la situación, por favor. 

PRESIDEN.TE DEL. CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias al funcionario vamos a pedir alguna intervención de otro consejero de 
manera breve, consejera Blanca. 

Lima provincias sin presupuesto estimados consejeros estamos implementando el servrcio de 
apoyo educativo en la básica regular, sin presupuesto. Nosotros hemos empezado en Huaura 
todas las instituciones educativas van a tener un servicio de apoyo educativo interno ¿Qué quiere 
decir? que el mismo colegio tiene que formar un equipo que brinde el asesoramiento a sus 
compañeros porque se han dado cuenta que nosotros maestros de educación especial somos 
pocos y no nos abastecemos y entonces hemos sacado ha salido una resolución vice ministerial 
en función a esto nosotros hemos sacado una directiva 17 y que hemos dispuesto que vamos a 
focalizar en las nueve Ug_eles instituciones educativas Que tengan un servicio de apoyo educativo 
que la educación inclusiva sea algo real no sea una utopía que realmente se respete al estudiante 
que tiene menos posibilidades de acceso que todos los demás, que esa brecha de analfabetismo 
que se ha subido con discapacidad de todas las personas que tienen discapacidad al 45% se baje. 
Entonces es una meta, es un logro que estarnos teniendo que nos está costando pero que 
estamos poniendo el esfuerzo con los especialistas de la DRELP con los especialistas de la UGEL 
y también con los directores y maestros de educación básica especial y los directores de la 
educación básica regular estamos implementando esos servicios de apoyo educativo interno 
seguirnos. 
Bueno. yo quiero agradecer por el espacio que me ha brindado que siempre como dice 
individualmente no podríamos lograr yo solo no podría hacerlo con el equipo de la tres no lo 
podríamos hacer, pero con vuestro trabajo en equipo de ustedes consejeros Yo sé que vamos a 
lograr mucho especialmente en crear los PRITES en los lugares que nos asigna representar 
nosotros nos ha invitado a nivel de DRELP también dos puntos que van a tocar mis compañeras 
pero que ahí de repente me van a hacer alguna pregunta. estoy apto para responderle. 
Muchísimas gracias. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, por mi parte funcionario felicitarle por esta información que toda vez que nos a Poya 
Nosotros también como consejeros a tener digamos mapeado el tema de la persona con 
crscapactdao definiti~amente, puntualmente me comunico ahora con la dire?tora de la UG EL Y 
menciona que efectivamente. Cahua no tenía terreno, ahora la comunidad donado, y no 
solamente ha donado et terreno, sino también ha hecho la gestiófl· ra dírecíera de la· UGSL 11 
Cajatambo para traer un módulo, ese módulo que son especiales para zonas alto andinas, se va a 
tener ahora en muy pocos días en Cahua. así que esos niños sí estarán protegidos. Lo que si me 
prepetr~aso de Cajarnarquilla, Cajamarquilla atiende a la parte de Antacocha, Quinllán 
tíende a Suro\,cómo esa docente se puede trasladar cuando está en un extremo Cajama rquill~ 

Mire, ¿Cómo es el proceso? 
Primero nosotros necesitarnos que el CEBE ya está, et CEBE ya está consignado, pero solarn~nte 
tenemos el presupuesto para directora para los maestros incluso tiene psicóloga tiene su 
población de estudiantes. lo que queremos es un terreno y nosotros en función al terreno tene nios 
que hacer la gestión buscar tos aliados con las municipalidades para que podamos en lo futuro se 
cree y se construya un CEBE ahí en Cahua. 

DE LIC. ALDO AYQUIPA AGUILAR - REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN REGIONAL 
EDUCACIÓN. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Si presidente, dirigirme al funcionario y agradecer sobre la información clara y precisE\ 
preguntarle en el caso de que Cahua, por ejemplo, decía que no tiene local si el alcalde sede u~ 
terreno y quién tendría que construirlo, no sé. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí. adelante consejera. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Sí, presidente la palabra. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
¿Algún otro consejero o consejera? 

bien están lo que nos falta es un PRITE como es una es una UGEL grande que contiene cine;_~ 
sebes tiene la necesidad urgente de la creación de un PRITE ahí por ejemplo en octubre ya t-.. ~ 
tenido una planificación para ir a visitar conjuntamente con todos los especialistas vamos ~ 
contactar una reunión con OMAPED y por aquí a través de OMAPED con el municipio n~s 
podamos lograr el trabajo en equipo y usted es nuestra voz. Muchísimas gracias. 
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CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Sí, muchas gracias presidente. Por su intermedio felicitar en primer lugar el trabajo del licencíado 
Ayquipa conozco su trabajo en una reunión que tuvimos en la municipalidad de Barranca y el 
interés no que haY. de parte del equipe de la que se ha conformado la comisión en la ciudad de 
barranca para la implementación de este programa de intervención temprana y que 
f arnentabíernente nuestra región Lima de las nueve provincias solamente una cuenta con este 
PRITE que es aquí en Huaura, por ello mi preocupación y que este terna haya sldo tocado hoy día 
en consejo para que ustedes colegas consejeros, sepan la realidad de las personas con 
discapacidad en el ámbito de las nueve provincias sepan cuántos CEBES hay, cuántos docentes 
hay, cuántos alumnos con discapacidad estudian en nuestras provincias, y lamentablemente hay 
infraestructura que muchos de ellos no cuentan o están en deficiencias y nosotros podemos ser 
los puentes para que los gobiernos locales puedan preocuparse también y puedan realizar estos 
proyectos los ·estudios para que podamos hacer las gestiones también y el Gobierno Regional 
puede hacer la ejecución de los mismos no y es por ello importante que los alumnos con 
disgtpacid..ad los niños con discapacidad tengan una mejor calidad de vida, es por ello que este 

ríia ha sidb'{ocado señor presidente yo quisiera que este terna se vea en la cornlslón de salud 
población:' inclusión social para ~ue el con una opinión o con un .dictar:1en pueda elaborarse y 
recomendarsej_:~9.Q- rno Regional para que torne las cartas inmediatas en el asunto y la 

_/-7 ---- / -: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONALDE LIMA 
Muy bien, consejero Soberón, tiene uso la palabra. 

LIC. ALDO AYQUIPA AGUILAR - REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN REGIONAL DE 
EDUCACIÓN. 
Sí, con respecto, mire yo fui a visitar en junio a la UGEL la problemática sobre Cahua en junio me 
dijeron que el módulo lo iban a llevar y estamos septiembre s! usted se comunica con la directora 
dígale que lo envíe este mes no y otra cosa Cajamarquilla, tlene una infraestructura única, ese 
CEBE no lo que necesitamos es atender a todos como usted ha oícho es la realidad qué bueno 
que lo conozca Sf necesitamos y la UGEL debería permitir esa la movilidad para que puedan de 
repente prestarles un ella para que puedan hacer la asistencia solo eso. Mucntsirnas qracias. 

otro extremo en Quinllan de Suro? eso siempre me han pedido consejero yo necesito una 
movilidad, porque quiero ir a atenderlo quiero darle esa asistencia también, entonces, por ahí 
capaz no se dé íntegramente una movilidad pero por lo menos apoyarlo, darle un soporte a los 
profesionales también porque se sienten indefensos y mas aún en una zona alto andina, donde en 
los meses de noviembre y diciembre o desde octubre ya hay invierno, ya no se pueden trasladar 
ya los ríos aumentan entonces práctlcamente en esos meses ya no se atiende a la persona con 
discapacidad, eso sí preocupa y buscaremos pues otro tipo de estrategia para que lo atiendan. 
¿Algo que mencionar? 

Sl:SIÓN ORDINARIA ·13 DE: SETIEMBRE: DEL 2024 CONSl=JO R.EGIONAL PERIODO 2023 - 2026 



51 

. «4 . 
Sr. Wilden¡;: Mi~~vedo Valerlo 

Con~l!j ero llegional de Yauyos 

/). ).,.,.../-, 
,:;¡_~~ 

........................... ,~::;n;.~r.-:-:'-~~ •• ~.: 

Sra. Limsay Andrea BE!rnal Q11interos 
Consejern negional <IL' Huaura 

/ , 

/--::!t!díÍ ..... ; 14.f... . 
Sl'.i!_)llat ca Cecilia Vlcente f>rada 

Consejera R~giori¡¡J de CañPte 

.................. -1.,., . 
Sr. Vlctor Arturo Uribe Torres 

Consejero RPgional de Huaura 

~;.-·í~~~~;°j'Ajb·~;~~-;~b·~;6·~·Vi;~;~·;~ 
{ejt:ro Rc~ional de Barranca 

LIC. ALOO AYQUIPA AGUILAR - REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN REGIONAL DE 
EDUCACIÓN. 
Por ejemplo, con respecto al CEBE de Yauyos. Yauyos, no tiene tampoco local, está funcionando 
en un instituto tecnológico, entonces, también tiene una un anexo y entonces ahí también tenemos 
que luchar bastante. Con respecto primero el CEBE y después el PRITE. mire qué irónica es la 
vida de la resolución ministerial que el día de hoy y lo han promulgado que día el día 15 de 
septiembre- va a· ser el· día- del proqrarna de Intervención temprana de· los PRITE y vamos a 
celebrar acá con un PRITE, pero yo lo voy a celebrar porque tengo la voz de cada uno de ustedes. 
Muchísimas gracias por su atención. Muchísimas gracias 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Micro por favor, sonido. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
Gracias presidente. Dar la bienvenida al director que nos honra con su presencia, justamente en 
un tema muy importante que se está tratando. Mencionó para Yauyos,_ iban a ir a ver la situación 
cómo está realmente, a veces hay personas con discapacidad también quieren estudiar a los 
niños queremos dar. brindarle una calidad de estudio, realmente a nosotros nos preocupa como 
autoridades. siempre debemos de articular estar en comunicación para el bien de toda la 
comunidad estudiantil. Yo veo un buen proyecto que siempre viene caminando, esta es la forma 
de verdad para seguir adelante, no sé, más bien nos comunicas para ir a Yauyos y ver la pura 
realidad lo que pasa, gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Gracias por la aclaración. ¿consejero Michel? 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Quizás para decirle al colega Ronald, sería la comisión de educación, porque educación tiene la 
parte inclusiva y toda educación especial sería la comisión de educación. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias consejero. 
Consejera Merle. 

implementación de estos pristes se den a nivel de toda nuestra región lima para que se vea la 
necesidad. Muchas gracias presidente. · 
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SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto. N.º11 
CARTA Nº 91 - 2024 suscrita por el señor Tomás Emíliano Chavarr{a Húngaro, consejero regional 
provincial de Cajatamb~o el mi.srno que sol(cita s~ considere corno punto de agenda los escritos 
presentados por el senor Elv1s Muyer Ortlz t.uciano RESPECTO AL PROYECTO INVER~IÓN 
PÚBLICA MEJORAMIENTO EL SERVICIO DE TRANSITABILIOAD DE LA CARRE~ 
VECI~ 522 P1N EL MOLINO LOS ARENALES Y POTAO DEL OISTRITOQe 

RRANCA OVINCIA BARRANCA DEPARTAMENTO LIMA. Este punto de agenda se hizo 
a invitación al g rente general regional y al señor Elvis Ortlz, señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, Muchas gracias. 
Pasamos al punto número once. 
Después consejera, porque la población está esperando, sí, por favor. 
Pasamos al punto número once, por favor, secretario. 

ARTÍCULO TERCERO: El presente Acuerdo de Consejo Regional entrará en vigencia ~ P~rtir 
del día siguiente de su publicación en la página web del Estado Peruano (www.g_ob.pe/regionlif!:li), 
para conocimiento y fines. 

ARTÍCULO SEGUNDO: DISPENSAR, el presente Acuerdo de Consejo Regional del trámite 
de lectura y aprobación del acta. 

ARTÍCULO PRIMERO: DERIVAR ta CARTA N° 212-2024-GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita 
por el Sr. Ronald Alberto Soberón Vizcarra ~ consejero regional por la provincia de Barra nea Y 
todos los actuados pertinentes, a la Comisión Ordinaria de Educación, Cultura, Ci~nc¡a, 
Tecnología y Deporte; para su análisis, seguimiento, debate y dictamen final correspondiente. 

ACUERDA: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes), quedando redactado -ae la 
siguiente manera: 

Bueno este punto vamos a pasar a la comisión de Educación señores consejeros, los que tenga n 
de acuerdo por favor sí to hace levantar ta mano. 
Muy bien para su análisis debate y propuesta al ejecutivo. 
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ELVIS ORTIZ - REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señor presidente el punto número, no tengo señor presidente en este momento la agenda y rne 
van a disculpar to que voy a decir pero tuve que salir las 3 de la mañana de Huaral tengo una 
sobrina que está extraviada en Huaral Y. tenemos toda una semana nuestra familia buscándolo 
allá, y he tenido que hacer una excepción porque tenía un compromiso con las personas que 
están ahí afuera al margen del dolor y sentimiento que pueda tener quiero asumir mi 
responsabilidad, porque habíamos quedado con los señores que están ahí. lunes, martes 

· reales. Inclusive usted señor presidente lo encontré y le pedí ayuda. Llamé al gerente general 
para que m proporcione ayuda para buscar a mi sobrina Maricielo Kimberly Tapia Ortiz, que está 
extraviada q e no lo podemos encontrar. Salí a las 3 de la mañana y presencié un asesinato a 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
¿Ql:.lién no la- ha· dejado- inqresar? aquí- en el consejo todo· el- mundo ingresa·, el- consejo aqui- es 
abierto, es democrático ¿quién no la ha dejado ingresar? 
Ya bueno. ¿el cargo por favor?, ¿su cargo? 
¿Usted va hablar? vamos por el número once; punto número 11 señor Elvis. 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
En la última sesión de consejo, hemos venido con los directivos que están afuera y tampoco nos 
dejaron ingresar. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien, está invitado el Gerente General Regional, está el funcionario o representante sobre este 
punto. El punto número 11. o un represente. en este caso se trata de la carretera LM 522, el 
director de transporte se hubiera invitado, señor secretario. 
Punto número once. 
Se ha priorizado por un tema de que han venido a la población aquí a reclamar. a ver señores 
consejeros en todo caso podemos escucharlo que lo que está teniendo y trasladarlo en este caso 
a comisión o llamarlo en breves minutos puede llegar el funcionario, para no estar este dilatando 
para otro día ni para mañana ni para otro mes. A ver, vamos a llamarlo. 
A ver señor, va a venir el director de transportes, pero invitemos también al funcionario. 
A ver Elvis, usted que tiene representante y es representante, se supone que también se le da el 
espacio para que también puedan tener y escucharlo. 
A ver. a ver discúlpame amigo Elvis, si nos ordenamos primero. lo que usted ha solicitado se ha 
presentado y está en agenda y a usted lo estamos haciendo pasar. sí hay otro punto a ver. 
Sobre qué proyecto va a hablar de ahí si no está en la agenda ¿está en ta agenda? Pero no ha 
hecho pedido, a ver, en junio debe ser. 
A ver todos ros documentos que llega a usted· st no pasa aquí al· pleno es porque se le remite al 
ejecutivo. por favor pfdelo en la copia por favor, la copia. por favor. 
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ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA 
U bía salido señor presidente un momento le dejó en la mesa acá. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Perfecto, lo que me hacen entender usted, es que sobre este proyecto se viene ejecutando y que 
debió tocarse en el mes anterior, capaz no le dieron espacio porque estaba conduciendo capaz 
otro consejero o no sé, pero mí persona siempre va a dar prioridad a que se escuche y se atienda 
a la población. 

El VIS ORTIZ - REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Queremos buscar señor a una persona, no queremos buscar un cadáver señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. 

El VIS ORTIZ - REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Le agradezco señor presidente. le agradezco porque usted me devolvió la llamada, el que no me 
devolvió la llamada, nunca, fue el gerente general y lo que le estaba pidiendo es que se ponga a 
disposición a las unidades que tiene de seguridad para poder ayudamos a buscar. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver, discúlpeme Luís y yo le entiendo y creo que nos hemos comunicado inmediatamente yo le 
comuniqué al gerente y_ también. 

metros mío señor presidente, tuve que tirarme al piso ahí en el óvalo de Huacho hoy, hoy cuando 
venia para cumplir rni compromiso con los que están afuera al margen del dolor y sentimiento que 
yo puedo tener en esta mañana soy persona de palabra y honro mi palabra y los que están afuera 
necesitan ser escuchados, entonces el terna por el cual fue citado señor presidente me gustaría 
que lo trasladen para otra fecha porque eso ya está en camino, además yo le pedl la palabra aquí 
el amigo, en ese momento que estaba presidiendo momentáneamente la mesa allá en la UNAS y 
no me la cedieron, y lo pedí por escrito a través de nuestro consejero Ronald Soberón. Habló, un 
representante de allá de Patao, dij9, gracias íucnlto, gracias Ronald, gracias tal, gracias tal, pero 
tenía un mes que la municipalidad provinclaí de Barranca no entregaba el combustible, tenia un 
mes y tanto que las máquinas están paradas en ese lugar, pero esos documentos no los he traído 
señor presidente, me entenderá tengo sentímlentos encontrados y emociones fuertes en este 
momento porque mi familia está haciendo algo importante para nosotros allá me gustaría que este 
el pueblo que está afuera sea escuchado 
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/Íh/7( ................. L,í...{iLJ, .. 
Sr. Wihleng Mieñüel Acevedo Val<:1lc 

Consejero Rcgionill de Yauyos 

·----~ ¡,1 :. -; :i·-~ .J .. ;.:.:.·:··:'"''' 
Sr. V(ctor_:flrturo ioc To1 res 

Cons ejern R1:¡¡ion11I de Hua ura ...... _ 

Sra, l.im~ay Andrea Berna! Quinteros 
Consejera Regional dP. Huaura 

Sr. Lul~ Ante lo Núf~ez Lópcz 
Consejero Ree onal de I luarocbir! 

I.J~-· .......................... ,;;:::;;..,?.":". . 

~f}Í í¡f/1/fov¿r ~ . 
....... . L,.,-:- 7./t . 

ca (eciHa VicentP. Prada 
Con cJPra negional ele CufíetP 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Elvis, lo vamos a escuchar al consejero y también al director, para que nos de la 
I ffflac.i9n, digamos, certera. yo le entiendo a usted que se encuentra en un momento de 
sentimient0-~ encontrados una preocupación total y que nosotros también nos identificamos por 
una desapa ición de una familiar definitivamente, pero, consejero. 

ELVIS ORTIZ - REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Aquí está el director de la Escuela Técnica de Paramonqa, y hay alumnos de la Escuela Técnica, 
acá afuera. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. 

ELVIS ORTIZ - REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA 
Presidente, es la ampliación de los servicios de la Escuela Técnica de Paramonqa, la Escuela 
Técnica Paramonga señor presidente, ya se elaboró el expediente técnico, el expediente técnico 
está okey, listo para hacer los actos previos para que se lance señor presidente, y tiene un PiA de 
3'120,000 y un PIN de 3'120,000 soles lo que resulta señor presidente es que ya se tiene todo y 
se tiene la resolución, ustedes han aprobado el PIA 2024, esto cuesta cuánto 16 millones. Ese es 
el· primer tema y aquí está el director señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Correcto. Hay que escucharlo por favor. de manera inmediata ¿sobre qué proyectos? y que se 
presenten. 
¿sobre qué proyectos por favor? 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA 
Aquí están señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siempre se va a dar la prioridad, sobre todo con el respeto que merecen. 
Usted dij~ al principio para ínqresar, que había tres proyectos. 
Esos tres proyectos. usted ha hecho pasar, tres personas o dos cada uno. 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Y Ronald fue el que dijo ¿quiénes hablaban? Fue así. 

Siempre se va a dar prioridad. 
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.............. !.fih~·-· ~ Sr. Wi1tllt:f:. J , , . 
, .. • ,e aef Acevedo Valeri, 

Conse1~u Regional de Yauvos 

Sr. Luis A unio Núriez I ópez 
Consejero cgional de Huarochlrl 

................... ~ . ~ . 
Sru, l1msayAndrea Ber I O. , · 

• na U111tero~ 
Con,e]era Regionijl de Huaura 

..... ll . 
Sra. Blañc Cecilia v,· l r, , 

cen e rr¡¡da 
Conse¡ J RPelonal rle Cañetp 

\.__~~~_¿C¿¿-~?~- ~ s: .. 
Sra. Susana Gre~oria Solóoano Mugruza Sra. Merle Rita Santo eó11 

Const'jera Region31 de Cajat~mbo Conseje, a Rcgitmal de .anta 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No se preocupe rnls cosas mi estimado Elvls. 
Consejero Soberón, tiene el uso de la palabra y después el director y después usted también. 
Muy bien. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Gracias presidente. Sí Solamente para para solidarizarme con el amigo Elvis, yo en la serna na 
también me comuniqué con. el padre de la. señorita que está desaparecida con. el. señor Migt...1.el 
Tapia, mostrándole también mi apoyo respecto a algunas gestiones que hayan que realizarse en 
la ciudad de Chancay es donde domiciliaba domicilia la señorita con respecto al punto de agenoa 
y lo que hace ha referido el señor Elvis, hubieron si retrasos en el tema del abastecimiento de 
combustible al inicio de la obra pero la obra ahorita está en su ejecución en su normal desarrollo la 
obra de la carretera óvalo de Barranca potado no está a un 45% según lo que manifestó el 
Director de Transportes el día miércoles que tuvimos una visita, convocamos al director, a los 
funcionarios, ingeniero residente, ingeniero supervisor, ·los dirigentes de los centros poblados y 
hemos recorrido toda la obra, los 5 km, y están en total normal desarrollo actualmente y cor, el 
normal abastecimiento del combustible por parte de la municipalidad de Barranca. Con res.pecto a 
la escuela técnica de Paramonga está el señor director presente, el día sábado, hace unos días 
nos hemos reunido en el despacho de gobernación con la gobernadora el señor director expu est~ 
el tema le enseñó el documento donde estaba a aprobado el expediente técnico estaba presente 
el ingeniero Jeison que es el jefe de estudios y proyectos. estaba presente el gerente genera, la 
gobernadora y el compromiso de la gobernadora de la ejecución de este proyecto, no me dej~rá 
mentir aquí el director, la gobernadora se ha comprometido con la ejecución del proyecto 
incluyendo también otros mecanismos que pueden darse como esas obras por impuestos también' 
pero comprometer e1· presupuesto del Gobierno Regional· de Lima, ha sido el compromiso de I~ 
gobernadora, inclusive le dio órdenes a su jefe de estudios y proyectos que incluya también este 
proyecto en la comisión intergubernamental para el tema de el puerto de Chanoay y que tarnbién 

ser analizada su ejecución, por qué no se ingresó este expediente en su momento, Porque 
aún no staba aprobado, pero ahora ya tiene la resolución de aprobación de expediente y la 

El VIS ORTIZ - REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Esta es mi voz, hablo fuerte, es verdad, los que me conoce saben que yo hablo fuerte como negr~ 
y me dicen. negr.o en.mi.sector señor. presidente, usted entenderá. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No, no, lo estoy cuestionando por su voz, definitivamente. 

ELVIS ORTIZ-REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señor presidente, disculpe Esta es mi voz, yo hablo así. 
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·;;:wilif /.l;;;;;,~,;¡;;;. 
Consejer • cgional de Yauvos 

····st .. '{~:1-0r Artur Urihe Torres 
CCJnseje!re.~uJ¡¡f de Huaura 

~~ . ~~""''' 
Sra. Lln1say i\nérca Rernal O.uinlet ns 

Consejera flegion¡¡f de lluaura 
Sr. Luis Anl niu Núiiez López 

C.onsejcro R~f ion al de Huarochtrl 

'1/!!f , :.C:Jl 1f!J . 
a-.-~:c:a Cecilia Vicc:nte Práua 

ComPjera Regional di! (';1ñete 

r=> ;;~~=::.~~~!?. ·;;;:~ 
consujen: Re¡¡lonal de Cajutaml>o Consejera I e¡¡iot~~I de tJb 

. ~ -~1 
(; ~ f\)~ . 

DIRECTOR DE LA ESCUELA TECNICA DE PARAMONGA 
Muy buenos días señor presidente del Consejo Regional a los demás miembros del Consejo 
regional muy buenos días y con todo respeto también dirigirme a ustedes y para confirmar lo que 
ha mencionado el consejero Regional de la provincia Barranca que es cierto que el día sábado nos 
hemos reunido con la Gobernadora Regional. El caso es conforme se puede apreciar de que hay 
preocupación dice la gobernadora y bueno en la parte técnica se ha avanzado ya la gestión 
iniciada en el 2007 cuando la escuela técnica fue declarada en emergencia por defensa civil 
inclusive nos prohibió que se siga dictando clases en ese centro y hubo una orden de demolición 
por parte de la municipalidad defensa civil y la UGEL demolieron casi la mitad de la escuela 
técnica nos dejaron una Pampa y con se desarrollamos las clases con esteras después el 
gobierno el gobernador este Nelson Chuy nos dio aula prefabricadas después haciendo gestiones 
tenemos aula prefabricada desde ahí se inició la gestión, el 2013 se aprobó el perfil técnico, el 
2017 se aprobó un cronograma de ejecución para ese año por efecto de acuerdo al presupuesto 
participativo y el 2023 nuevamente, perdón el 2022, se aprueba en el presupuesto participativo 
para que sea ejecutado en el 2023, es decir la gesiión lo venimos haciendo desde antes y ahora 
felizmente ya está culminado el expediente técnicc. ¿Ot1é nos ha dlcno la gobernadora-? que 
solamente tenemos en el PIA tres millones y pico y la obra es 18 millones, fallarla 15 millones y 
está viendo como ha dicho el consejero. no hay de dónde conseguir. Ahí me detengo, esa es la 
parte técnica, pero así mismo tengo conocimiento de que hay varias obras, una obra que no han 
se · o ese m, A:!º procedimiento. si no hay una decisión política en el caso que yo felicito que en 

ancay piensan construir un instituto al igual que nosotros, porque la escuela técnica es el único 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias. a nuestro director de la escuela técnica no por favor adelante alguna cosa que 
tiene que hacer un alcance, adelante. 

ejecución está actualmente totalmente garantizada, días antes de esta reunión que se ges1ionó 
por parte de mi persona el dfa sábado, también me comuniqué con la directora del colegio Pampa 
San Alejo, está presente el dia de hoy acá. la invité para que el dla sábado esté presente, pero la 
directora me comunicó que no podía estar presente porque no tenía la autorización de los padres 
de familia. Le dije que tenía que ser muy importante su presencia para que la gobernadora la 
escuche y sepa también de primera mano porque iban a estar los funcionarios, cómo va el 
expediente, cómo va el expediente. El expediente ya está a punto de ser aprobado, solamente 
falta la resolución de aprobación y que el mismo también pase a logística para que se pueda hacer 
los trámites para lanzar el procesó. es compromiso de la gobernadora y lo han reiterado, no 
solamente aquf en Huacho, en reuniones que hemos tenido en gobernación, en la sala FAC, en la 
ciudad de Barranca. El compromiso de la ejecución de esta obra de la escuela Pampa San Alejo, 
ambas instituciones, la escuela técnica está con 18 millones de soles y la escuela de Pampa San 
Alejo supera los 8 millones de soles también. Gracias presidente. 
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Sr. Víctor ArtÍJJ-0 Uribe Torr es ,¡ 

Consejero lleglo11al ele Huaura 

::i!±:~~~:?..~: ~:fl~ ~~~. 
Sra. Susuna GregOPi~-Sólor¡.;;;¡;-Mugruza Sra. Merle Rifo S,mtos Lern 

Consejeru Regional de Cajatarnbo Consejera Reeional de Ca\~a 

~-11, 
~ú 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRAOA 
Sí presidente, por su intermedio. Me parece importante que ellos estén actuando antes de para 
que no pase lo mismo que pasó en Santa Rita de Casia, obra por impuesto que se aprobó por 
presupuesto participativo se aprobó acá en el plan del consejo y después simplemente un gerente 
la unida · ~ dijo no hay plata no hay plata, la población se enfureció se retiró el expediente 
y ah ya no se es · realizando esa obra tan importante, me parece muy bien esa organización y 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias, creo que es bastante claro su preocupación y creo que de cualquiera 
sería de que tiene un presupuesto particlpatívo Y.a con expediente aprobado y capaz no se ej~cuta 
o el próximo año no lo consideran eso es su preocupación correcto creo que nosotros corno 
consejeros también toda obra que tnlcía y sobre todo presupuesto participativo es tiene la 
obligación de ejecutar el Gobierno Regional una vez iniciada También pueden solicitar 
presupuesto obviamente la gestión tiene que hacerte para que le inyecte y culmine la ejecución 
estoy entendiendo que este proyecto tiene más de 18 millones de soles entonces imagínate no es 
una gestión que se debe hacer en conjunto no Y sobre todo ustedes lo beneficiarios. 
Creo que por ahf terminarnos ¿algo que mencionar nuestra consejera Merle? 

en toda la región que no hay las especialidades que nosotros es de carácter industrial y eso es lo 
que necesita este mega puerto que van a hacer en Chancay y viendo eso, han visto del gobierno o 
la gobernadora la necesidad de construir un tnstltuto, perfecto. muy bien, 45 millones, no tienen 
nada, ni perfil creo, no sé ni terreno está, pero hay la intensión que lo van hacer. Está muy bien y 
así como otras obras tiene la decisión política de hacerlo así querernos también que tenga la 
decisión política de que se ejecute esa obra, esta obra de la escuela técnica. Ahora, ¿por qué 
acudimos, acudo acá a esta sesión de consejo? ustedes van a aprobar el presupuesto para el 
próximo año. entonces quislérarnos que lo incluya porque ya presiento de que ese dinero que 
tenernos los que aprobó el presupuesto participativo de tres millones y pico para la escuela 
técnica, parece que lo van a destinar en otra obra y siendo así, nos quedamos sin nada ¿quién lo 
puede garantizar o qué tranquilidad podemos tener nosotros de la comunidad educativa la escuela 
técnica que se ponga en el presupuesto del próximo año para que sea aprobado en el congreso?, 
el mecanismo técnico ya ustedes lo saben mejor y quisiéramos que lo programen prácticamente el 
dinero ¿qué va a pasar si no lo hacen? ese expediente técníco que cuánto dinero se ha gastado 
en hacer ese expediente técnico a una empresa y otra empresa que han contratado para 
supervisar eso si pasa 6 meses o pasa un año ya prácticamente ese expediente técnico esta 
desactuallzado y seguramente van a decír no que se vuelva a actualizar, entonces concreto mi" 
pedido en esta sesión de consejo quisiera de que al momento que ustedes van a programar por 
supuesto para el próximo año, no se olviden de la escuela técnica que ya tiene ahora todo el 
proceso culminado hemos seguido paso a paso y que se tenga prioridad. Nada más señor, 
gracias. 
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Sr. wú/;/;{¡~· , . 

Co ._ cha I Acovece Valeri 
n~,ro RPgiorr¡¡J de Yauyos 

Sr. LtJis Ant nio Núñez Lócoz 
Conseier o Re ional de Huarochír! 

............. ~~ . ~-~ 
Sra. litnsay And . • .. 

Cor) ,.. tt» BernJI Quintero 
ser<>a Regjorral de lfo¡¡uril 

.. ;;;¡;,;-:\, 'llll/J( 
·~· l'~v· Conse· rcente Prada 

J~Ja Regional de C:aiiete 

Sr. ictor Hugo Huaccho Sillas 
C nseicro Regiorral de Huarnl 
I 

.. ··:· 05~·;~t~~¡~·~;-~¿~~¡·~~- ..... 
Co sejero Regional de Cañete 

·L ,,.--- ..................... , . 
Sr. Víctor Arturo ll{ibe Torres 

ConseJero l~eglonal de Huaura 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señor presidente, si hacemos parte del contexto, esto se aprobó la convocatoria fue el año 2022 para el 2023 sabemos que los presupuestos se hacen de un año a otro. El 2023 los actos Prev · 
deberían haber demorado un mes y medio señor presidente. Bueno por último, vamos a Pone'~s 
que,;eeiéA-!!_Caban de ingresar. son nuevitos en la gestión pública y no tienen la experiencia 0~0 e ·t5erticia del'q_aso y algunos vienen de una gestión municipal y de repente no conocen bien ~ 

ma regional, v y a suponer eso señor presidente, en vez de uno y medio, vamos a ponerle 1 e 
--~· res 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien muchas gracias consejero. Ahora sí, ¿algo que adicionar sobre este punto mi estin,ad 
Elvls? o 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Mira primeramente estimado presidente, dale el saludo también a nuestro amigo Elvis, t"lo 
solidarizado también con su preocupación. El tema que estamos tratando es sobre la ese~ el s 
técnica y tiene 17 años ya en ese proceso, del 2013 algo se avanzó. para el 2022 se aprc,b <:I 
bueno el año pasado nos hizo este tipo de proyectos estimado presidente el consejo region ~ 
siempre ha da?o paso o aprobado ?entro del presu~uesto y todo acto qu~ ~e realiza en el pi -eriª 
de este consejo rm estimado presidente es a través de un acuerdo quisrera recordar algo ~ 
estimado presidente quizás nosotros no lo estamos dando la importancia de un acuerdo regio~a;n1 
de un acuerdo de consejo regional en este en este congreso extraordinario que se ha llevac:so O 

cabo el cinco y sets allá en Pucallpa ¿qué ha dicho el funcionario? elfuncionarlo de la contrato ría ª 
otros expone~tes. Acu~rdo ~ue incumpla el eje?utivo, es causal de vaca~cia, oj?, eso nosotro::s n Y 
lo hemos tenido todavía cast así entonces se pide y yo creo en esa reunión estimado este cote O 

Ronald y o está buscando para la comunidad educativa para nuestro técnico para nuestrga 
profesionales ya que han tenido previo eso tiene que cristalizarse y tiene que documentar si 1.ie os 
que ir ya d~ntro del PIA pa_ra el año ~0~5 en ese sentido estimado amigo Elvis, usted no esnc 
buscando st n Yo creo que tiene que pnonzarse sobra y por lo tanto yo le auguro que este conse~á 
regional no va a poner trabas solamente que el gobierno. el ejecutivo que ya consigne en es,e F>~o 
Y· nosotros obviamente nuestro. peso- político y el apoyo. polítfoo. acá- en el consejo. regional ¡0. v 1ª 
tener tos hermanos de la provincia de barranca eso es lo que quería acotar estimado presia en~-ª 
Gracias. e. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias. Consejero Ángel, tiene el uso de la palabra. 

que ellos antes de, prevengan y quiera tener una respuesta concreta, porque a pesar que se >, 
aprobado en la sesión de consejo no se hace ¿no?, espero que no se repita esta histo Tié;l 
presidente. <::l 
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Sra. Susan~ Gret(oria Solórzano Mur,ruta Sra. Merll' Rit, Suntos Le~tl 
'º"''Í"' ,,,;o,atd,c,¡,t,mbo Consejera R, ""' Car 
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$~. ···?r;,;,-d·~l¡;·~;.~~-;;~¡;·~~~~--~i~~~·~;~ 
e nscJer o Regional de Barranca 

CONSEJERO REGIONAL WILOENG MICHAEL ACEVEOO VALERIO 
Bien- gracias presidente. Y.o- reconozco- et. molestar- del- de ta. persona de- nuestra socic<.1 d 
justamente también hay una ley no del presupuesto participativo que se realiza de un año ~I 
siguiente no hay que ser sincero y real justamente vemos en las nueve provincias muchas obra 
están paralizados muchas veces ilusionamos a nuestros ciudadanos a nuestro pueblo pero no 15 
ejecutamos, entonces ese es el punto crítico nosotros como parte del gobierno tenemos que tene~ 
voluntad, acá está la decisión politica que debemos tomar, muchas veces vienen una sociedad 
imagínate afuera aquí están por que piden sus derechos, lo que es de ellos, lo que le corresponct 
Necesitamos colegios, necesitamos carreteras de gran envergadura como dice el señor, d: 
impacto regional. tenemos que ver obras de gran enverg_adura. Tenqo que ver carreteras, ten O 
que ver rescrvorio. represas, imagínate, no tenemos. Entonces, de ahl viene no el malestar ~e 
nuestra de nue.stra socíe~ad, creo que este P.unto de~bemos t~mar con mucha ~elicadeza porque si 
vam segtUr en lo misma o sea al síqutente ano tamblén vamo~ .ª continuar teniendo más 
pr lemas. entd\ces yo veo este punto de repente llevar a una cornislón y en esta comisión de 

__.,__.~ente que se esclarezca como debe ser. Gracias presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Un momentito está pidiendo la palabra del consejero Michael. adelante. 

meses, pero resulta señor presidente que esto se ha lanzado en el mes de octubre es rr--. ejo l"' 
solamente los actos previos para que se lance para consultoría del proyecto, mejor dicho -.::>ar~ 
hacer el expediente técnico ha demorado casi un año y mira, recién se acaba de terminqr ~I 
expediente técnico pero si esa es la constante, pero si esa es la manera ¿cómo vamos a se;gui r 
Caminando?. entonces no lo vamos a hacer o no se va a hacer y mucho más si esperamos. qu~ 
sea una voluntad política como expresó el director, se va a hacer menos porque hemos escuct-iad ~ 
a nuestra Gobernador Regional haciendo estas promesas en Barranca y ¿qué cosa es lo Que s~ 
va a hacer? ¿_me entiende? de acuerdo a las promesas que tenemos apuntados ahí entonces est 
proyecto no encajaría pero este proyecto resuelve el tema técnico en nuestra provincia, solarrtent e 
tenemos una universidad en barranca tenemos un instituto pero más un tema administrativo y qu: 
gracias que fue en un presupuesto participativo donde usted participó señor presidente, en es e 
tiempo usted era consejero, ¿me entiende? pero usted se acuerda de Cajatambo no se ac'-.Jerc:s e 
usted salió comité de vigilancia inclusive usted no tiene años hoy este en gestión pública usted h él 
trabajado pero el tema es así señor presidente vamos siendo claro si esto sigue así , eso no se v: 
a hacer la qobernadora ha_ hecho otras P!?mesas otras promesas a nuestra provlnci~ está veredita 
de cuatro cuadntas por ahl cosas pequeñitas no tomando en cuenta que ella es Gobierno RegioT)al 
para hacer y resolver los probternas grand·es que tenemos u obra de impacto en nuestra zor-¡8 es 
tampoco se está viendo pero este sí resuelve e.1 pr?blema señor presidente la escuela técn ica Cj~ 
Paramonga resuelve el problema donde no hay instituto. 
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/sr Vlctor Hugo Huucchc Salas 

/ Conscjeto Regional de l!uaral 

... 9.~=~=-~:~~ 
Sra. Susana Gre¡¡ot!a Sotórzano Mugrwa 

Consejera Reglon11I de C;ijutarobo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Elvis creo que usted siempre se expresa a este consejo y este consejo es muy respetuoso. se le 
ha dado el espacio que a usted se merece como un comité de vigilancia del Gobierno Regional de 
Lima ese también que nosotros merecemos un respeto En ese sentido le voy a decir de que toc:1os 
los presupuestos del presupuesto participativo se están ejecutando por lo menos se ha visto y en 
estas en las dos últimas sesiones que el ejecutivo está cumpliendo de manera correcta todos los 
presupuestos. nosotros los consejeros estamos inmersos en cada una de nuestras provincias y 
cre~e-Ban:~nca es una de las provincias que sl se viene atendiendo, sin ningún contratiempo 
Ha algunos Sl\lo más pro_ba~I~ pero la idea es que se ej~cu_ten al 100% Aquí hay un punto y 

.-- .. , .. ed es por esü que se le Invito a usted y no puede ser, yo invito y que ahora que usted diga que 
osterque a íra sesión y quisiera tocar. No quisiera pensar mal de usted de que est;¡ba 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señor presidente, disculpe el término que voy a usar, pero es reírse de ustedes como consejo 
regional o el honorable Consejo Regional y el ejecutivo no tome en cuenta. Es una burla, una falta. 
de respeto hacía ustedes, pero ustedes fueron elegidos por votos, entonces una falta de respeto 
señor presidente a toda la comunidad barranquina y si ustedes no se hacen respetar es · por- 
algunas cosas señor presidente, porque quieren ser diplomáticos o porque le deben favores a un 
gobernador y eso no puede ser. Hay que ser señor presidente coherente con las promesas que se: 
hizo en campaña, coherente, le pedimos coherencia al honorable Consejo Regional. que se hag~ 
respetar porque esto ha sido aprobado, por favor uno tiene conocimiento de este tema que est~ 
aquí ustedes ya lo tienen y no de hoy hemos venido por esto antes sí, los qué cosas necesitamo~ 
para esto ¿ Cuál sería la solución para eso señor presidente? primero señor, si ellos en este 
momento no tocan esos tienen 3 millones y tanto y aquí está el gerente de administración el que 
tiene que aprobarlos algunos asuntos previos y el que hace demorar mucho los actos previos y i-a 
mayor parte y aquí está y he levantado mi voz en su momento como el administrador también, lo 
que tenemos que hacer aquí señor presidente al ver que ya está todo hecho uno de las cosas 
necesitamos certificar y para eso señora administrador por su intermedio no se necesita mucho 
dinero ¿Qué cosa más necesitamos hacer? la convocatoria, ¿Qué cosa más necesitamos hacer? 
la previsión presupuestal. Eso quiere decir si hacemos todo esto, en el mes de enero, febrero. 
puede empezar la ejecución, la ejecución de este proyecto, pero ahí ya van 18 millones. hay qu~ 
restarles a las promesas que ella se hizo, mejor dicho. pero este es presupuesto participativo 
dicho- al Consejo- Regional- que haga- respetar los acuerdos que- se- ha- tomado y esto e~ 
presupuesto participativo por favor. Ese es el punto uno señor presidente. con relación a la 
Escuela Técnica de Paramonga, pasemos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Para culminar sobre este proyecto, porque son tres proyectos. correcto. 
¿algo que agregar por favor para poder avanzar por favor. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
a, Q~os escucharlo al representante del tema del agua de Costa Verde. 

REPRESEN~TE DE COSTA VERDE- BARRANCA 
--c-eriores autorid des. 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA 
El otro es. el agua y alcantarillado de Costa Verde, que es conocido y reconocido por ustedes. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí. 

ELVIS ORTIZ-REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Sí, han venido los tres grupos, señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Son representantes también los que están afuera. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bren, se deja entender et punto número 11, pasamos al otro punto que tiene de manera breve 
por favor. 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Presidente. 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Correcto me entendió, el punto número 11 que está ahí fue solicitado para el 5 de julio se iior- 
presidente me entiende si aclaramos las cosas y cruzamos la fecha fue para el 5 de diciembre en 
lo personal no me dieron las palabras señor presidente y después haqo un informe por ese.rito 
señor presidente que está aquí que es diferente y vuelvo a pedir la palabra por este tema ya ~or, 
otra fecha pero se la ha dado señor en Barranca, se Je ha dado el espacio a mí nomas para ~ste 
t~ma n~ me Jo dieron s~ñor presidente y. en el última sesión mi pers~na ha estada, ei 
vicepresidente pero por motivo capaz _el consejero y en ese en ese asunto paso a ot~o punto Pero 
ese es el tema donde nosotros tentamos que informar. Es verdad que ahora s1 ya está en 
ejecución, pero al momento que se hizo el informe no estaba pues señor presidente. 

utilizando como un trampolín para tocar otros temas que no están en agenda que, pero Por 
respeto este consejo le está dando el espacio, entonces el punto número 11 que usted ha 
solicitado ya no considera y se retire el punto, correcto. 
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ELVIS ORTIZ-REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señor presidente este proyecto tiene resolución o aprobación más de un año ¿rne entiende lo que 
le igoañóraz entonces est_á aprobado, el gobernad~r_ se ha presentado el_ lugar y ha dicho que 

a obra se ha'Ge, el consejero regional cuando ha visitado este lugar ha dicho que esta obra se 
----0- a ejecutar. pe o cuando el consejero regional está diciendo que esa obra se va a ejecutar, al 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien muchas gracias. Pasamos al siguiente proyecto ¿Algo que agregar? 

REPRESENTANTE DE COSTA VERDE - BARRANCA 
Muy buenas tardes autoridades, muy buenas tardes. En verdad mi respeto a la sala y a todo el 
Gobierno Regional de Lima Provincias, queremos el cumplimiento de nuestro proyecto, la Loma de 
San Jerónimo. Teníamos una PfA de 6 millones y medio de lo cual ha pasado otras manos, pues 
bien, lo que queremos ahorita, nosotros es ejecución de obra que sea lo más posible, como 
ustedes saben que verdaderamente el agua es· vital para el ser humano y además estamos con 
toda la ley, ha habido ya orden de ejecución, sin embargo usted su periodo corno autoridades han 
desconocido, que no se debe acostumbrar eso .. bien claro se le dijo respetar a todos los centros 
poblados, muchas organizaciones que está prácticamente ya conocido su cifra de cada centro 
poblado que no se vaya a desvestir un santo, para vestir a otro santo, es lo que ha pasado. Yo 
creo que es costumbre eso ya, se tiene que dejar de lado señores, estamos en otra era pues para 
acabar verdaderamente pedirnos agua desagüe que se dé cumplimiento lo que está estipulado de 
obra del proyecto de Lomas San Jerónimo Pativilca, que son tres pueblos por favor, no queremos 
estar viniendo cada rato, esa gente que están afuera vienen por el agua, ustedes saben muy bien 
que el agua es vida señores, pienso que no se debe repetir esto, hay que ir adelante. Aparte de 
eso nosotros hemos participado con documento al [efe, al señor gerente de la región Huacho, 
región Lima, muchas veces se no ha cerrado la puerta ¿por qué? no hay razón porque con diálogo 
podernos llegar a hacer muchas cosas, podemos avanzar mi opinión es seguir adelante 
verdaderamente si bien es cierto que nosotros tiernos conseguido a través de presupuesto 6 
millones y medio los retos es gestión señores, ustedes de repente dicen de que así como escuela 
Paramonga, así como otras instituciones, ne alcanza, sin embargo se le dan al compadre, al mejor 
que le parezca, asf no es, lo- que- está- estlputado- tengo- que- aprender respetar: señores respetar, 
entonces espero que tomen en cuenta mi población está esperando agua solución, no querernos 
ver realmente dilatación queremos solución, yo creo que hay hombres capaces que han cruzado 
universidades, acá hay hombres que pueden sacar adelante al Perú pues señores, nos pongamos 
mano al pecho hagamos las cosas a conciencia que verdaderamente el pueblo necesita y muchas 
gracias señores. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, adelante, muy buenas tardes. 
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ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señor presidente, esa no es una ofensa. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siempre le digo un poco de respeto a este magno consejo. 

ELVIS ORTIZ-REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Pero esa es la información que nosotros tenemos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO. REGIONAL DE L.IMA 
Sí, a ver. 

mes se llevaron el PIA de seis millones y medio a pistas y veredas en el distrito señor presidente, y 
nuestros consejeros tienen que enterar por nosotros que el PÍA se lo llevaron en una reunión y eso 
no está bien señor presidente, eso no está bien, porque él Mejor representante respetamos la 
autoridad pero lo que están afuera de sus votantes merecen respeto qué podemos hacer con 
relación a esto señor presidente ya está vencido ya pasó el año ¿cómo hacemos ahora? ¿Cuántos 
millones por obra de impuesto? mas de 600 y tantos millones por obra de impuesto que tenemos 
para el periodo 2024 ¿se ha hecho algo para este proyecto de agua? donde es más de 3000 
beneficiarios y comprende a tres centros poblados señor presidente, esto lo hemos discutido esto 
pasó a la comisión de presupuesto para ver dónde iba este dónde se habf a gastado este dinero 
inclusive y no tenemos la información qué tiempo ha pasado señor presidente más de tres meses 
o 4 meses, por eso la población está acá afuera porque no tenernos información qué conclusiones 
llegó el comité, la comisión de presupuesto. Entonces qué tenemos que hacer dijeron obras por 
impuesto con relación a esto se presentó un postor no tenía el presupuesto suficiente y se quedó 
afuera hemos conversado por este presupuesto horas con el gerente general nos hemos puesto 
de acuerdo hasta qué de forma se iba a hacer pero cuando llegó el gobernador se desarmaba 
todo nuevamente todo lo que tú puedas avanzar si ella dice no es un no mejor dicho y eso no dice 
la norma con relación al que gobierna señor presidente ct·e acuerdo a las necesldades y agua y 
alcantarillado según necesidades básicas prloritarías para el estado prioritarias para el congreso y 
prioritario señores presidente para el Gobierno Regional que se hizo con eso pistas y veredas 
necesitamos que ese 2025 se programe por hora por impuesto o por lo que sea todavía hay 200 
millones para obra de impuesto en este momento que puedan ser destinados ahorita todavía 
tenemos dos. yo no sé si manejo la información más más actualizada que ustedes señor 
presidente. 
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ELVIS ORTIZ-REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN OE BARRANCA. 
Señor presidente con el respeto que usted se merece, nuestras autoridades merecen respeto, 
pero. la población que consiguió. ese ese pr.esupuesto por años. desde el afio 20.11. cómo 
quedamos ellos son ignorados vas al participativo te bancas seis semanas o cinco semanas y le 
sigues haciendo la secuencia del seguimiento del proyecto señor presidente para que vengan dos 
políticos y se pongan de acuerdo sin haber coordinado consultado al pueblo si mira ve su agua no 
es tan importante usted le está diciendo en este momento a los señores que están ahí sigan 
sintiéndose hasta bueno hasta que consigamos los recursos necesarios eso no debe ser el 
mensaje señor presidente el mensaje debe de ser mírame hay prtorídaces por orden o por tema 
de ley de norma y estos señores se debe resolver su problema su problema es agua señor su 
problema es agua uno tiene media hora la semana el otro tiene dos horas a la semana señor 
presidente el agua, entonces qué cosa necesitamos que el Consejo Regional nos ayude en este 
proyecto más de 80 veces he venido a la provincia de Huaura - Huacno señor presidente con mis 
rec?,:5-Pª-E~ asu~ir mi re~ponsabili~a~. entonc~s ne~esitamos que ustedes nos ayuden. Quizás 
s a ind1gnac16 . senor presidente, quizás sea Indiqnación, pero no falta de respeto. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Su proyecto ya tiene con resolución y se ha modificado. Yo supongo y está en su provincia qué 
mejor capaz habrán priorizado pues las autoridades nosotros no, muchas veces los presupuestos 
modifican también con conocimiento de sus autoridades no es que el ejecutivo agarra y se lo hace 
a su criterio y está en su provincia. 

ELVIS ORTIZ-REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
¿Qué tenemos que hacer? 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver. 
Discúlpame Luis usted es parte de la del Consejo de comisión de vigilancia donde quiera usted y a 
todos como al consejo el ejecutivo tiene la responsabilidad de dar la mtormaclón y no es porque 
ustedes son representantes siempre si no es el CCR es por eso que le dan la información a la 
mano. así corno lo remiten a usted también nos remiten a nosotros y no diga que usted tenga más 
información o menos información puntual la pregunta. 

ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señor presidente, si yo le he faltado el respeto, le pido perdón, pero lo que estoy diciendo es la 
verdad. 
Y cuando uno dice la verdad, puede sonar quizás anti sonante. Pero nunca puede ser considerado 
la verdad, una ofensa. 
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ELVIS ORTIZ- REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
1gu1Mte proyecto señor presidente es la construcción de la institución educativa en Pampa San 

Alejo. Tzne os aquí a la directora del centro educativo quien va a hacer uso de la palabra y sus 
padres de fa ilia señor presidente y están afuera. 

------- 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Pasamos al final, al último proyecto. 

ELVIS ORTIZ - REPRESENTANTE DE LA POLACIÓN DE BARRANCA. 
Señ"or presidente el expediente técnico ha sido elaborado por el Gobi"erno Regional, eso lo dice 
todo ahora esto es responsabilidad del gobierno regional si lo hubiera elaborado el municipio 
estuviera allá pidiendo por favor por convenio por algo no todo está aquí en el Gobierno Regional 
ya gastó más de 600,000 sobre el Gobierno Regional entre expediente técnico este supervisión y 
lo demás y asf hizo la inversión necesitamos que se concluya y los señores que tienen ese señor 
presidente se están afuera y los señores que quieren agua señor presidente espero que no se 
incomode por su intermedio a todos los consejeros están afuera necesitan agua y eso disculpe no 
es un agravio pedir agua señor presidente, muchos de ellos han dejado sus labores ganan 30 
soles a-1 dfa han-dejado de. trabajar el día-de-hoy para- poder venir aquí. y. ellos puedan tener agua. y 
ustedes deben ser el filtro como Consejo Regional y cosa que ustedes no pueden aprobar cuando 
se ve el P!A me entiende por eso estamos acá porque sí no hay voluntad polftica como dijo este el 
director aquí le pueden enmendar la plana todavía. Por eso estamos acá señor presidente porque 
este honorable consejo regional se puede hacer respetar. Gracias con relación a este proyecto 
señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Amigo Elvis, el presupuesto institucional de apertura se aprueba fin de año, para el año 2025. 
Esperemos que ahí con la venía de nuestros consejeros también, se priorice y se asigne ese 
presupuesto. 
En estos momentos, que se priorice o se haga, es mentirte, pero considere que toda vez que 
tenga con un expediente aprobado se tiene que asignar el presupuesto para el año entrante. Eso 
es lo que le diría y ahí está el otro consejero escuchando y creo que sus autoridades también 
estarán ig_ual que usted. capaz donde debería ir por el lema presupuesta! es al elecutívo, pero a 
nosotros nos estás haciendo conocer sobre lo que se viene postergando y no con presupuesto, si 
no que se están priorizando otros aspectos, como usted lo ha mencionado la prioridad es el tema 
del agua y el desagüe, pero es una competencia también, usted sabe, exclusiva de las 
municipalidades distritales y provinciales, pero el gobierno regional no pude ser ajeno ante una 
necesidad bastante alarmante, es por eso que le pido que se hagan las gestiones y para el año 
2025, debe de estar priorizado. 
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DIRECTORA DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA PAMPA SAN ALEJO- BARRANCA 
Para este año, los cuatro millones y medio pero lamentablemente ya estamos finalizando el mes 
ya mitad de mes de septiembre toda la preparativa se va a poder cumplir a diciembre y hacer la 
ejecución e invertir los 4 millones y medio, no soy ingeniera no lo sé pero intuyo que no ahora para 
él- próximo año-nosotros querernos de no ejecutarse-porque por ahí el alcaldo-ha-ido-a una-reunión 
a Pampa San Alejo ahí está la presidenta el presidente de la comunidad ha dicho en 15 días la 
escuela se construye quizás. entonces lo que nosotros queremos tres cosas que se certifique 
nuestro proyecto de no ejecutarse este año luego que se convoque y que se prevé el presupuesto 
para el próximo año por favor la educación así como el agua es prioritario y posiblemente también 
somos padres los que estamos en la mesa y los que estamos aquí no y queremos que nuestros 
hijos tengan una educación de calidad, una infraestructura física, así como educativa, el consejero 
no me va a dejar mentir, nuestros niños estudian en ambientes de vivienda. no en una 
infraestructura cómo hacen los niños en fa ciudad, nos dijeron en el año 2000 en el año 2018 
defensa civil declaró inhabitable cinco aulas y seguimos usando si ustedes fueran todas agrietadas 
un sismo tendríamos que lamentar recién seguramente dirían ah pues la directora nunca informó, 
yo he informado a la UGEL e informado a ladren pero ahí sigue descansando en el sueño de los 
santos, por favor señor presidente y señores consejeros está en sus manos está en sus manos a 
que e I a~e--~e proyecto se haga realidad y no se quede llega diciembre como dijo el que me 
a cedió el señor lvis no el expediente técnico ya va a decir No ya pues tenemos que retorrnular 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Disculpe directora, sobre su proyecto ¿está considerado para este año? 

DIRECTORA DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA PAMPA SAN ALEJO -BARRANCA 
Gracias. Como ya se escuchó al consejero a los que me antecedieron nos vienen a nosotros 
enqañando hemos tenido varias reuniones con el gerente regional, con los funcionarios del 
Gobierno Regional. nos decían. ya, falta un mes. falta 15 días. ahí se acaba ¿cuánto tiempo? Nos 
hemos pasado un año y esto también es parte del presupuesto participativo del año 2023 y 
seguirnos son lo mismo¿ hasta cuándo nos van a mentir' si ustedes salieran y vieran a las madres 
cargados sus bebés a la espalda ¿qué diría? hay que ponernos en el lugar de ellos señores, en 
ustedes está. el pueblo los eligió, para dar, para hacer cumplir. pero lamentablemente nosotros ya 
no sabemos qué decir y si yo me negué a asistir a la reunión que me invitó el consejero es 
justamente porque los padres dicen: Ah bueno si usted va, pues usted responde, entonces 
tampoco yo puedo darle la espalda a ellos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien a ver vamos de manera breve a recibir a nuestra directora. 
Muy buenas tardes, señora directora, bienvenida al Consejo Regional, tiene uso de la palabra 
sobre este proyecto. 
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